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Baca PEMILIH...Hal 11

Baca MENGGANGGU...Hal 11

Baca BERADU...
Hal 11

Baca HELMI..Hal 11

MANCHESTER - Premier League mengadakan jajak pendapat 
mengenai pemain Portugal terbaik yang pernah berkiprah 
kompetisi terelite di Inggris Mei lalu. Hasilnya, eks 
pemain Manchester United Cristiano Ronaldo 
divoting sebagai yang terbaik. Wide attacker yang 

kini berkostum Juventus itu mendapat 82 persen 
suara. Lalu, di posisi runner-up, wide attacker 

Manchester City Bernardo Silva mendapat 7 
persen suara.

MANCHESTER CITY VS LIVERPOOL 

Mengganggu 
Hegemoni Berna

BERNARDO SILVA

DIOGO JOTA

3 Paslon Siap Paparkan
Strategi di Debat Publik

BENGKULU – Debat publik/terbuka 
Pasangan Calon (Paslon) Gubernur 
dan Wakil Gubernur Bengkulu akan 
digelar Senin (9/11) malam. Beradu 
gagasan Meningkatkan Kesejahte-
raan Masyarakat dan Memajukan 
Daerah menjadi materi debat ketiga 
paslon.

Debat publik ini jadi pe nam-
pilan perdana ketiga paslon 
untuk memaparkan pro-
gram masing-masing 

ke pada masyarakat Bengkulu. Keung-
gulan program yang disampaikan 
bisa menjadikan salah satu penentu 
tingkat keterpilihan cagub-cawagub 
pada pemungutan suara 9 Desember 
mendatang.

Menanggapi hal itu, ketiga paslon 
sudah menyatakan kesiapannya 
dalam mengikuti debat nanti. Dem-
po Xler Juru Bicara Paslon Nomor 

1 Helmi-Muslihan me-
ngatakan semua tema 

pada pelaksanaan 
d e b a t  p e rd a n a 

yang digelar KPU 
Senin malam be-
sok sudah diapli-
kasikan Helmi di 
lapangan. 

Beradu Gagasan Majukan Daerah

HELMI HASAN ROHIDIN MERSYAH AGUSRIN M NAJAMUDIN

Pemilih Pemula 
Jangan Golput

BENGKULU – Pemilih pemula di Provinsi Beng-
kulu cukup banyak mencapai angka 30 persen 
lebih dari total Daftar Pemilih Tetap (DPT) Pilkada 
serentak 2020. Komisioner KPU Provinsi Bengkulu, 
Darlinsyah menerangkan pemilih pemula tidak 
hanya usia pelajar atau baru memasuki usia 17 
tahun pada saat pemilihan berlangsung, namun 
kriteria pemilih pemula termasuk pensiunan TNI/
Polri yang baru memiliki hak pilih atau hak suara 
ketika sudah pensiun.

YUNIKE/RB

SOSIALISASI: KPU Provinsi Bengkulu beker-
jasama dengan Yayasan PUPA menggelar sosia-
lisasi pilkada bagi pemilih pemula, Sabtu (7/11).

SELUMA - Calon Gubernur (Cagub) Bengkulu 
nomor urut 1, Helmi Hasan kembali melakukan 
safari di Kabupaten Seluma. Dalam safari kali ini 
Helmi Hasan membuat hati masyarakat tersentuh 
dengan program 20 kunci Kebahagiaan.

Hal ini disampaikan Serani, Imam Masjid 
Padang Panjang Kabupaten Seluma saat meng-
hadiri silaturahmi sekaligus kampanye Helmi 
Hasan di Kabupaten Seluma, Kamis (5/11).

“Kami mendoakan pak Helmi Hasan menjadi 
Gubernur Bengkulu, semoga pak Helmi Hasan 
jadi Gubernur yang jujur dan adil dengan ma-
syarakat,” doa Serani.

COBLOS 
NO 1: 

Cagub 
Helmi Hasan 
bersilaturah-

mi dengan 
masyarakat 

Seluma. Du-
kungan ma-

kin mengalir 
deras jelang 

pencoblosan 
9 Desember 

2020. 

Helmi Hasan Didoakan jadi Gubernur yang Jujur dan Adil
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Baca ROHIDIN...Hal 3Baca HELMI...Hal 3

BENGKULU -Semangat pe-
tahana Rohidin Mersyah dalam 
merangkul generasi muda tam-
pak terlihat saat ikut berfutsal 
bersama para milenial. Rohidin 
yakin kaum milenial Bengkulu 
miliki semangat yang besar un-
tuk kemajuan Bumi Rafflesia 
tercinta. 

Dalam visi dan misinya, Cagub 
dan Cawagub Bengkulu, Rohi-
din - Rosjonsyah memasukkan 
ke terlibatan anak muda dalam 
program pembangunan Provinsi 
Bengkulu yang tentunya sesuai 
dengan program serta strategi 
yang sesuai untuk para milenial.

Rohidin Libatkan Generasi 
Muda dalam Pembangunan

BENGKULU - Dukungan untuk Pasangan Calon 
Gubernur dan Wakil Gubernur Bengkulu nomor 
urut 3 Agusrin M Najamuddin Imron Rosyadi 
terus mengalir, kali ini Forum Masyarakat Lebong 
Wilayah Provinsi Bengkulu menyatakan sikap 
politik untuk mendukung penuh Paslon Agusrin 
Imron. 

Imron Rosyadi yang hadir  dalam pernyataan 
sikap politik tersebut menyambut baik penyatuan 
lima wilayah rejang merupakan hal yang luar bi-
asa dan akan menjadi kekuatan besar. “Semoga 
maksud baik dari seluruh masyarakat Rejang se-
Provinsi Bengkulu, menghantarkan kami menjadi 
Gubernur dan Wakil Gubernur,” ungkap Imron 
dalam sambutannya. 

Wow! Terpilih Jadi Gubernur 

Helmi Janjikan Beasiswa 
Kedokteran hingga Seragam 

Sekolah Gratis Setiap Desa
BENGKULU - Calon Gubernur nomor urut 01 Helmi 

Hasan bersama pasangan Wagub Muslihan DS menjanjikan 
untuk memberi beasiswa bagi pemuda miskin yang tinggal 
di desa yang ingin menempuh pendidikan S1 kedokteran. 
Hal ini sebagai kepedulian pemerintah Provinsi Bengkulu 
ke depan untuk mewujudkan cita-cita pemuda yang 
ingin menjadi dokter tetapi terkendala biaya.

“Salah satu wujud nyata APBD untuk rakyat, kita 
berikan beasiswa untuk anak muda di desa yang 
ingin menjadi dokter tetapi orang tuanya tidak 
punya kemampuan,” kata Helmi saat memapar-
kan program kerja pada debat kandidat pilgub, 
Senin (9/11) lalu.

HELMI HASAN MUSLIHAN DS

Imron: Penyatuan Lima Wilayah Rejang Menjadi Kekuatan Besar

TAK TERBENDUNG: Forum Masyarakat Lebong Wilayah Provinsi Bengkulu memberikan du-
kungan penuh kepada Paslon Agusrin-Imron.Baca IMRON...Hal 3

Baca HERWAN...Hal 3

Bawaslu Ingatkan 
Plt Kepala Daerah

BENGKULU – Detik-detik akhir jelang 
pemungutan suara 9 Desember mendatang, 
harus benar-benar dimanfaatkan pasangan 
calon kepala daerah baik peserta Pilgub 
maupun Pilbup tanpa melakukan pelangga-
ran. Soalnya, Bawaslu Provinsi Bengkulu dan 
jajarannya saat ini kian ketat melakukan pen-
gawasan khususnya pada calon petahana.

Bawaslu juga mengingatkan Pelaksana 
Tugas (Plt) Kepala Daerah, baik Plt Gu-
bernur, Plt/Pjs Bupati dan Plt Walikota. Plt 

Kepala Daerah kembali diingatkan untuk 
menghilangkan gambar petahana yang 
menjadi calon kepala daerah (cakada) di 
setiap alat sosialisasi program pemerintah. 
Jika tidak juga dilaksanakan, petahana ter-
ancam disanksi pembatalan sebagai calon 
kepala daerah.

Hal ini mengacu dengan Undang-Undang 
Nomor 10 Tahun 2016 tentang Perubahan 
Kedua Atas UU Nomor 1 Tahun 2015 Tentang 
Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti 
UU Nomor 1 Tahun 2014 Tentang Pemilihan 
Gubernur, Bupati, Dan Walikota Menjadi 
Undang-Undang. 

Awas! Sanksi 
Pembatalan Calon

UU Republik 
Indonesia
Nomor 10 
Tahun 2016

PASAL 71

(3) Gubernur atau Wakil Gubernur, Bupati atau Wakil Bupa-
ti, dan Walikota atau Wakil Walikota dilarang menggunakan 
kewenangan, program, dan kegiatan yang menguntungkan 
atau merugikan salah satu pasangan calon baik di daerah 
sendiri maupun di daerah lain dalam waktu 6 (enam) bulan 
sebelum tanggal penetapan pasangan calon sampai den-
gan penetapan pasangan calon terpilih.

(5) Dalam hal Gubernur atau Wakil Gubernur, Bupati atau 
Wakil Bupati, dan Walikota atau Wakil Walikota selaku pe-
tahana melanggar ketentuan sebagaimana dimaksud pada 
ayat (2) dan ayat (3), petahana tersebut dikenai sanksi 
pembatalan sebagai calon oleh KPU Provinsi atau KPU 
Kabupaten/Kota.

Baca AWAS!...Hal 3

Herwan: Covid-19 
Sembuh Sendiri

BENGKULU – Kepa la 
Dinas Kesehatan (Din-
kes) Provinsi Beng ku-
lu Herwan Anto ni, me -
ngatakan Covid-19 me-
rupakan penyakit yang 
dapat sembuh sendiri 
seperti halnya penyakit 
flu. Untuk itu, pasien 
positif harus menjaga 
imunitas dengan meng-
konsumsi makanan ber-
gizi, menjaga prilaku 
hidup bersih, dan paling 
penting tidak boleh stres 

atau banyak pikiran.

HERWAN ANTONI

RILIS/RB

FUTSAL: Ketua Pembina Pemuda Raffl  esia, Rohidin Mer-
syah pada pembukaan Turnamen Futsal “Remaja Raffl  e-
sia” di GOR Sawah Lebar Bengkulu.
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Untuk 475 Ribu 
Lebih Sasaran 
di Bawah 
Kemenag

J A K A R T A  – 
Kabar baik un-
tuk para guru dan 
tenaga kependidikan 
(GTK) non PNS atau 
swasta di bawah naungan 
Kementerian Agama (Ke-
menag). Baru-baru ini Ke-
menterian Keuangan (Ke-
menkeu) menyetujui usulan 
Rp 1,152 triliun untuk ban-
tuan subsidi gaji.

Sekjen Kemenag Nizar 
mengatakan persetujuan 
dari Kemenkeu itu tertang-
gal 12 November 2020. 
’’Sesuai arahan Menag, kita 
ajukan usulan untuk ban-

tuan subsidi gaji 
b a g u  G T K 

non PNS,’’ 
t u t u r n y a 
k e m a r i n 
( 1 5 / 1 1 ) . 
Dia ber-
s y u k u r 

k a r e n a 
u s u l a n 

a n g g a r a n 
dari Kemenag 

sudah disetujui 
Kemenkeu. Artinya 

tinggal proses pencairan.
Nizar menegaskan tahap 

pencarian bisa dijalankan 
secepatnya. Sebab sebe-
lumnya Kemenag sudah 
melakukan verifikasi dan 
validasi kepada 745.415 
orang GTK non PNS. Proses 
tersebut juga meliatkan 
BPJS Ketenagakerjaan. 

- Guru Raudlatul Athfal 
  dan madrasah : 543.928
- Guru pendidikan agama Islam (PAI) 
  di sekolah : 93.480
- Dosen perguruan tinggi 
  keagamaan Islam : 17.476
- Ustad pendidikan diniyah formal : 2.111
- Dosen Ma’had aly : 532
- Tenaga kependidikan Raudlatul Athfal 
 dan madrasah : 73.714
- Tenaga kependidikan perguruan 
 tinggi keagamaan Islam :7.444
- Guru pendidikan keagamaan 
 Kristen : 2.134
- Guru pendidikan keagamaan 
 Hindu : 1.618
- Guru pendidikan keagamaan 
 Buddha : 832
- Guru pendidikan keagamaan 
 Konghucu : 141

BENGKULU - Nasib kelima komisioner Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Bengkulu 
ditentukan dalam sidang kode etik yang dige-
lar oleh Dewan Kehormatan Penyelenggara 
Pemilihan Umum (DKPP) hari ini. Komisioner 
KPU Provinsi Bengkulu, Eko Sugianto SP M.Si 
menyampaikan pihaknya akan ikuti proses per-
sidangan itu sesuai dengan regulasi yang berlaku. 

“Pertama kita akan mengikuti seluruh me-
kanisme persidangan etik DKPP, kedua kita 
berlima akan hadir semua, ketiga kita sudah siap-
kan jawaban dan alat bukti, keempat kita akan 
hadirkan saksi-saksi yang sudah kita tetapkan,” 
sampai Eko, kemarin.

Hari Ini Sidang DKPP

 Nasib Komisioner KPU Ditentukan
STATISTIK PENERIMA BANTUAN 

SUBSIDI UPAH GTK NON PNS KEMENAG
(SETELAH VALIDASI OLEH BPJS KETENAGAKERJAAN)

Rp 1,152 T untuk Subsidi Gaji 
Guru Swasta Disetujui Kemenkeu

NIZAR

BENGKULU - Tak dipungkiri, Curup Kabupaten 
Rejang Lebong salah satu kota sejarah Islam. 
Nuansa religi masih terasa di daerah ini. Nuansa 
religius itu sejalan dengan calon Gubernur dan 
Wakil Gubernur Bengkulu nomor 01, Helmi Hasan 
dan Muslihan Diding Soetrisno, yang memiliki 
program 20 Kunci Bahagia Ala Helmi-Muslihan. 

Konsep Unik Sejahterakan 
Petani, Masyarakat Ingin 

Rohidin Lanjutkan

BENGKULU - Konsep Rohidin-Rosjonsyah untuk 
meningkatkan kesejahteraan petani dinilai berbeda 
dengan yang lain. Petani di Kabupaten Kepahiang 
menilai, perbedaan konsep itu menjadi daya tarik 
dan keyakinan masyarakat yang mayoritas bertani, 
untuk mendukung Cagub Bengkulu bernomor urut 
2 di Pilkada 9 Desember 2020 mendatang.

KEMENANGAN SEMAKIN DEKAT: Semakin mendekati hari pencoblosan Pilgub 9 Desember 
2020, dukungan kepada Rohidin-Ronsjonsyah semakin kuat. 

RELIGIUS: Program Cagub dan Cawagub Bengkulu, Helmi Hasan-Muslihan DS mendapat sam-
butan luar biasa  dari para tokoh agama di Rejang Lebong. 

Rejang Lebong Pilih Cagub 
Makmurkan Rumah Ibadah 

dan Cinta Ha� z Quran

Baca NASIB ..Hal  7

Sumber : Kementerian AgamaBaca HELMI...Hal 7

LIVE: Launching All New Honda Scoopy me-
lalui virtual. 

Sambangi DPRD Provinsi, Helmi 
Samakan Persepsi ke Depan

BENGKULU - Pasangan Cagub dan 
Cawagub nomor urut 1 Helmi Hasan 
dan Muslihan Diding Soetrisno kem-
bali unggul dan menguasai debat 
dalam debat terbuka putaran kedua 
yang diselenggarakan KPU Provinsi 
Bengkulu, Senin (23/11) malam di 
Hotel Mercure.

Helmi Hasan - Muslihan Diding 
Soe trisno dalam debat kandidat ke 

dua mengungkapkan bahwa mereka 
memiliki cara yang konkrit dalam 
mewujudkan pemerintahan yang 
bersih dan anti korupsi di Provinsi 
Bengkulu.

“Dalam menciptakan birokrasi ber-
sih dan memaksimalkan pelayanan 
pada masyarakat, sumberdaya manu-
sianya harus di upgrade seperti pelati-
han-pelatihan, memberikan beasiswa 
kepada ASN kita yang berprestasi,” 
kata Helmi Hasan.

Helmi-Muslihan Masih Unggul di Debat Kedua

Launching Virtual All New Honda Scoopy 

Banjir Hadiah Menarik
BENGKULU – Menyambut kehadiran sepeda 

motor skutik favorit masyarakat Bengkulu All New 
Honda Scoopy, Astra Motor Bengkulu membagi-
kan berbagai hadiah dan doorprize menarik kepa-
da masyarakat Bengkulu yang turut menyaksikan 
Virtual Launching All New Honda Scoopy di Live 
Instagram @hondabengkulu. Dihadiri lebih dari 
200 orang secara virtual, rangkaian acara virtual 
launching yang dimulai dari siang hari pukul 15.00 
WIB berlangsung sukses dan meriah.

BENGKULU – Hasil quick survei Lem-
baga Survei FIXPOLL menyebut Pasangan 
Cagub dan Wagub nomor urut 3 Agusrin M 
Najamudin-Imron Rosyadi unggul telak di 
Pilkada 9 Desember nanti. Mendengar kabar 
tersebut, Juru bicara Rohidin-Rosjonsyah, 
H. Zulkarnain Kaka Jodho mengatakan 

pihaknya mempunyai hasil survei sendiri 
yang berbeda. 

Menurutnya hasil survei elektabilitas Ro-
hidin-Rosjonsyah lebih tinggi dibanding dua 
pasangan kandidat lain. “Kalau survei yang 
disampaikan hari ini ya silakan saja. Tapi 
kalau di kita (Survei,red) paslon nomor urut 

2 juga unggul. Kita di nomor satu. Nomor dua 
justru Helmi Hasan. Kemudian baru paslon 
nomor urut 3. Jelas itu, dan survei itu hanya 
untuk konsumsi internal, bukan untuk se-
sumbar,” terang Zulkarnain kemarin. 

Survei FIXPOLL Agusrin- Imron Unggul Telak 

Tim Rohidin 
Sebut Lebih Tinggi 

BENGKULU - Meskipun debat 
kandidat gubernur dan wakil 
gubernur Bengkulu tadi malam 
juga mengangkat tema persoalan 
lingkungan, namun para paslon 
irit menyampaikannya. Hanya 
dibahas sedikit di sesi keempat. 

Awalnya persoalan banjir dike-
mukakan Cagub Rohidin Mer-
syah. Menurutnya persoalan 
lingkungan penting diselesaikan 
di Bengkulu yakni banjir. Ia men-
gungkapkan keprihatinan banjir 

di Provinsi Bengkulu. “Penye-
babnya pertama di hulu. Dimana 
aktivitas tambang,” kata Rohidin. 

Petahana juga menyinggung 
persoalan banjir di Kota Bengkulu 
seperti yang terjadi tadi malam. 
Menurutnya ada persoalan dalam 
perizinan lingkungan tata kota. 
“Pertumbuhan perumahan di 
Kota sangat pesat, tidak diikuti 
kepatuhan tata ruang,” ungkap 
Rohidin. 

ILHAM/RB

ANTUSIAS: Warga RT 11 Kelurahan Jembatan Kecil menonton acara Debat 
Kandidat Pilgub Bengkulu di tengah banjir, Senin malam (23/11).

RIRIS/RB 

PANAS: Para kandidat gubernur dan wakil gubernur Bengkulu 
saat debat tadi malam di Hotel Mercure. 

IRIT SOAL BANJIR 

RIRIS/ RB

KUNJUNGAN: Helmi Hasan mengunjungi pimpinan DPRD Provinsi 
Bengkulu, kemarin

Baca IRIT...Hal 7

Baca TIM...Hal 7

RIRIS/RB

PEMAPARAN: Konferensi pers lembaga survei FIXPOLL terkait 
quick survei Pilgub, kemarin.
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Zulkarnain menyampaikan pi-
haknya menilai survei menjadi 
konsumsi paslon bersama tim. 
Sebagai acuan pergerakan untuk 
melihat posisi dimana didapat 
daerah kurang suara, atau dimana 
kelebihan suara. 

“Itu yang dimaksud dengan 
survei. Nah kalau anaknya itu 
sampai keluar di konsumsi publik, 
itu bukan survei yang dimaksud. 
Kalau kita yang namanya survei 
itu hanya dikonsumsi internal 
kita,” jelasnya.

Apabila pihaknya akan menyam-
paikan hasil survei itu ke publik, 
maka pihaknya akan menyam-
paikan secara umumnya bukan 
detail. Boleh saja menyampaikan 
hasil survei yang didapatkan tapi 
hanya gambaran umum, misal-
nya, bahwa paslonnya itu sudah 
melebihi sekian persen dari target.

Direktur Eksekutif FIXPOLL, 
Muhamad Anas RA menyampai-
kan, dalam satu pekan setelah 
debat pertama (9/11) lalu pihaknya 
melakukan survei cepat. Didapati 
data elektabilitas melalui simulasi 
kertas pencoblosan. Yakni paslon 

nomor urut 1 Helmi-Muslihan 16,4 
persen, Rohidin-Rosjonsyah 30,7 
persen dan Agusrin-Imron 42,9 
persen. Sedangkan yang menolak 
simulasi pencoblosan 7,7 persen 
dan simulasi salah 2,3 persen.

Sementara bila ditanya secara 
langsung, survei Agusrin-Imron 
lebih tinggi mencapai 43,1 persen. 
Lalu Rohidin-Rosjonsyah 31,2 
persen, dan terakhir Helmi-Mus-
lihan 16,4 persen.  Sisanya 9,3 
persen tidak menjawab. 

“Dari survei terhadap 1640 re-
sponden pada 16-20 November 
2020 ada 3 poin yang diprotret. 
Pertama 2 fenomena waktu 23 
September KPUD memutuskan 
hanya 2 Paslon yang memenuhi 
syarat, dari 3 paslon. Kemudian 
pada 17 Oktober Bawaslu Provinsi 
Bengkulu mengabulkan Paslon 
TMS, menjadi peserta Pilkada,” 
kata Anas, kemarin.

Kemudian poin yang kedua, Lan-
jut Anas, adalah elektabilitas dari 
masing-masing paslon. Kemudian 
poin ketiga, adalah seberapa besar 
isu-isu yang beredar mempenga-
ruhi masyarakat. Didapati bahwa 
di Provinsi Bengkulu politik ke-
sukuan itu sangat kental. “Dalam 

situasi seperti ini, bahwa yang 
berpeluang menangkan Pilgub 
itu Agusrin. Perlu usaha dan kerja 
keras yang luar biasa bagi yang lain 
itu untuk mengejar, namun tidak 
ada yang tidak mungkin dalam 
politik,” jelas Anas.

Terpisah, menanggapi hasil sur-
vei cepat itu, untuk Paslon nomor 
urut 1 Helmi-Muslihan, melalui 
Sekretaris DPW PAN Provinsi 
Bengkulu, Dempo Xler, S.IP, M.AP 
mengatakan untuk tim Helmi-
Muslihan dari semua elemen par-
tai relawan dan semuanya, tidak 
terpengaruh dengan opini-opini 
sedang digiring kemarin.

“Kami juga menyarankan ke-
pada media media massa agar 
membuat survei. Karena media 
massa itu mampu sesungguhnya 
membaca peta di lapangan seperti 
apa,” kata Dempo.

Sementara itu, terkait hasil survei 
dari FIXPOLL itu, Paslon nomor 
urut 3 Agusrin-Imron melalui  Juru 
Bicaranya, Suryawan Halusi eng-
gan berkomentar banyak. “Karena 
kami belum tahu tentang hasil 
survei itu, silahkan langsung ke 
lembaga survei yang bersangku-
tan,” tutupnya. (war)

Dia juga memberikan saran 
kepada Helmi Hasan sebagai 
Walikota Bengkulu untuk segera 
menyelesaikan persoalan banjir di 
Kota Bengkulu. “Pastikan tata kota 
dengan benar, sistem drainase 
dengan baik,” kata Rohidin. 

Pernyataan Rohidin dibalas  
Cagub Helmi Hasan. Menurut 
Helmi persoalan banjir bukan 
hanya disebabkan dari hulu. Un-
tuk itu, persoalan banjir tidak bisa 
diselesaikan di tingkat kota saja. 
Sehingga dia perlu maju sebagai 
calon gubernur Bengkulu. 

Persoalan lingkungan lainnya 
yakni terkait bongkar muat batu 
bara di sekitar laut Pulau Tikus. 
Pertanyaan persoalan itu disam-
paikan Moderator Titi Anggraini, 
bahwa  pembangunan di Provinsi 
Bengkulu menimbulkan isu ling-
kungan yang sangat serius. Para 
aktivis lingkungan mempersoal-
kan bongkar muat transitmen di 
sekitar laut Pulau Tikus. Sebab 
mengancam kelestarian terumbu 
karang. Mempersoalkan kematian 
biota laut akibat PLTU. 

Dalam kesempatan itu, Cagub 
Agusrin M Najamudin menyam-
paikan sebagai pemerintah yang 
diberikan wewenang untuk men-
gatur. “Kalau kita fungsikan men-

gatur dengan baik maka kita akan 
tahu mana yang tepat maupun 
tidak tepat. Zaman kami guber-
nur tidak pernah mengizinkan 
bongkar muat di Pulau Tikus,” 
kata Agusrin. 

Sementara itu, banjir terjadi di 
sejumlah kabupaten di Provinsi 
Bengkulu. Termasuk di Kota Beng-
kulu. Hujan deras yang meng-
guyur dari sore sampai malam, 
Senin (23/11). Banjir terjadi saat 
debat kandidat gubernur dan 
wakil gubernur putaran kedua di 
Hotel Mercure Senin malam. 

Salah seorang warga RT 11 Kelu-
rahan Jembatan Kecil Hardianto 
berharap moment Pilgub tidak 
hanya cuma pergantian masa 
jabatan lima tahunan saja. Tetap 
pemimpin yang terpilih agar bisa 
melihat persoalan masyarakat 
seperti saat ini terjadi banjir. Agar 
bisa mencari solusi banjir yang 
selalu terjadi saat hujan deras.

“Kepada kadidat gubernur agar 
bisa mencari solusi banjir yang 
terjadi setiap hujan deras, kami 
juga merasa ketakutan setiap ter-
jadi hujan, terutama anak-anak 
ketakutan dengan kondisi seperti 
ini,” ujarnya.

Dia mengatakan, tidak hanya 
rumahnya yang tergenang ban-
jir, namun hampir satu RT yang 
mengalami banjir sekitar 40 cm. 

Semua barang-barang tergenang 
air termasuk kasur yang membuat 
mereka tidak bisa tidur. Barang-
barang yang tergenang banjir lama 
kelamaan menjadi rusak.

“Sampai saat ini belum ada pihak 
dari pemerintah datang melihat 
kondisi, baik dari lurah, BPBD dan 
walikota, kita berharap pemerin-
tah bisa melihat langsung kondisi 
banjir,” jelasnya.

Sementara itu, Kepala BPBD 
Kota Bengkulu  Selupati men-
gatakan, hujan yang terjadi dari 
sore sampai malam membuat 
hampir selurah wilayah di Kota 
Bengkulu tergenang banjir, mulai 
dari Kelurahan Rawakmakmur, Ke-
lurahan Sekamerindu, Kelurahan 
Sawa Lebar, Kelurahan Tebeng, 
Kelurahan Kebun Kenang, Kelura-
han Lingkar Barat, Kelurahan Pan-
orama, Kelurahan Jembatan Kecil, 
Kelurahan Tanah Patah, Kelurahan 
Penurunan  dan lainnya.

“Hampir merata terjadi banjir, 
sampai saat ini kita terus melaku-
kan monitoring, anggota sedang 
turun lapangan. Ketinggian air 
dari 40 cm sampai 74 cm,” sampai 
Selupati.

Dari pantau RB, daerah yang 
paling parah terganang banjir 
Kelurahan Swah Lebar, Kelurahan 
Tebeng Jalan Merapi 13 yang lebih 
dari 1 meter ketinggian air.(juu)     

Helmi-Muslihan Masih Unggul...

Banjir Hadiah Menarik
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Selanjutnya, sambung Helmi, 
soal korupsi ini sangat erat kai-
tannya dengan nilai-nilai yang 
bertentangan dengan keagamaan. 
Maka kedepannya Helmi Hasan 
dan Muslihan apabila jadi Gu-
bernur dan Wakil Gubernur akan 
mengajak kepada seluruh jajaran 
di pemerintahan untuk kem-
bali kepada nilai-nilai keagamaan 
masing-masing.

“Karena memang hari ini ban-
yak orang tidak takut lagi dengan 
tuhan, mudah-mudahan dengan 
melakukan pendekatan-pendeka-
tan keagamaan dari 5 agama yang 
ada, Insya Allah birokrasi bersih 
akan tercipta,” ungkap Helmi.

Selain itu transparasi dalam pen-
gelolaan anggaran sangat penting, 
kemudian APBD juga dikucurkan 
ke desa. Karena selama ini menu-
rutnya tidak pernah ada anggaran 
APBD yang diberikan untuk desa, 
padahal berdasarkan undang-
undang paling tidak 1 persen yaitu 
kurang lebih 30 juta per Desa. 

“Bukan itu saja Pemerintah 
Provinsi ke depan juga harus 
konsisten untuk memberikan hak 
dari pada Pemerintah Kabupaten/
Kota, karena beberapa waktu 
lalu ada hak Kota yang tidak per-
nah dibayarkan oleh Pemerintah 
Provinsi, padahal itu merupakan 
hak dari Pemerintah Kabupaten 

mapun Kota,” jelas Helmi.
Helmi melanjutkan, dalam me-

nyusun anggran kedepan pi-
haknya akan melibatkan berbagai 
pihak seperti akademisi, LSM dan 
lainnya agar prosesnya betul-betul 
transparan terang benderang 
sehingga tidak ada lagi yang na-
manya APBD itu hanya men-
cantumkan selera para pejabat 
saja tapi juga selera anak yatim, 
janda tua.

“Selera para petani, nelayan 
yang butuh alat tangkap dan sel-
era seluruh masyarakat Provinsi 
Bengkulu,” tutup Helmi. 

Sebelumnya Helmi Hasan me-
nyambangi unsur pimpinan serta 
sejumlah anggota DPRD Provinsi 
Bengkulu. Helmi Hasan men-
gatakan kunjungan kali ini untuk 
silahturahmi sekaligus memapar-
kan visi misinya.

“Dulu saya pernah berkantor 
di sini, jadi sudah selayaknya 
melakukan silaturahmi dengan 
seluruh anggota DPRD Provinsi.  
Ini juga saya sebagai Cagub di-
gunakan untuk menyamakan 
persepsi kedepannya,” kata Helmi, 
kemarin.

Dijelaskannya, pertemuan itu 
juga membahas bagaimana kede-
pannya antara eksekutif dan leg-
islatif memiliki semangat yang 
sama, terutama dalam mewujud-
kan APBD untuk rakyat.

 “Kita memiliki semangat yang 

sama, untuk mewujudkan agar 
rakyat mendapatkan hak-haknya,” 
jelas Helmi.

Meskipun di parlemen meru-
pakan lembaga politik, lanjut-
nya, yang tentunya dari berbagai 
macam warna dan dalam Pilgub 
memiliki pilihan yang berbeda, 
tapi bukan berarti silaturahmi saja 
tidak bisa. 

“Sapapun nanti Gubernurnya 
itu sudah menjadi ketentuan Al-
lah SWT. Yang terpenting bagi 
kita bagaimana menciptakan 
percepatan kebahagiaan ditengah 
masyarakat,” tukas Helmi.

Disisi lain, Ketua DPRD Provinsi 
Bengkulu, Ihsan Fajri, S.Sos, MM 
menuturkan, kunjungan dari 
Helmi Hasan tadi kapasitasnya se-
bagai salah satu Cagub Bengkulu. 

“Kita meyambut baik silaturah-
mi ini, karena kita bisa mendengar 
secara langsung niat baik kandidat 
untuk Provinsi Bengkulu,” ucap 
Ihsan Fajri.

Ia menjelaskan siapapun yang 
terpilih sebagai Gubernur dan 
Wagub nanti, apakah Helmi-
Muslihan, Rohidin-Rosjonsyah, 
atau Agusrin-Imron, anggota 
DPRD Provinsi saat ini merupakan 
mitranya. “Sah-sah saja ketika ada 
kandidat yang menyampaikan 
visi dan misinya bagi daerah. 
Tapi tetap saja kedepannya harus 
melalui pembahasan,” tutupnya. 
(war/**)

Keseruan virtual launching juga 
disertai dengan adanya photo 
contest bersama Honda Scoopy 
yang tentunya diikuti oleh ma-
syarakat di Provinsi Bengkulu. 
Lebih dari 30 peserta turut mera-
maikan kompetisi virtual yang 
diadakan ini hingga akhirnya 
terpilih juara dari kompetisi yang 
telah diadakan selama 2 hari sejak 

Jumat 20 November 2020.
Tidak hanya membagikan hadiah 

pada saat Virtual Launching diada-
kan (21/11), namun Astra Motor 
Bengkulu juga memberikan hadiah 
langsung berupa Helm Classic Ex-
clusive terbatas untuk 50 konsumen 
pertama All New Honda Scoopy di 
seluruh Provinsi Bengkulu.

“Astra Motor Bengkulu juga men-
gadakan Pameran Virtual All New 
Honda Scoopy dari hari ini (21 No-

vember) hingga 27 November 2020. 
Bagi masyarakat Bengkulu yang in-
gin melakukan pembelian Sepeda 
Motor All New Honda Scoopy 
dapat langsung melakukan akses 
di www.hondabengkulu-expo.com 
karena kami akan membagikan 
doorprize menarik bagi konsumen 
yang melakukan pemesanan me-
lalui Pameran Virtual ini” ujar 
Kepala Bagian Marketing Chrystian 
David.(van/rls)

Pejabat Kemenag Dicopot 
Pasca Pernikahan 
Putri Rizieq Syihab

JAKARTA – Tidak hanya men-
dapat dukungan dari Kapolda 
Metro Jaya Irjen Fadil Imran, lang-
kah Pangdam Jaya Mayjen TNI Du-
dung Abdurachman menurunkan 
baliho bergambar Rizieq Syihab 
turut di-support oleh Panglima 
TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto. 
Menurut Kepala Pusat Peneran-
gan (Kapuspen) TNI Mayjen TNI 
Achmad Riad, pucuk pimpinan 
TNI yakin betul Dudung sudah 
bertindak sesuai dengan aturan 
dan ketentuan yang berlaku. 

Karena itu, meski tidak ada per-
intah eksplisit menurunkan baliho 
bergambar Rizieq, Mabes TNI 
mengapresiasi tindakan Dudung. 
”Yang perlu saya garis bawahi di 
sini adalah bahwa memang tang-
gung jawab untuk menurunkan 
(baliho) itu berada di pangdam 
jaya. Dan tentunya panglima TNI 
mendukung,” kata Riad kemarin 
(23/11). Dukungan tersebut diberi-
kan lantaran Mabes TNI percaya 
Dudung lebih memahami dan 
mengerti kondisi serta situasi di 
Jakarta. 

Apalagi setelah Dudung menyam-
paikan duduk perkara yang men-
dorong Kodam Jaya mengerahkan 
prajurit untuk menurunkan baliho-
baliho tersebut. Mereka menyebut, 
prajurit TNI tidak serta-merta 
turun ke jalan apabila tanpa sebab. 
Mereka bergerak membantu Satpol 
PP DKI yang disebut kewalahan 
menurunkan baliho-baliho itu. 
Sebabnya, baliho yang diturunkan 
oleh Satpol PP DKI selalu dipas-
ang kembali. Padahal penertiban 
baliho-baliho itu dilandasi aturan 
yang jelas. 

Dudung pun mengakui, tidak 
pernah ada perintah langsung dari 
panglima TNI untuk menurunk-
an baliho tersebut. Dia memer-
intahkan anak buahnya untuk 
membantu Pemprov DKI. ”Tetapi, 
setelah kegiatan pasti saya lapor-
kan kepada panglima TNI dan ha-
rus diketahui oleh panglima TNI,” 
bebernya. Dia pun memastikan, 
tidak ada ketentuan yang dilanggar 
oleh instansinya. Semua tindakan 
mereka, masih kata Dudung , ber-
landaskan aturan. ”Sesuai dengan 
prosedur dan ketentuan yang ber-
laku,” tambah dia.

Sejak Rizieq kembali ke Indonesia 
dan agenda-agenda yang dihadiri 
imam besar Front Pembela Islam 
(FPI) itu menyebabkan kerumu-
nan, panglima TNI memang sudah 
bergerak. Dia mengumpulkan 
seluruh komandan pasukan khu-
sus TNI dan mendatangi mar-
kas pasukan-pasukan tersebut. 
Menjaga kesatuan dan persatuan 
adalah pesan yang ditekankan 
oleh orang nomor satu di institusi 
militer tanah air tersebut. 

Tidak hanya itu, panglima TNI 
juga berulang mengingatkan ja-

jarannya untuk membantu pen-
egakan protokol kesehatan selama 
pandemic Covid-19 terjadi. Ke-
marin pagi, TNI AL melaksanakan 
Apel Gelar Pasukan Kesiapsiagaan. 
Dalam kesempatan itu, Kepala Staf 
Angkatan Laut (KSAL) Laksamana 
TNI Yudo Margono kembali me-
nyampaikan perintah panglima 
TNI. Dia meminta seluruh anak 
buahnya siap siaga membantu 
penegakan protokol kesehatan. 

Dihadapan 1.500 prajurit Angka-
tan Laut, Yudo meminta jajarannya 
tidak takut bertindak tegas ter-
hadap pelanggaran-pelanggaran 
yang terjadi. Namun demikian, tin-
dakan tegas tetap harus berdasar 
ketentuan yang jelas. ”Tugas ke 
depan masih banyak, baik pilkada 
kemudian yang sekarang ini terkait 
pendisiplinan protokol kesehatan 
Covid-19,” kata dia. Terhadap 
tindakan-tindakan provokatif ke-
lompok atau organisasi tertentu, 
dia meminta anak buahnya tunduk 
pada satu komando.

Berita bohong maupun hoaks 
yang berpotensi memecah kesatu-
an dan persatuan, lanjut Yudo, ha-
rus dilawan. ”TNI sebagai benteng 
kesatuan dan persatuan bangsa, 
khususnya TNI AL. Maka saya te-
gaskan pada seluruh prajurit agar 
tidak ragu melaksanakan tugas. 
Pria yang pernah bertugas sebagai 
panglima Komando Armada (Ko-
armada) I itu pun mengakui, salah 
satu landasan dilaksanakannya 
Apel Gelar Pasukan Kesiapsiagaan 
TNI AL salah satunya menganti-
sipasi tindakan provokatif pihak 
tertentu. 

Sementara itu, pakar militer dari 
Institute for Security and Strategic 
Studies (ISESS) Khairul Fahmi 
menilai, pernyataan pangdam 
jaya terkait penurunan baliho 
bergambar Rizieq dan pernyataan 
yang berhubungan dengan pem-
bubaran FPI sudah berada di luar 
koridor tugas TNI. ”Pencopotan 
baliho adalah urusan penegakan 
hukum, sedangkan soal pem-
bubaran FPI merupakan wilayah 
politik,” ungkap Fahmi. 

TNI, lanjut Fahmi, mesti ber-
pedoman pada undang-undang 
yang mengatur keberadaan mer-
eka. Sekali pun ada ruang Operasi 
Militer Selain Perang (OMSP), dia 
menilai tindakan pangdam jaya 
sudah keluar dari batasan yang 
menyekat tugas institusi militer 
dengan pemerintah dan aparat 
penegak hukum. Fahmi juga me-
nilai, tindakan pangdam jaya ti-
dak semata-mata inisiatif sendiri. 
Menurut dia, ada pengaruh rang-
kaian pernyataan yang dilontarkan 
oleh panglima TNI belakangan ini. 

Dari pernyataan panglima TNI 
maupun pangdam jaya, Fahmi 
melihat nuansa masa lalu. ”Ada ke-
san arogansi, menakut-nakuti dan 
menunjukkan lembaga-lembaga 
lain lemah sehingga TNI harus 
turun tangan di situ,” imbuhnya. 
”Apalagi kerisauan terhadap keu-
tuhan bangsa dan negara itu tak 

disertai hal-hal yang konkrit dan 
spesifik mengenai bentuk dan 
tensi ancaman, selain problem 
politik, hukum dan keamanan yang 
notabene merupakan domain lem-
baga-lembaga lain,” tambahnya. 

Sementara itu, hajatan mantu 
Rizieq Shihab yang memicu keru-
munan ribuan orang kembali 
memakan korban. Kali ini ada di 
jajaran Kementerian Agama (Ke-
menag). Secara resmi Kepala Kan-
tor Urusan Agama (KUA) Tanah 
Abang Sukana dibebastugaskan 
dari jabatan. Sukana kemudian 
dimutasi sebagai peng hulu di 
wilayah Jakarta Pusat.

Pengumuman pencopotan Ke-
pala KUA Tanah Abang itu dis-
ampaikan Dirjen Bimas Islam 
Kemenag Kamaruddin Amin di 
Jakarta kemarin (23/11). Pertim-
bangan pencopotan dan diikuti 
mutasi itu disebabkan abai terha-
dap protokol kesehatan dalam pen-
catatan nikah keluarga Rizieq di 
Petamburan beberapa waktu lalu.

’’Sukana mulai hari ini (kemarin, 
Red) tidak lagi mendapat mandat 
tugas tambahan sebagai kepala 
KUA,’’ tegas Kamaruddin. Guru 
besar UIN Alauddin Makassar itu 
mengatakan keputusan tersebut 
sejalan dengan komitmen Menag 
Fachrul Razi bahwa keluarga besar 
Kemenag harus ketat dalam men-
jalankan protokol kesehatan. Tu-
juannya demi menghindari penu-
laran Covid-19 dalam melakukan 
pelayanan kepada masyarakat.

Kamaruddin menambahkan 
keputusan itu diambil setelah 
tim Itjen Kemenag melakukan 
proses investasi. Sukana dinilai 
mengabaikan ketentuan protokol 
kesehatan saat menjalankan tugas 
pencatatan pernikahan Muhamad 
Irfan dan Syarifah Najwa Shihab di 
Petamburan, Jakarta Pusat 14 No-
vember lalu. Syarifah adalah putri 
dari Rizieq Shihab.

Padahal sudah ada ketentuan di 
dalam Surat Edaran Dirjen Bimas 
Islam Kemenag tentang pelay-
anan nikah menuju masyarakat 
produktif aman Covid-19.  Pada 
kesempatan yang sama Kama-
ruddin mengatakan Kemenag 
sebelumnya juga memutasi Kepala 
Kantor Kemenag Jombang Taufiq 
Abdul Djalil tertanggal 26 Oktober. 
Sanksi disiplin itu diberikan setelah 
Kepala Kantor Kemenag Jombang 
menggelar pesta pernikahan yang 
menyebabkan terjadinya kerumu-
nan pada 4 Oktober lalu.

Dia menegaskan arahan Menag 
Fachrul Razi sangat jelas. Dalam 
situasi bagaimanapun setiap peja-
bat Kemenag harus berusaha keras 
menegakkan protokol kesehatan. 
’’Kelalaian atas pelaksanaannya 
pasti akan diberi tindakan tegas, 
karena dapat membahayakan 
orang banyak yang ada di tempat 
itu,’’ jelasnya. Selain itu juga akan 
membahayakan anak-anak dan 
keluarga mereka di rumah saat 
virus Covid-19 terbawa ke rumah. 
(syn/wan)

Mabes TNI Dukung Pangdam Jaya 

Bukan Hanya Guru Honorer, 
Lulusan PPG Juga Bisa Ikut

JAKARTA– Pemerintah beru-
paya menambah kekurangan guru 
di sekolah negeri. Tahun depan 
direncanakan akan dibuka rekrut-
men guru kontrak atau pegawai 
pemerintah dengan perjanjian 
kerja (PPPK). Rencananya kuota 
yang tersedia mencapai satu juta 
kursi.

Seperti diketahui merujuk pada 
Undang-Undang 5/2014 ten-
tang Aparatur Sipil Negara (ASN) 
diatur ada dua jenis ASN. Yaitu 
pegawai negeri sipil (PNS) dan 
pegawai kontrak atau PPPK. Soal 
kesejahteraan antara ASN dengan 
pegawai kontrak hampir sama. 
Yang membedakan PNS ada ske-
ma uang pensiun yang diterima 
setiap bulan. Sedangkan untuk 
pegawai kontrak tidak ada.

Pengumuman bakal dibukanya 
rekrutmen guru kontrak itu dihad-
iri langsung Wakil Presiden Ma’ruf 
Amin. Dia berharap skema pen-
gangkatan guru PPPK ini dapat 
menyelesaikan persoalan guru 
honorer yang selama ini muncul. 
Dia menjelaskan pemerintah 
telah menyiapkan anggaran bagi 
mereka yang lulus seleksi.

’’Untuk jangka menengah akan 
disediakan anggaran untuk satu 
juta formasi guru PPPK,’’ kata 
Ma’ruf di Jakarta kemarin (23/11). 
Dia berharap Kementerian Dalam 
Negeri (Kemendagri) dapat mem-
fasilitasi pemerintah daerah 
(pemda) untuk segera menetap-
kan formasi kebutuhan guru yang 
bakal diisi tenaga kontrak.

Kemudian pemda yang sudah 
menetapkan formasi kebutu-
han guru kontrak, supaya segera 
mengajukan ke Kementerian 
Pendayagunaan Aparatur Negara 
dan Reformasi Birokrasi (PAN-
RB). Selain itu Ma’ruf juga me-
minta Kementerian Pendidikan 
dan Kebudayaan (Kemendikbud) 
untuk berkoordinasi dengan Ke-
menterian Keuangan (Kemenkeu) 
terkait penganggaran.

Ma’ruf menjelaskan saat ini 
diperkirakan kebutuhan guru di 
sekolah negeri sekitar satu juta 
orang. Sejak empat tahun terakhir, 

jumlah guru turun sekitar enam 
persen tiap tahunnya. ’’Karena 
pensiun dan pergantiannya tidak 
dapat mengejar kebutuhan jum-
lah guru,’’ jelasnya. Kebutuhan 
guru terus naik karena ada pening-
katan jumlah peserta didik.

Ma’ruf menjelaskan selama 
ini kekurangan guru itu ditu-
tup dengan guru honorer. Dia 
menjelaskan pemerintah menilai 
pemanfaatan guru honorer tanpa 
status yang jelas sangat merugikan 
bagi yang bersangkutan. Dianta-
ranya adalah tingkat kesejahter-
aan para guru honorer berbeda 
jauh dari guru PNS. Padahal tidak 
sedikit honorer yang berprestasi 
dan telah mengabdi cukup lama 
sebagai guru.

Kemudian Ma’ruf menilai guru 
honorer tidak dapat mengikuti 
berbagai macam kegiatan pening-
katan kapasitas. Seperti kegiatan 
pelatihan, kursus, atau pendidikan 
jenjang yang lebih tinggi. ’’Se-
hingga baru sebagian kecil guru 
honorer yang memiliki sertifikat 
guru,’’ katanya.

Padahal menurut dia seiring 
dengan perkembangan zaman, 
kompetensi guru perlu terus dit-
ingkatkan. Dalam jangka pan-
jang hambatan itu berdampak 
pada tertinggalnya kualitas para 
guru honorer. Ujungnya kualitas 
pembelajaran yang diampu para 
honorer juga tidak berkembang. 
Dia menegaskan kompetensi 
guru harus terus meningkat untuk 
mencetak SDM unggul.

Dia mengingatkan sejumlah kri-
teria SDM yang unggul dan diben-
tuk dari lembaga pendidikan. 
Diantaranya adalah berketuhanan 
dan berakhlak mulia. Kemudian 
mandiri, bernalar kritis, kreatif, 
memiliki jiwa gotong royong, 
dan memiliki cara pandang keb-
hinekaan secara global. 

Menteri Pendidikan dan Ke-
budayaan (Mendikbud) Nadiem 
Makarim menambahkan, ada 
dua latar belakang dilakukannya 
seleksi guru PPPK ini. Pertama, 
mengenai kebutuhan guru saat 
ini. Berdasarkan data pokok pen-
didikan (Dapodik) jumlah guru 
ASN yang tersedia di sekolah neg-
eri hanya 60 persen dari jumlah 

kebutuhan seharusnya. Jumlah ini 
pun dalam 4 tahun terus menurun 
rata-rata 6 persen setiap tahun. 
Hal ini menyebabkan sulitnya 
tercapai pelayanan yang optimal 
bagi para siswa.

Kedua, terdapat banyak guru 
non pegawai negeri sipil atau guru 
guru honorer yang memiliki kom-
petensi yang sangat baik namun 
kesejahteraan yang masih belum 
terjamin dengan baik. Karenanya, 
untuk memastikan keduanya 
terpenuhi, pemerintah akhirnya 
memutuskan untuk memastikan 
ketersediaan pengajar handal dan 
membuka peluang perbaikan kes-
ejahteraan bagi para guru honorer 
melalui skema PPPK. 

”Cukup banyak guru guru hon-
orer yang gajinya sekarang dibayar 
antara Rp 100 ribu sampai Rp 300 
ribu perbulan, yang sebenarnya 
punya kompetensi dan layak men-
jadi ASN,” tuturnya. 

Lalu, siapa saja yang dapat 
mendaftar dan mengikuti tes 
seleksi ini? Nadiem mengatakan, 
kesempatan mengikuti tes ini ter-
buka lebar bagi guru-guru honorer 
di sekolah negeri dan di swasta. 
Dengan syarat yang terdaftar di 
Dapodik. Kemudian, kelulusan 
pendidikan profesi guru (PPG) 
yang saat ini tidak mengajar. 

”Ini juga termasuk guru mantan 
tenaga honorer kategori 2 yang 
belum pernah lulus seleksi men-
jadi PNS atau PPPK sebelumnya,” 
paparnya. 

Nadiem menjelaskan, peny-
elenggaraan seleksi guru PPPK di 
tahun depan memiliki banyak per-
bedaan dengan tahun sebelum-
nya. Seperti, formasi guru PPPK 
yang sebelumnya terbatas dalam 
proses seleksi kini lebih banyak 
mencapai 1 juta. ”Jadi kalau dulu 
guru-guru honorer kita harus 
menunggu dan mengantri untuk 
bisa membuktikan kemampuan-
nya, sekarang tidak,” tuturnya. 

Namun dengan catatan, kuota 
satu juta ini bukan berarti lang-
sung bisa diisi seluruhnya. Syarat 
kelulusan wajib dipenuhi. Bila-
mana nantinya hanya separuh 
yang lolos seleksi, maka jumlah 
tersebut lah yang bakal langsung 
dijamin menjadi PPPK. (jpg)

Atasi Kekurangan Pendidik, 
Buka Lowongan Sejuta Guru Melalui PPPK
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BENGKULU - Tim Subdit Tipidter 

Direktorat Reskrimsus Polda Bengkulu 
yang dipimpin Kasubdit Tipiter Kompol. 
Awilzan, S.IK, berhasil membekuk dua 
orang pria yakni DP (21) dan AN (22),  
keduanya merupakan warga Pasar Keta-
hun Kabupaten Bengkulu Utara. Kedua 
tersangka dibekuk kemarin (23/11) sore 
di D.1 Desa Giri Kencana Kecamatan 
Ketahun, Bengkulu Utara.

Selain dua tersangka, Polisi juga 
mengamankan barang bukti mobil 
Strada BD 9970 DC warna merah dan 
satu unit mobil Strada Triton warna 
silver B 9625 UBA. Dari dua unit mobil 
tersebut ikut diamankan Bahan Bakar 
Minyak (BBM) jenis Solar subsidi dalam 
tangki minyak yang sudah dimodivikasi, 
berisikan 1.200 liter solar.

“Diamankannya kedua tersangka 
diduga melakukan tindak pidana pe-
nyalahgunaan pengangkutan dan atau 
niaga BBM yang disubsidi pemerintah, 
saat ini keduanya diamakan di Polda 
untuk dilakukan pemerikasan lebih 
lanjut. Untuk keterangan lebih lanjut 
setelah selesai pemeriksaan akan kita 
sampaikan” ujar Kabid Humas Kombes 
Pol Sudarno, S.Sos, MH.

inciannya, mobil Strada Triton BD 
9970 DC warna merah, dikendarai oleh 
DP membawa BBM jenis Solar sebanyak 
350 liter. Sedangkan mobil Strada Triton 
warna silver Nomor Polisi B 9625 UBA 
yang dikemudikan oleh AN (22) BBM 
Solar sebanyak 850 liter.

“Atas perbuatan kedua tersangka, 
diancam Pasal 55 Undang-Undang 
Republik Indonesia No 22 tahun 2001 
tentang Minyak dan Gas Bumi. Yang 
menyatakan bahwa setiap orang yang 
menyalahgunakan pengangkutan dan/
atau niaga bahan bakar minyak yang 
disubsidi pemerintah dipidana dengan 
pidana penjara paling lama enam tahun 
dan denda paling tinggi Rp 60 miliar,” 
tutup Sudarno.

Terungkapnya kasus ini, berawal saat 
kedua mobil ini mengisi minyak di salah 
satu SPBU di wilayah Bengkulu Utara. 
Melihat isi minyak mobil tersebut cukup 
banyak, atau tak wajar, masyarakat yang 
juga mengantre minyak di SPBU itu 
melapor ke polisi. Kemudian menindak 
lanjuti hal itu, Unit Tipidter langsung 
turun melakukan pengejaran. Sehingga 
berhasil menangkap kedua tersangka.
(wij)

BENGKULU - Kasus dugaan 
korupsi gedung akademik 
center IAIN Curup yang me-
nyeret tiga tersangka yakni, 
Gusiawan, Pejabat Pembuat 
Komitmen (PPK), Bujang 
Hendri kontraktor pelaksa-
na dan Evi Novianti selaku 
pemodal dari pemborong, 
terus berlanjut. Penyerahan 
berkas tahap pertama ke tiga 
tersangka itu dari penyidik 
Subdit Tipikor, Direktorat Re-
serse Kriminal Khusus Polda 
Bengkulu ke Jaksa Penun-
tut Umum (JPU) Kejaksaan 

Tinggi Bengkulu, beberapa 
waktu lalu dinyatakan belum 
lengkap atau P19. Sehingga 
dikembalikan ke penyidik 
Direktorat Reserse Kriminal 
Khusus Polda Bengkulu. 

Hal ini disampaikan Direk-
tur Reskrimsus Polda Beng-
kulu Kombes. Pol. Dedy Set-
yo Yudo P, S. STMK, melalui 
Kasubdit Tipikor Kompol. 
Imam Wijayanto, S. IK, Saat 
dikonfirmasi RB Kemarin. 
“Berkas Kasus IAIN sudah 
diserahkan ke Kejaksaan 
dan dalam pemenuhan P19, 

“ ungkap Imam.
Saat ditanya lebih jauh 

apa petunjuk JPU untuk pe-
lengkap berkas, Imam se-
lalu Kasubdit Tipikor engan 
berkomentar lebih jauh, 
“Semua akan saya sampai-
kan kalau Kejaksaan sudah 
menyatakan lengkap atau 
P21, “ singkatnya. 

Diketahui dalam pemban-
gunan gedung Akademik 
Center IAIN Curup tahun 
2018 total pagu anggaran Rp 
28 miliar. Berdasarkan kon-
trak pada Agustus 2018 dan 

selesai pada 31 Desember 
2018 atau 114 hari kalender. 
Tetapi pekerjaan bermasalah 
karena hingga akhir tahun 
2018 pembangunan belum 
selesai 100 persen. Dilakukan 
perpanjangan (adendum) 40 
hari kalender, tetapi proyek 
tetap tidak selesai. Februari 
2019 proyek diputus kontrak. 

Setelah dilakukan pemutu-
san kontrak dan pemeriksaan 
fisik dari hasil pekerjaan, 
ternyata pekerjaan tidak 
sesuai spesifikasi. Polda 
Bengkulu turun melakukan 

penyelidikan. Hasil penye-
lidikan menemukan adanya 
mark up sehingga ditingkat-
kan ke penyidikan. Subdit 
Tipidkor meminta BPKP 
melakukan audit. Hasilnya 
sesuai dengan dugaan awal 
penyidik. BPKP menemukan 
kerugian negara mencapai 
Rp 7,3 miliar dari Rp 10,3 mil-
iar anggaran pembangunan 
yang sudah dicairkan kon-
traktor. Sedangkan Rp 17,7 
miliar masih utuh karena 
memang belum dicairkan.
(wij) 

Istri Ngamar Bareng 
PIL di Rumah

BENGKULU – Suami mana yang terima saat 
mengetahui istri ngamar bersama pria ida-
man lain (PIL) di rumah sendiri. Ini lah yang 
dialami Hendrawan (47) warga Jalan Pematang 
Said RT 05 Kelurahan Kandang Limun. Dia 
membulatkan tekadnya datang ke Polres Beng-
kulu, Minggu (22/11) siang untuk melaporkan 
istrinya berinisial NA (45) dan PIL selingkuhan 
istrinya yang berinisial Me (58). 

Dalam laporannya, Hendrawan menceri-
takan, Jumat (31/7) lalu sekira pukul 13.00 
WIB, istrinya membawa Me ke rumah. Saat 
itu, anak mereka melihat ibunya sedang ber-
duaan di kamar bersama seorang laki-laki. 
Bukannya malu dipergoki anak sendiri, NA 
malah menutup pintu kamar dan meminta 
anaknya tidak menceritakan hal itu kepada 
siapapun. 

Selama empat bulan sang anak merahasiakan 
hal ini. Namun entah kenapa, Senin (16/11) 
lalu, anak pelapor kemudian menceritakan 
peristiwa yang dilihatnya ini kepada bibinya 
yang tak lain adalah adik pelapor. 

Mengetehaui perselingkuhan sang kakak 
ipar, dia langsung melaporkan hal ini ke 
kakaknya, Hendrawan yang merupakan suami 
NA. Dengan banyak pertimbangan akhirnya 
Hendrawan memutuskan untuk melaporkan 
istri dan selingkuhanya ke Polres Bengkulu.

Kapolres Bengkulu, AKBP. Pahala Siman-
juntak, S. IK, membenarkan laporan tersebut. 
“Laporan sudah kita terima dan penyidik 
masih mempelajari laporan untuk ditindak 
lanjuti,” ujarnya. (wij)

Tidak Alami
Gangguan Kejiwaan  

 
KOTA BINTUHAN – Ma (40) tersangka per-

ampas kalung emas milik ibu kandungnya, Siti 
Senun (70) warga Desa Talang Padang Keca-
matan Pagulir telah diperiksa kejiwaannya. 
Tersangka tidak memiliki riwayat gangguan 
kejiwaan. Walaupun sehat secara kejiwaan, Ma 
tega melakukan kekerasan pada ibunya saat 
merampas kalung emas itu. Sehingga mem-
buat ibunya harus dilarikan ke RSUD Kaur. 
Untuk memudahkan proses pemeriksaan dan 
penyelidikan kemarin (23/11) tersangka Ma 
dititipkan oleh Polsek Kaur Utara ke Mapolres 
Kaur. 

Kepada RB, pihak Polsek Kaur Utara me-
mastikan kalau motif dari pencurian yang 
dilakukan oleh Ma tidak lain hanya ingin 
memiliki kalung emas 24 karat seberat 5 gram 
milik korban. 

“Sampai saat ini motif dari curas yang dilaku-
kan Ma terhadap ibu kandungnya yang sudah 
tua tidak lain ingin memiliki perhiasan emas 
milik ibunya. Dengan menjadi perampok di 
rumahnya sendiri pada saat korban bangun 
tidur. Untuk gangguan jiwa tidak, tersangka 
sehat dan baik-baik saja dan tidak ada riwayat 
gangguan jiwa,” ungkap Kapolres Kaur AKBP 
Dwi Agung Setyono, S.IK, MH melalui Kapol-
sek Kaur Utara Ipda Guslin Saswondo.

Saat ini kondisi korban sudah membaik, 
namun pihak Polsek Kaur Utara masih terus 
melakukan pemeriksaan terhadap para saksi 
dalam kasus ini. Apalagi warga yang menge-
tahui kejadian ini cukup banyak, karena pada 
saat kejadian korban sempat teriak kendati 
mulutnya disumpal kain oleh tersangka. “Un-
tuk korban kondisi sudah membaik dan kasus 
ini tetap akan kita kembangkan lebih lanjut 
lagi,” pungkas Kapolsek Kaur Utara. (cik)  

Berkas IAIN Curup Dikembalikan

IST/RB

AMANKAN: Dua tersangka diduga melakukan tindak pidana penyalahgunaan pengangkutan dan atau niaga 
BBM subsidi. Terlihat juga mobil yang digunakan tersangka untuk mengangkut BBM subsidi itu.

1.200 liter Solar Subsidi Diamankan
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SELATAN
KOTA MANNA – Pemkab 

Bengkulu Selatan (BS) me-
lalui Badan Kepegawaian 
dan Pengembangan Sumber 
Daya Manusia (BKPSDM) 
menyatakan, pada tahun 2021 
mendatang pihaknya hanya 
mengajukan usulan untuk 
kebutuhan seleksi Calon 
Pegawai Negeri Sipil (CPNS) 
saja. Meskipun peluang pen-
gajuan usulan seleksi Pegawai 
Pemerintah Dengan Perjan-
jian Kerja (PPPK) juga dibuka 
oleh pemerintah pusat. 

Untuk saat ini pihak BK-

PSDM BS masih menunggu 
kepastian kuota formasi terse-
but benar-benar didapat atas 
usulan kebutuhan ASN untuk 
formasi tahun 2021. Sebe-
lumnya, Pemkab BS melalui 
BKPSDM telah mengajukan 
usulan kebutuhan peneri-
maan seleksi CPNS formasi 
umum tahun 2020 sebanyak 
166 formasi yang diusulkan 
ke KemenPAN-RB melalui 
aplikasi e-formasi CPNS. Usu-
lan kebutuhan formasi CPNS 
tersebut meliputi 76 tenaga 
teknis, 58 tenaga guru atau 

tenaga kependidikan dan 32 
formasi kesehatan. 

“Yang jelas BS telah mengu-
sulkan kebutuhan peneri-
maan CPNS tahun 2020 untuk 
seleksi tahun 2021, tinggal 
menunggu jawaban. Sedang-
kan ususlan hanya CPNS saja,” 
terang Kepala BKPSDM BS, 
Minarman SH.

Ditambahkan Minarman, 
un tuk usulan kebutuhan pe-
gawai tahun 2021 diperkira-
kan cukup banyak, lantaran 
ada informasi tahun 2022 
mendatang bakal kembali 

moratorium penerimaan 
CPNS. Hanya saja, untuk ke-
pastian kebutuhan CPNS, ma-
sih menunggu rapat koordi-
nasi nasional (Rakornas) yang 
akan dilakukan MenPAN-RB 
awal tahun depan.

“Tahun ini kan tidak ada usu-
lan jadi itu salah satu pertim-
bangan usulan tahun depan 
cukup banyak,” ujar Minarman.

Sedangkan untuk penga-
juan usulan kebutuhan for-
masi CPNS BS yang sudah 
di sam paikan tersebut sudah 
me ngacu hasil Analisis Jaba-

tan  (Anjab) dan Analisis Be-
ban Kerja (ABK) pegawai ling-
kungan Pemkab BS. Dari hasil 
yang diusulkan didominasi 
tenaga teknis tertentu seperti 
analisis objek wisata (S1/DIII 
pariwisata/ perhotelan), anal-
isis penagihan dan keuangan 
(S1 ekonomi, akuntansi dan 
lainnya). Sedangkan untuk 
tenaga kesehatn seperti elek-
tro medis (DIII elektro medis). 
Untuk tenaga guru seperti 
guru  Bimbingan Konsling 
(BK), guru agama dan guru 
PGSD dan lainnya.(tek)

ULU MANNA - Hujan deras 
yang melanda wilayah Bengku-
lu Selatan (BS) membuat jalan 
lintas Ulu Manna menuju Kota 
Pagar Alam sempat macet, 
akibat longsor yang terjadi di 
beberapa titik di Kecaamtan 
Ulu Manna kemarin (23/11).

Longsor melanda lima titik, 
yakni 2 titik terjadi di Desa 
Bandar Agung dan 3 titik di 
Desa Merambung, yang me-
ngakibatkan lintas Manna 
– Kota Pagar Alam putus total 
akibat tertutup matrial longsor. 

Setelah lebih dari empat jam 
proses evakuasi material long-
sor dengan  satu unit alat berat 
yang dibantu Polisi, TNI dan 

masyarakat sekitar jalan lin-
tas Sumsel itu bisa dilewati 
kembali.

“Para pengguna jalan ha-
rus cari jalur alternatif yaitu 
melalui Desa Simpang Pino-
Kelutum Pino Raya atau seba-
liknya,” kata Kapolres BS AKBP. 
Deddy Nata, S.IK melalui Ka-
polsek Pino Iptu. Saryono

Kapolsek menambahkan 
wilayah Ulu Manna merupa-
kan salah satu jalur yang sering 
terjadi longsor. Bahkan dalam 
sepanjang tahun 2020 telah ter-
jadi belasan kali longsor. Untuk 
Desa Bandar Agung sudah 
lebih dari tiga kali. Untuk itu 
para pengguna jalan diminta 

tetap waspada pada saat cuaca 
buruk.

Sementara itu salah satu 
perangkat Desa Batu Kuning, 
Ulu Manna mewaring setiap 
warga yang akan melintas 
untuk mengurungkan niatnya 
apabila kondisi hujan. Sebab 
sambung Andi, longsor di 
Ulu Manna sangat berbahaya, 
bahkan bukan hanya material 
tanah dan batu yang dapat 
mengancam, akan tetapi 
pohon tumbang kerap me-
nyertai. 

“Tidak heran lagi longsor di 
Ulu Manna, sudah sering untuk 
itu tingkatkan kewaspadaan,” 
ujar Andi.(tek)

Staf DPRD BS 
Lapor Polisi

KOTA MANNA - Salah satu 
ASN yang kini duduk se-
bagai staf di DPRD Bengkulu 
Selatan (BS) yakni Melhan 
mendatangi Unit Tipidter 
Polres BS kemarin (23/11). 
Kedatangannya untuk me-
laporkan orang dekat salah 
satu calon Bupati BS. Orang 
yang dilaporkan itu berini-
sial RM. 

Dikatakannya,  tujuan 
di rinya mendatangi Unit 
Tipidter untuk koordinasi 
masalah dirinya dengan 
RM pada tahun 2019 lalu. 
Diceritakan Melhan, saat 
itu dirinya dinonjobkan dari 
jabatan Kepala Bidang Pen-

didikan Luar Sekolah (Dik-
lus) Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan (Dikbud) BS. 

Usai dinonjobkan, Melhan 
bertemu dengan RM untuk 
membicarakan permasala-
hannya, sehingga nonjob. 
Oleh RM jelas Melhan, 
dirinya diminta uang Rp 
20 juta dan dijanjikan akan 
mengembalikan jabatan 
Melhan ke posisi semula, 
sebagai Kabid Diklus Dik-
bud BS. 

Namun setelah ditungu-
tunggu, Melhan tidak kun-
jung dikembalikan jabatan-
nya sebagai Kabid. Daalam 
perjanjian uang Rp 20 juta 
tersebut akan dikembalikan 
oleh RM batas tanggal 23 
Maret 2020. Hingga 23 Maret 
RM belum mengembalikan 

uangg tersebut secara utuh. 
Diungkapkan Melhan ber-

ulang kali dirinya meng-
hubungi RM dan juga datang 
ke rumah RM, namun RM ti-
dak kunjung mengembalian 
uangnya. 

“Dari total Rp 20 juta, baru 
dikembalikan Rp 5 juta, jadi 

sisa Rp 15 juta belum dikem-
balikan oleh RM,” terang 
Melhan.

Merasa kesal akibat RM 
tidak juga mengembalikan 
uangnya, Melhan memilih 
mendatangi Polres BS. Ia 
berkoordinasi dengan Unit 
Tipidter Polres BS mengenai 

permasalahannya. “Saya 
konsultasi dulu ke Unit Tip-
idter,” tambahnya.

Sementara itu, RB menco-
ba konfirmasi permasalah-
an Melhan dengan RM. Pada 
RB, RM membantah apabila 
dirinya ada jual beli jabatan. 
Sebab RM mengakui dirinya 
bukan PNS atau lainnya 
yang dapat memperjual 
belikan jabatan. 

“Itu utang piutang dan 
sudah aku cicil Rp 5 juta, 
sisanya nunggu jemau mba
yar utang dengan aku, dan 
tidak ada kaitan dengan 
jual beli jabatan karena aku 
bukan PNS atau pejabat 
berwenang, itu murni utang 
piutang keluarga,” jelas RM 
melalui pesan WhatsApp. 
(tek)

Rp 1,3 M untuk Pilkades
KOTA MANNA - Setelah melalui berbagai 

tahapan, akhirnya pelaksanaan pilkades 
serentak baru bisa ditetapkan pada April 
2021. Sebab anggaran yang dibutuhkan 
un tuk pelaksanaan pilkades sebesar Rp 1,3 
miliar baru bisa direalisasikan pada tahun 
2021 mendatang.

Jika sebelumnya pelaksanaan pilkades 
serentak hanya diikuti oleh 74 desa, pada 
tahun 2021, Dinas Pemberdayaan Masyara-
kat dan Desa (DPMD) Bengkulu Selatan 
(BS) merilis, jumlah desa yang mengikiti 
pil kades serentak menjadi 127 desa dari 
total 142 desa di BS. Sehingga tersisa ada 
15 desa yang tidak melaksanakan Pilkades 
lantaran masa jabatan 15 kades tersebut 
baru berakhir tahun 22 mendatang.

DPMD melakukan proses pilkades 
serentak, pada April 2021 dengan anggaran 
sebesar Rp 1,3 miliar. Ditambah lagi jabatan 
127 kades pada tahun 2021 sudah berak-
hir, maka dari itu Pilkades dilaksanakan 
serentak.

Bahkan, untuk ketetapan waktu, DPMD 
sudah memutuskan menggelar pilkades 
serentak di 127 desa pada bulan April 2020 
mendatang. Kepala DPDMD BS Hamdan 
Syarbaini, S.Sos menegaskan, penundaan 
pelaksanaan pilkades serentak pada tahun 
2021, murni faktor ketersediaan anggaran 
yang minim. Hamdan menyebutkan, untuk 
pelaksanaan Pilkades satu desa membutuh-
kan Rp `10 juta per desa. 

“Sebenarnya Agustus 2020 sudah dilak-
sanakan Pilkades serentak namun terken-
dala masalah dana, makanya dilaksanakan 
2021,” terang Hamdan.(tek)

KOTA MANNA – Dari total 
delapan orang yang terkon-
firmasi virus Corona selama 
periode Oktober hingga 
November 2020, hingga 
kemarin (23/11) tersisa dua 
warga Bengkulu Selatan 
(BS) yang masih menjalani 
isolasi mandiri. Dua warga 
tersebut yakni J warga Kayu 
Kunyit,  Manna dan HA 
warga Pagar Dewa, Kota 
Man na. 

Kabid Pencegahan Pe-
ngendalian Penyakit (P2P) 
Dinas Kesehatan (Dinkes) 
BS, Ns. Elfa Sari, M.Kes 
me ngatakan ada 24 kasus 
Covid-19 di BS, saat ini me-
nyisakan dua warga yang 
masih menjalani isolasi 
mandiri. Namun Elfa me-
mastikan dua pasien yang 
masih menjalani isolasi itu 
dalam keadaan sehat dan 
tidak mengalami gejala 
apapun. Namun demikian 
pihaknya tidak ingin men-
gambil risiko sehingga ked-
uanya masih menjalani iso-
alasi mandiri sampai waktu 
yang telah ditentukan oleh 
tim medis. “Ya hanya dua 
orang lagi, yang lain sudah 
sembuh,” terang Elfa.

Sementara untuk masing-
masing keluarga pa sien, 

Elfa mengaku pihak Din-
kes dan tim medis telah 
melakukan penelusuran 
seluruh  keluarga dan tidak 
ditemukan klaster baru. 
Sehingga Elfa memasti-
kan semua keluarga pasien 
aman dari Covid.

“Sudah dilakukan pene-
lusuran terhadap para ke-
luarga dan tidak ada geja la 
apapun, jadi aman,” ujar 
Elfa.

Kendati menyisahkan dua 
warga lagi yang masih men-
jalani isolasi mandiri, pihak 
Dinkes BS terus melakukan 
pemantauan seluruh warga 
BS. Bahkan diakui Elfa saat 
ini ada beberapa warga BS 
yang diketahui mengalami 
kesulitan dalam pernafasan 
dengan gejala hilang rasa 
penciuman. 

Oleh sebab itu pihaknya 
tetap mengharapkan selu-
ruh warga BS waspada dan 
menerapkan Protokol Ke-
sehatan (Prokes) dimana-
pun berada. 

“Ya ada beberapa warga 
yang mengeluhkan gejala 
seperti hilang pengem-
bauan atau rasa penciuman 
hilang, namun belum di-
pastikan itu virus,” ungkap 
Elfa.(tek)

Guna Mendukung 
Pilkada

KOTA MANNA–Dinas 
Ke pendudukan dan Pen-
catatan Sipil (Disdukcapil) 
Bengkulu Selatan (BS) kem-
bali mendapat tambahan 
dari pemerintah pusat 10 
ribu keping blangko e-KTP. 
Dikatakan Kepala Disduk-
capil BS Gunwan Suryadi, 
S.Sos, MAP, Blanko e-KTP 
tersebut diperuntukan bagi 
wajib KTP baru. Sehingga 
pada saat pilkada seren-
tak 9 Desember nanti jelas 
Gunawan, mereka sudah 
memiliki e-KTP. Selain itu 
ungkap Gunawan apabila 
10 ribu keping e-KPT tam-
bahan berlebih, maka pihak 
Disdukcapil memperutu-
kannya untuk mengganti 
e-KTP masyarakat BS yang 
rusak ataupun hilang. 

“Hari ini (kemarin) mu-
lai pukul 08.00 WIB hing-
ga 16.56 WIB kita masih 
melakukan perekaman data 
e-KTP baik tahap lansia 
maupun pemilih pemula, 
ini guna mendukung pelak-
sanaan Pilkada 9 Desember 

mendatang,” terang Gu-
nawan.

Disebutkan Gunawan, saat 
ini warga BS wajib e-KTP 
atau usia 17 tahun ke atas 
atau sudah menikah se-
banyak 123 ribu jiwa. Dari 
jumlah tersebut, yang sudah 
merekam data e-KTP seban-
yak 122.300 orang. Sehingga 
yang belum merekam data 
e-KTP sebanyak 700 orang 
lagi. Ke-700 orang ini pada 
umummya pemilih pemula, 
hanya sebagian kecil saja 
yang orang dewasa. “Keba-
nyakan yang belum rekam 
adalah pemilih pemula,” 
tambahnya.

Oleh karena itu, Gunawan 
mengajak, warga yang be-
lum memiliki e-KTP agar 
dapat segera merekam data. 
Sehingga pada saat pencob-
losan nanti atau 9 Desember 
2020 nanti, sudah meme-
gang KTP. Pasalnya bagi 
yang tidak memiliki e-KTP 
tidak dapat menyalurkam 
hak suaranya pada Pilkada 
serentak nanti.

“Datang langsung ke kan-
tor Disdukcapil, proses tidak 
lama langsung cetak,” ajak 
Gunawan.(tek)

Usulkan 166 Kuota CPNS Tanpa PPPK

RIO/RB

KOORDINASI: Melhan salah satu ASN, staf di DPRD 
BS mendatangi Unit Tipidter Polres BS soal aduan 
dengan salah satu orang dekat Gusnan Mulyadi.

Merasa Ditipu Orang Dekat Calon Bupati

Ulu Manna Kembali Longsor

IST/RB

PROSES: Proses evakuasi oleh warga yang sedang membersihkan material longsor di 
wilayah Ulu Manna Senin (23/11).

Ada Tambahan 10 Ribu 
Keping Blangko E-KTP

Dua Warga Masih 
Isolasi Mandiri
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Anak Rampas 
Kalung Ibu Kandung 

KOTA BINTUHAN – Bukannya 
membantu ibunya yang sudah 
tua, seorang anak di Desa Talang 
Padang Kecamatan Padang Guci 
Hilir (Pagulir) Kabupaten Kaur 
malah nekat mencuri perhiasan 
kalung milik ibunya dengan cara 
paksa. Korban bernama  Siti Se-
nun (70) warga Talang Padang 
terpaksa harus dilarikan ke RSUD 
Kaur karena mengalami luka 
akibat cekikan dan juga terjangan 
anaknya sendiri. Kejadian yang 
cukup menghebohkan warga 
sekitar terjadi kemarin (22/11) 
sekitar pukul 05.30 WIB di rumah 

korban. 
 Sementara itu tersangka pencu-

rian dengan kekerasan yang juga 
anak korban sendiri saat ini telah 
diamankan di Mapolsek Kaur 
Utara. Tersangka berinisial Ma (40) 
juga warga Talang Padang namun 
sudah lain rumah dengan korban. 
Ma ditangkap tidak lama setelah 
warga menghebohkan kejadian 
pencurian tersebut oleh anggota 
Polsek Kaur Utara.

 Saat dikonfirmasi Kapolres Kaur 
AKBP. Dwi Agung Setyono, S.IK, 
MH melalui Kapolsek Kaur Utara 
Ipda. Guslin Saswondo membe-
narkan kejadian pencurian den-
gan kekerasan yang dilakukan oleh 
anak terhadap ibunya. Namun 
keduanya telah pisah rumah dan 

pelaku masuk ke dalam rumah 
korban dengan cara memanjat 
tembok belakang rumah, Minggu 
dini hari. 

 “Untuk pelaku sudah kita 
amankan dan saat ini sudah kita 
periksa, motifnya hanya ingin 
memiliki perhiasan tersebut dan 
pelaku juga anak korban. Untuk 
korban sudah kita larikan ke RSUD 
Kaur untuk mendapatkan perto-
longan pasca kejadian,” ungkap 
Guslin Saswondo. 

Data terhimpun pagi itu pelaku 
masuk ke dalam rumah korban 
yang juga ibunya dengan cara me-
manjat tembok belakang rumah 
korban. Saat itu pukul 05.00 WIB 
korban terbangun dari tidur dan 
pergi ke belakang rumah. Tiba-
tiba pelaku yang yang melihat 
korban langsung menarik secara 
paksa kalung emas 24 karat seberat 
5 gram yang saat itu korban pakai. 
Terkejut korban pun jatuh dan 
tertelungkup melihat korban jatuh 
bukannya berhenti. 

 Malahan tersangka menyumpal 
mulut korban dengan kain agar 
tidak menjerit. Tidak hanya me-
nyumpal mulut korban, pelaku 
juga mencekik leher korban dan 
menginjak leher korban dengan 
kaki. Dan akhirnya pelaku pun 
melarikan diri, setelah warga 
mengetahui kejadian tersebut. 
Pihak Polsek Kaur Utara yang pagi 
kemarin mengetahui kejadian dari 
masyarakat langsung mendatangi 
TKP dan membantu korban dan 
dengan cepat langsung menga-
mankan pelaku. 

 “Pelaku terbukti telah melaku-
kan  tindak pidana pencurian 
dengan kekerasan sesuai dengan 
pasal 365 ayat 2 ke (3), (4) KUH-
Pidana. Kita juga telah memintai 
keterangan saksi dan korban atas 
kejadian ini.  Kemudian telah 
mengamankan BB dan juga ter-
sangka agar tidak terjadi hal-hal 
yang tidak kita inginkan,” kata 
Kapolsek Kaur Utara. 

Kapolsek Kaur Utara juga 
menghimbau kepada keluarga 
korban untuk menyerahkan ka-
sus ini ke pihak berwajib. Mem-
inta kepada masyarakat  untuk 
bisa bekerjasama dengan pihak 
kepolisian dengan melapor jika 
terjadi tindak pidana atau hal - hal 
yang tidak diinginkan di tengah 
masyarakat. (cik)  

Mulut Disumpal, Tubuh 
Diinjak, Leher Dicekik

 Stok Blangko KTP
 Masih 1.800 Keping

KOTA BINTUHAN 
-  Pelaksanaan Pilka-
da serentak tahun 
2020 hanya 17 hari 
lagi, namun masih 
banyak pemilih yang 
masuk dalam daftar 
pemilih tetap (DPT) 
di Kaur yang belum 
rekam data atau be-
lum miliki KTP. Untuk 
mengejar target terse-
but, saat ini KPU Kaur 
bersama Dukcapil 
Kaur turun ke setiap 
kecamatan. Menjem-
put bola melakukan 
rekam data khusus 
untuk warga yang 
masuk DPT. Kegia-
tan ini juga meng-
gandeng PPK dan PPS 
di setiap kecamatan 
dan desa. Sebab mer-
eka yang mengetahui 
mana saja pemilih 
yang belum rekam 
data e-KTP. 

Sekretaris Dukcapil 
Kaur Yanuar Afriko 
saat dikonfirmasi 
mengatakan untuk 
perekaman datang ini 
akan dilakukan hing-
ga H-2 jelang pencob-
losan atau tanggal 9 
Desember 2020 yang 
akan datang. Bahkan 
sudah satu minggu 
ini pihaknya turun 
dari kecamatan un-
tuk melakukan re-
kam datang. Semen-
tara untuk saat ini stok 
untuk blangko KTP 
pihaknya memasti-
kan tetap aman. Kar-
ena sampai dengan 
kemarin (22/11) stok 
blangko KTP milik 
Dukcapil Kaur masih 
tersisa 1.800 blangko 
lagi. 

“Kendati kita jem-
put bola namun stok 
blangko kita tetap 
aman dan kalau su-
dah menipis kita bisa 
ajukan dan ambil 
langsung ke Dukcapil 
pusat. Jadi soal stok 
blangko tetap aman 
dan kita pastikan akan 
turun terus melaku-
k a n  p e r e k a m a n 
hingga H-2 pencob-
losan. Jadi kita imbau 
semua data pemilih 

yang  belum rekam di 
kecamatan kita minta 
koordinasi dengan 
camat, PPK untuk kita 
rekam datang,” ung-
kap Yanuar Afriko.

 Sementara itu hing-
ga kemarin, pihak 
Dukcapil Kaur kem-
bali melakukan rekam 
datang untuk DPT 
yang ada di wilayah 
Maje. Karena lokasi 
desa ke kantor keca-
matan cukup jauh 
sehingga rekam da-
tang di Maje ini tidak 
cukup satu hari. Tidak 
hanya itu saja kon-
disi listrik yang sering 
gangguan seperti mati 
mendadak dan span-
ing turun juga men-
jadi kendala pihak 
Dukcapil melaku-
kan perekaman data 
pemilih. 

Afriko mengatakan 
kalau dalam satu min-
ggu ini sudah ada 800 
lebih warga yang su-
dah melakukan re-
kam data KTP dan 
sebagian besar adalah 
pemilih yang masuk 
DPT. Jumlah ini belum 
setengah dari jumlah 
pemilih yang masuk 
DPT yang belum ada 
KTP yaitu 2.590 orang. 
Kendati demikian 
dengan waktu yang 
ada pihaknya me-
mastikan akan terus 
melakukan pereka-
man secara maksimal. 
Tentunya dengan du-
kungan dari PPK, PPS 
dan juga PLN yang 
meminta agar listrik 
di lokasi perekaman 
data tetap menyala. 

“Alhamduliah  satu 
minggu ini kita su-
dah rekam datang ke 
berbagai kecamatan 
hasilnya sudah lebih 
800 warga yang kita 
rekam data dengan 
cara jemput bola sep-
erti saat ini. Kita juga 
menghimbau daerah 
lain yang belum un-
tuk menyiapkan diri 
dan lokasi kumpulnya 
di mana. Sehingga 
kita bisa turun dan 
langsung melaku-
kan perekaman data 
nantinya,” pungkas 
Yanuar Afriko ke-
marin. (cik) 

Kejar  Perekaman 
E-KTP Jelang Pilkada

KOTA BINTUHAN – Lo-
gistik  Pilkada sudah tiba di 
dua gudang KPU Kaur. Untuk 
memastikan logistik tersebut 
aman, Polres Kaur menyiap-
kan pengamanan khusus di 
dua gudang KPU tersebut, 
sejak kemarin (22/11). Se-
tiap hari gudang KPU Kaur 
akan dijaga ketat oleh 12 
personel. 

 “Untuk saat ini tidak hanya 
kantor KPU dan Bawaslu Kaur 
yang ada personel tiap hari 
berjaga di dua tempat terse-
but. Mulai minggu ini semua 
gudang KPU juga akan kita 
jaga ketat. Kita akan batasi 

tamu yang datang ke setiap 
gudang dan juga mengon-
trol semua logistik masuk 
dan keluar,” kata Kapolres 
Kaur AKBP Dwi Agung Set-
yono, S.IK, MH melalui Ka-
bag Ops AKP Fahrul Ikwan 
kemarin. 

 Pengamanan yang akan 
dilakukan 24 jam ini ber-
tujuan agar tidak ada logis-
tik hilang pada saat akan 
dipergunakan nantinya. 
Termasuk juga mengontrol 
gudang KPU Kaur jangan 
sampai nantinya basah dan 
sebagainya. Apalagi saat ini 
musim hujan dan sehingga 

kondisi gudang harus be-
nar-benar aman agar semua 
logistik dapat digunakan 
pada 9 Desember 2020 yang 
akan datang.

 Untuk diketahui  gudang 1 
KPU Kaur saat ini untuk me-
nyimpan kotak suara Pilgub, 
bilik suara, kabel dan segel. 
Gudang 2 KPU Kaur me-
nyimpan 318 kotak suara, 
daftar DPT sebanyak  1.590 
Lembar. Kabel ties, segel, 
keterangan segel dan juga 
perlengkapan APD. Mulai 
dari handsanitizer, desin-
fektan, sabun cair, masker 
kain.(cik) 

Dua Gudang KPU Dijaga Ketat Polisi

Ist/rb

 JAGA: Anggota Polres Kaur saat ini 
menjaga ketat setiap gudang penyimpanan 
logistik di KPU Kaur.

Masker Syarat Masuk Laguna
KOTA BINTUHAN - Banyaknya wisatawan yang 

datang ke lokasi wisata di Kaur menjadi perhatian 
serius pihak Pemkab Kaur, TNI dan juga Polres Kaur. 
Apalagi sampai saat ini kasus Covid-19 di Kaur terus 
saja bertambah. Untuk mengantisipasi penyebaran 
covid-19 di Kaur khusus di tempat wisata, Polres 
Kaur memberlakukan pengetatan. Setiap pengun-
jung yang masuk khususnya di objek wisata Laguna 
yang berada di Kecamatan Nasal Kabupaten Kaur, 
wajib menggunakan masker.

Bagi pengunjung yang bandel dan tidak mematuhi 
protokol kesehatan jangan kecewa jika diarahkan 
untuk meninggalkan Laguna oleh anggota Polsek 
Nasal. Tidak hanya itu saja pihak Polsek Nasal juga 
mengingatkan pengelola Laguna untuk mewajibkan 
pengunjung menggunakan masker. 

Polsek Nasal juga terus mengingat pengunjung un-
tuk tetap menggunakan masker. Dan juga waspada 
saat mandi karena kondisi gelombang tinggi juga 
sangat membahayakan pengunjung.  Apalagi saat 
liburan Laguna menjadi tempat wisata bagi warga 
Kaur dan sekitarnya untuk mandi pantai. Karena di 
tengah wabah Covid-19 hanya pantai yang masih 
ramai dikunjungi wisatawan lokal untuk saat ini.

 “Karena masih banyak pengunjung yang datang 
tidak menggunakan masker maka kita arahkan 
untuk meninggalkan Laguna. Kemudian kita juga 
sudah ingatkan pengelola untuk tidak menerima 
pengunjung tanpa masker dan tidak mematuhi 
protokol kesehatan. Ini kita lakukan untuk men-
gantisipasi penyebaran Covid-19 di wilayah Nasal 
dan sekitarnya di Kaur ini. Untuk kita pastikan rutin 
patroli apabila saat akhir pekan seperti saat ini ban-
yak pengunjung yang datang dari berbagai daerah,” 
terang Kapolres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono 
melalui Kapolsek Nasal Iptu Danang Purwanto.

 Tidak hanya tempat wisata yang ada di Nasal saja, 
para pengunjung yang datang ke Kaur juga tetap harus 
mematuhi protokol kesehatan. Dengan tetap meng-
gunakan masker, jaga jarak dan juga banyak mencuci 
tangan dengan menggunakan sabun. Bahkan para 
pengelola tempat wisata juga wajib menyiapkan 
tempat cuci tangan dan juga lain sebagainya untuk 
mengantisipasi penyebaran Covid-19 di wilayah Kaur. 
Tidak hanya pengunjung Laguna, warga Kaur sampai 
saat ini masih banyak yang tidak patuh dan tidak 
menggunakan masker saat keluar rumah. (cik)

Ist/rb

 DIPRIKSA: Penyidik meminta keterangan tersangka perampas kalung ibu kandung di Mapolsek Kaur 
Tengah kemarin.

Barang Bukti 
Dikembalikan 
ke Terdakwa

KOTA BINTUHAN– MA 
(Mah kamah Agung) memu
tuskan terdakwa Ade Feri
wan tidak bersalah dalam 
perkara usaha perikanan 
di bidang pembudidayaan, 
pengolahan dan pemasaran 
ikan yang didakwa tidak 
memiliki SIUP. Putusan MA 
ini tertuang dalam putusan 
Nomor 2620 K/Pid.Sus/2020. 
Dalam putusan kasasi itu, 
MA juga meminta barang 
bukti berupa dua unit ge
nerator, empat mesin pompa 
air, satu unit kincir dan satu 
bungkus vitamin C untuk 
udang dikembalikan pada 
Ade Feriwan.

Kemarin (23/11), pihak Ke
jari Kaur langsung melaku
kan eksekusi putusan MA 
tersebut dengan mengem
balikan semua barang bukti 
(BB) hasil sitaan di tambak 
milik terdakwa Ade Feriwan 
yang berada di Desa Bakal 
Makmur Kecamatan Maje 
Kabupaten Kaur. 

“Ya memang kita telah 
menerima putusan MA, kita 
juga sudah menghubungi 
pihak Ade untuk mengem
balikan semua BB yang di
amankan sebagai bukti pada 
tahun 2019 yang lalu. Karena 

putusan MA sudah kita teri
ma satu minggu yang lalu 
dan langsung kita eksekusi,” 
kata Kajari Kaur Nurhadi 
Puspandoyo melalui Kasi 
Intelijen A Gufroni, SH, MH. 

Untuk diketahui dalam ka
sus ini Ade Feriwan dituntun 
3,6 tahun penjara. Tanggal 18 
Desember 2020 dia divonis 
PN Bintuhan selama 2 tahun 
penjara dan denda 20 juta 
subsider 1 bulan penjara. BB 
yang disita, dikembalikan 
ke terdakwa. Tidak terima, 
terdakwa banding ke Penga
dilan Tinggi (PT) Bengkulu. 
Tidak hanya terdakwa JPU 
juga banding karena tidak 
terima BB harus dikemba
likan ke terdakwa.

Dalam putusan PT Beng
kulu tanggal 16 Januari 2020 
menyatakan terdakwa telah 
terbukti secara sah meya
kinkan bersalah melakukan 
tindak pidana melakukan 
usaha perikanan tanpa SIUP 
dan menjatuhkan hukuman 
6 bulan penjara kepada ter
dakwa. Pada tahun 2020, ter
dakwa kembali mengajukan 
kasasi ke MA. 

“Alhamdulilah hari ini (ke
marin red) kita akan eksekusi 
putusan MA dan pihak Kejari 
Kaur akan mengembalikan 
semua BB yang disita. Kare
na saya dalam putusan MA 
tidak terbukti bersalah,” kata 
Ade Feriwan.(cik)

Pohon dan Tiang Listrik Tumbang 
KOTA BINTUHAN – Hujan yang terjadi di 

wilayah Kabupaten Kaur sejak pagi hingga 
malam kemarin (23/11)   mengakibatkan 
sungai di wilayah Ulu Tetap Kecamatan Maje 
dan juga wilayah Argamulya Kecamatan Maje 
meluap.

Akibat kejadian ini jalan lintas yang menjadi 
perlintasan antar desa di Maje dan Tetap terse
but sulit dilalui pengendara. Karena air yang 
mengalir di jalan sangat deras setinggi lutut 
orang dewasa. Meskipun belum menggenangi 
pemukiman warga, air yang sudah cukup 
tinggi itu membuat warga waswas. 

“Alhamdulilah air hanya menutupi jalan 
lintas pintu masuk ke Ulu Babat saja dan itu 
memang kerap banjir karena jalan sudah sa
ngat dekat dengan sungai Babat. Untuk kondisi 
desa dan pemukiman warga masih aman 
hanya saja sungai terus meninggi sehingga 
kami warga saat ini terus waspada. Kita takut 
air naik pada saat malam dan ini sudah sering 
terjadi saat kondisi hujan berharihari di Kaur,” 
ungkap Tasman, warga Ulu Babat. 

Tidak hanya itu, akibat hujan deras di wilayah 
Kecamatan Lungkang Kule pohon juga tum
bang dan menutupi jalan. Hujan juga menye
babkan beberapa tiang listrik di Kinal roboh. 
Beruntung kejadian ini tidak mengakibatkan 
korban jiwa atau luka. Padahal lokasi berada di 
jalan lintas Padang Guci Hulu – Kinal. 

“Untuk jalan lintas yang terhalang oleh 
pohon yang tumbang malam ini sudah bisa 
dilintasi karena sudah disingkirkan warga de
ngan cara gotong royong. Kita berharap warga 
yang melintas untuk waspada apalagi dalam 
kondisi hujan seperti saat ini rawan pohon dan 
tiang listrik tumbang,” pungkas Kapolres Kaur 
AKBP. Dwi Agung Setyono, S.IK, MH melalui 
Kapolsek Pagulu Iptu Samsul Rizal. (cik)

KOTA BINTUHAN – Kabu
paten Kaur sejak beberapa 
bulan yang lalu memang telah 
memberlakukan belajar tatap 
muka di sekolah. Karena Kaur 
saat itu masuk zona hijau Co
vid19. Namun berjalannya 
waktu saat ini Kabupaten Kaur 
kembali masuk zona kuning, 
lantaran dalam waktu dua 
bulan terakhir belasan warga 
Kaur positif Covid19. Kendati 
demikian Pemkab Kaur sampai 
saat ini masih memberlakukan 
belajar di sekolah dengan tatap 
muka. Apalagi pemerintah 
pusat dalam waktu dekat akan 
mengaktifkan kembali belajar 
di sekolah. 

Untuk mengantisipasi penye
baran Covid19 di sekolah dan 
memberikan perlindungan 
kepada pelajar di Kabupaten 
Kaur, kemarin (23/11) Dinas 
Kesehatan Kabupaten Kaur 
kembali menyalurkan ban
tuan pelindung wajah atau face 
shield secara gratis kepada para 
pelajar. Bantuan ini diserahkan 
pihak sekolah kepada kepala 
sekolah yang sedang melaku
kan pertemuan di SMP 8 Kaur 

kemarin. 
Dengan bantuan ini diharap

kan para pelajar di Kabupaten 
Kaur setiap hari bisa meng
gunakan alat pelindung wajah 
saat belajar di sekolah mau
pun masker. Tidak hanya itu 
saja pihak Dinkes Kaur juga 
mengimbau agar pihak seko
lah juga lebih memperketat 
siswanya untuk mematuhi 
protokol kesehatan di seko
lah. Hal ini dilakukan untuk 
mengantisipasi penyebaran 
covid19 di kalangan pelajar 
yang ada di Kaur.

“Untuk alat pelindung wajah 
mulai hari ini (Kemarin, red) 
kita bagikan semua kepada 
pihak sekolah yang ada di Kaur. 
Pembagian ini kita lakukan 
bersama Diknas Kaur, untuk 
hari ini kebetulan ada kegiatan 
di SMP 8 Kaur maka kita lang
sung serahkan kepada kepala 
sekolahnya untuk dibagikan 
kepada siswa. Untuk satu siswa 
akan mendapatkan dua pelind
ung wajah atau face shield dan 
semuanya gratis,” kata Kabid 
Pelayanan dan SDK Dinas Ke
sehatan Kaur Sasmin Itadi. 

Face shield atau alat pelind
ung wajah yang dibagikan ke
pada semua pelajar di Kaur 
jumlahnya mencapai 45.522 
buah untuk 22.761 pelajar 
di Kabupaten Kaur. Dengan 
rincian untuk murid PAUD atau 
TK sebanyak 1.200 buah untuk 
600 siswa. Kemudian 25.974 
buah pelindung wajah untuk 
12.987 murid SD. Untuk siswa 
tingkat SMP sebanyak 10.756 
buah untuk 5.378 siswa, dan 
untuk pelajar tingkat SMA se
banyak 2.592 buah alat pelind
ung wajah untuk 3.796 siswa.  

Kepala Dinas Pendidikan 
Kaur Endy Yulizar mengatakan 
kalau saat ini pihaknya terus 
mengimbau kepada siswa dan 
pihak sekolah untuk memper
hatikan protokol kesehatan Co
vid19. Bahkan pihaknya selalu 
menegur sekolah yang tidak 
menyediakan fasilitas tempat 
cuci tangan dan sebagainya. 
Dengan bantuan alat pelindung 
wajah kepada siswa di Kaur 
pihaknya sangat berharap agar 
hal ini bisa bermanfaat untuk 
semua siswa agar terhindar dari 
Covid19. (cik)

MA Bebaskan 
Terdakwa 
Tambak Udang

KOTA BINTUHAN – Setelah 
melakukan penerimaan dan 
pengecekan terhadap semua 
anggota KPPS di 318 TPS di 
Kabupaten Kaur. Mulai hari   
ini (24/11) hingga 26 Novem

ber 2020 sesuai taha
pan, PPK melalui PPS 
sudah dapat melaku
kan pelantikan ang
gota KPPS. Pelantikan 
KPPS ini harus sesuai 
protokol kesehatan 

Covid19. Pilkada tahun ini, 
setiap TPS akan ada 7 KPPS 
yang akan bertugas, serta 2 
anggota linmas. Mereka akan 
bekerja pada saat pemun
gutan suara pada tanggal 9 
Desember 2020 yang akan 
datang hingga tuntas. 

“Untuk pelantikan KPPS 
kita jadwalkan tiga hari wak
tunya, untuk PPK dan PPS 
untuk melakukan pelanti
kan dan selama tiga hari itu 

semua harus sudah dilantik 
nantinya. Untuk pelantikan 
KPPS oleh PPS hanya ketu
anya saja, sementara untuk 
anggota akan dilantik oleh 
Ketua KPPS pada saat akan 
pencoblosan nanti,” ungkap 
Ketua KPU Kaur Meixxsy 
Rismanto melalui anggota 
KPU Kaur Yuhardi.

 Untuk diketahui sebe
lumnya penerimaan KPPS 
pada pilkada serentak tahun 

ini cukup menjadi perha
tian. Pasalnya banyak warga 
Kaur yang tidak mau men
jadi KPPS, selain itu adanya 
pembatasan umur membuat 
petugas KPPS yang selama 
ini aktif tidak bisa ikut lagi 
mendaftar. Sehingga KPU 
Kaur sempat melakukan 
perpanjangan pendaftaran 
untuk KPPS selama satu kali. 

Akibatnya PPK dan PPS 
dalam pemilihan KPPS tidak 

banyak pilihan sehingga 
mereka yang dianggap 
mampu dan memenuhi 
syarat bisa diangkat men
jadi KPPS.  Sementara se

bagian besar dari pengecekan 
yang dilakukan sebelumnya 
KPU Kaur calon KPPS yang 
menyampaikan berkas juga 
banyak yang terkait parpol. 
Sehingga dilakukan peng
gantian untuk KPPS hingga 
akhirnya bisa dilantik oleh 
PPS mulai hari ini (24/11). 

“Yang pasti kita hindari be
tul KPPS yang namanya ter
daftar di Sipol, karena pernah 
terlibat di parpol dan itu su
dah kita lakukan pengecekan 
berulang. Mudahmudahan 
semua bisa berjalan lancar 
nantinya,” pungkas Yuhardi. 
(cik) 

 ALBERTUS/RB

BAGIKAN: Dinkes Kaur membagikan pelindung wajah untuk pelajar di Kaur melalui kepala 
sekolah. 

Dinkes Bagikan Ribuan 
Face Shield Kepada Pelajar 

Hujan Seharian, 
Sungai Mulai Meluap 

Lantik KPPS, KPU Ingatkan PPS untuk Tetap Gunakan Prokes

IST/RB

MELUAP: Sungai Babat meluap, sehingga 
warga tidak bisa melintas.

KAUR

MATERI SELANG SELING
ADO 2 BUAH
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KOTA BINTUHAN - Tahun 
2020 ini, kasus perceraian PNS 
di lingkungan Pemkab Kaur 
jauh menurun dibandingkan 
tahun sebelumnya. Menurun-
nya kasus perceraian PNS ini 
juga dipengaruhi oleh kondi-
si wabah Covid-19. Hingga 
pertengahan bulan ini, kasus 
perceraian PNS yang masuk 
hanya empat kasus. Jumlah 
ini turun hingga 75 persen 
dibandingkan tahun lalu yang 
mencapai belasan kasus. Bi-
asanya kasus perceraian PNS 

Kaur per tahunnya dari 11 
hingga 15 kasus.

D a m p a k  b e k e r ja  d a r i 
rumah rumah dibanding-
kan di luar, serta melarang 
kegiatan berkumpul, se-
hingga membuat waktu ber-
sama keluarga lebih banyak 
dibandingkan di luar rumah.

“Alhamdulillah hingga 
saat ini (kemarin, red) ka-
sus perceraian PNS di Kaur 
sangat turun dibandingkan 
tahun-tahun sebelumnya. 
Kondisi turunnya angka 

perceraian ini bertepatan 
dengan datangnya wabah 
Covid-19. Sehingga banyak 
pembatasan kegiatan dan 
kita juga kegiatan binap pun 
tidak bisa dilakukan seperti 
dulu saat kondisi saat ini. Jadi 
sejak wabah Covid-19 ma-
suk, hanya empat yang men-
gajukan cerai sampai saat ini. 
Dan kalau biasanya bulan 
November tahun sebelum-
nya paling sedikit sudah 10 
kasus PNS cerai yang masuk 
ke kita,” terang Kepala BKD 

dan PSDM Kaur Arsal Adelin 
melalui Kabid Penilaian Kin-
erja dan Penghargaan Slamet 
Dwi Cahyo. 

Untuk kasus cerai PNS tahun 
2020 ini didominasi oleh guru 
bahkan dari empat kasus tiga 
di antaranya guru dan tenaga 
kependidikan. Sementara 
tahun-tahun sebelumnya ka-
sus perceraian PNS didomi-
nasi oleh tenaga kesehatan 
seperti bidan. Bahkan untuk 
empat kasus PNS cerai tahun 
2020 sudah mendapatkan 

rekomendasi dari tim binap 
yang diketuai oleh Sekda Kaur 
Nandar Munadi yang berang-
gotakan BKD dan PSDM Kaur 
dan Inspektorat Kaur.

 “Untuk empat kasus PNS 
cerai tahun ini semuanya 
sudah mendapatkan reko-
mendasi untuk proses di 
Pengadilan Agama Kaur. 
Untuk yang baru sampai saat 
ini belum ada dan kita ber-
harap tidak ada lagi karena 
Covid-19,” pungkas Slamet 
Dwi Cahyo. (cik)

Perceraian PNS Menurun

Dari Kementerian 
Keuangan RI

K O TA  B I N T U H A N  – 
Pemkab Kaur tahun ini 
kembal i  m endapat kan 
penghargaan dari pemer-
intah pusat yang disampai-
kan langsung oleh Kepala 
KPPN Manna Lia Amalia, 
SH kepada Plt Bupati Kaur 
Hj Yulis Suti Sutri kemarin 
(20/11) di ruang kerja Plt 
Bupati Kaur. Yang pertama 
piagam penghargaan karena 
Kabupaten Kaur meraih 
Wajar Tanpa Pengecual-
ian (WTP) dari BPK pada 
penyusunan dan penyajian 
laporan keuangan tahun 
2019. Piagam penghargaan 
tersebut diberikan langsung  
dari Kementerian Keuangan 
RI.

Yang kedua adalah piagam 
karena Kabupaten Kaur 
meraih prestasi  sebagai 
daerah  penyalur dana 
alokasi khusus (DAK) fisik 
terbaik kedua se Provinsi 
Bengkulu pada tahun 2019. 
Dengan mendapatkan nilai 
99,58 di bawah Kabupaten 
Kepahiang yang mendapat 
nilai 99.90 sebagai terbaik 

pertama. 
Pemberian penghar-

gaan yang disampaikan 
oleh Kepala KPPN Manna 
ini juga disaksikan lang-
sung oleh Sekda Kaur 
Nandar Munadi. Kemu-

dian Kepala BKD Kaur Alian 
Suhadi, Kepala Inspektorat 
Three Marnope, Kabag Hu-
kum Dasrul, Kabag Pem-
bangunan Harika, Kabag 
Kesra Robi Antomi dan juga 
Kabag Humas Edyan Sira-
juddin. Dalam kesempatan 
itu Kepala KPPN Manna, 
Lia Amalia mengatakan 
kalau penghargaan ini dari 
Kementerian Keuangan 
RI langsung. Karena tidak 
banyak daerah yang berhasil 
mendapatkan WTP pada 
tahun 2019 yang lalu. 

“Dengan penghargaan ini 
nantinya Pemkab Kaur akan 
mendapatkan kucuran dana 
dari pemerintah pusat atau 
DID (dana insentif daerah) 
tahun 2021 yang akan diu-
mumkan oleh Kementerian 
Keuangan akhir bulan No-
vember ini. Yang jumlahnya 
diperkirakan lebih dari Rp 
30 miliar dan ini nantinya 
dapat dipergunakan kem-
bali untuk membangun 
infrastruktur di Kabupaten 
Kaur,” kata Lia Amalia. 

Lebih lanjut Lia Amalia 
mengatakan, tahun depan 
Kabupaten Kaur bisa kem-
bali mempertahankan WTP 
dan juga bisa mendapatkan 
penghargaan terbaik dalam 
penyaluran DAK dan se-
bagainya. Termasuk juga 
nantinya dalam penyerapan 
anggaran dana desa terbaik 
dan sebagainya yang dapat 
meningkatkan pemban-

gunan Kabupaten Kaur ke 
depan. 

Terpisah Plt Bupati Kaur 
Hj Yulis Suti Sutri melalui 
Sekda Kaur Nandar Mu-
nadi pasca menerima dua 
p e n g h a r g a a n  k e m a r i n 
mengucapkan rasa syukur 
dan terima kasih kepada 
pemerintah pusat. Tidak 
hanya itu saja Sekda Kaur 
juga mengucapkan terimak-
asih kepada semua OPD 
dan jajarannya yang telah 
bekerja keras hingga Kaur 
bisa kembali mendapatkan 
WTP tahun 2019. Dan juga 
mendapatkan juara dua 
terbaik dalam penyerapan 
DAK fisik juga tahun 2019 
yang lalu.

Untuk itu Sekda juga 
menghimbau kepada semua 
OPD untuk tetap bekerja se-
cara maksimal agar tahun  
2020 ini Kaur bisa kembali 
dapat WTP dan penghar-
gaan lainnya dari pemerin-
tah pusat. “Kita sangat ber-
syukur kembali dapatkan 
penghargaan WTP dan ini 
tentunya dapat mening-
katkan pembangunan Kaur 
ke depan karena akan ada 
tambahan dana masuk dari 
pemerintah pusat ke Kaur. 
Untuk itu saya mengimbau 
dan berharap agar WTP ini 
bisa terus kita pertahankan 
dan terus memaksimalkan 
pekerjaan kita  untuk mem-
bangun Kabupaten Kaur,” 
kata Nandar Munadi. (cik) 

Antisipasi Covid, 
Disiapkan Bilik Khusus 

KOTA BINTUHAN - Jelang pelaksanaan pen-
coblosan 9 Desember 2020 yang akan datang. 
Pagi ini (21/11) KPU Kaur akan menggelar simu-
lasi pemungutan penghitungan dan rekapitu-
lasi hasil penghitungan suara dan penggunaan 
sirekap. Kegiatan ini akan dipusatkan di TPS 1 
Desa Pasar Baru Kecamatan Kaur Selatan atau 
di lapangan Merdeka Bintuhan. Simulasi ini 
juga akan disaksikan langsung oleh pihak - pihak 
terkait lainnya karena kegiatan dilakukan secara 
nasional.

Kepastian ini disampaikan langsung oleh Ketua 
KPU Kaur Meixxsy Rismanto melalui Divisi Teknis 
KPU Kaur Irpanadi kemarin usai menggelar rakor 
kesiapan simulasi. Menurut Irpanadi, simulasi ini 
akan melibatkan KPU, PPK yang akan berperan 
sebagai KPPS nantinya. Karena sampai saat ini 
KPU Kaur belum melantik KPPS dan Linmas 
yang akan bekerja di TPS saat pilkada yang akan 
datang.

Simulasi yang akan dilakukan untuk  menun-
jukan bagaimana proses pemungutan dan 
penghitungan suara saat pilkada serentak yang 
akan datang. Tidak hanya itu saja kegiatan ini 
bertujuan untuk melihat proses rekapitulasi dan 
penggunaan sirekap yang akan dilakukan saat 
pilkada yang akan datang tanggal 9 Desember 
2020. 

“Simulasi yang akan kita lakukan besok (Hari 
ini, red) akan disaksikan oleh pihak lain. Dan 
simulasi ini layaknya pencoblosan tanggal 9 
Desember 2020 dan wajib mematuhi protokol 
kesehatan Covid-19. Mulai dari menggunakan 
masker, jaga jarak, cuci tangan dan tes suhu tu-
buh. Jika ada yang suhunya di atas 37,7 derajat 
akan diarahkan untuk memilih di bilik khusus 
nantinya untuk mengantisipasi Covid-19,” kata 
Irpanadi. 

Lebih lanjut Irpanadi mengatakan kalau 
simulasi ini juga untuk melihat bagaimana KPPS 
dalam memberikan pelayanan atau melayani 
pemilih yang datang ke TPS. Tidak hanya itu saja 
juga melayani pemilih yang masuk DPT namun 
sedang menjalani isolasi Covid-19 baik di rumah 
ataupun nantinya di rumah sakit.  Termasuk juga 
untuk melihat beberapa kasus yang berpotensi 
muncul saat di TPS nantinya.(cik)

ALBERTUS/RB

RAKOR: Ketua KPU Kaur saat memimpin 
rakor terkait simulasi pencoblosan kemarin. 

KOTA BINTUHAN – Mulai 
kemarin (20/11) tunjangan 
profesi guru (TPG) atau yang 
biasa disebut tunjangan 
sertifikasi guru untuk bulan 
Juli, Agustus dan September 
sudah dicairkan. Tunjan-
gan sertifikasi ini sudah 
masuk ke rekening setiap 
guru penerima. Berdasarkan 
SP2D yang dikeluarkan BKD 
Kaur jumlah tunjangan serti-
fikasi yang dibayarkan untuk 
triwulan ketiga sebanyak Rp 
8,4 miliar lebih. 

 “Untuk tunjangan serti-
fikasi sudah kita bayarkan 
dan mulai Kamis (19/11) su-
dah masuk rekening setiap 
guru penerima tunjangan 
sertifikasi. Untuk sertifi-
kasi triwulan ke IV baru akan 
kita ajukan nantinya pada 
Desember 2020 mudah-
mudahan akhir tahun yang 
akan datang semuanya bisa 
terbayar,” kata Kabid Angga-
ran BKD Kaur Irpilisisman. 

 Sementara terkait tunjan-
gan non sertifikasi, pihak 
BKD Kaur mengakui kalau 
saat ini belum cair dan ma-
sih dalam proses. Kendati 
demikian pihaknya memas-
tikan pada bulan November 
ini juga tunjangan non serti-
fikasi guru untuk triwulan 

ketiga juga akan dibayarkan 
sama seperti tunjangan sert-
ifikasi. Untuk tunjangan non 
sertifikasi jumlahnya tidak 
sebesar tunjangan sertifikasi 
karena setiap triwulan satu 
guru hanya mendapatkan 
Rp 750 ribu. 

 Sementara jumlah untuk 
guru penerima non serti-
fikasi di Kabupaten Kaur 
kurang lebih 200 orang. 
Berbeda dengan sertifikasi 
setiap guru penerima satu 
bulannya besar tunjangan 
sama dengan gaji pokok 
dan dibayarkan tiga bulan 
sekali. Sehingga satu orang 
guru bisa mencapai Rp 9 
juta lebih. 

“Kalau untuk non sertifi-
kasi masih dalam proses na-
mun secepatnya juga akan 
kita cairkan dan memang 
setiap tahun pencairan 
non sertifikasi kita lakukan 
setelah tunjangan sertifikasi 
cair dulu. Karena jumlah 
nilai tunjangan sertifikasi ini 
cukup besar dibandingkan 
non sertifikasi,” pungkas 
Irpilisisman kepada RB. 

Untuk diketahui pada tri-
wulan ketiga tahun 2020 
jumlah penerima tunjangan 
sertifikasi guru di Kaur men-
capai 658 guru. (cik)  

KOTA BINTUHAN – HA (19) 
warga Desa Tanjung Dalam 
Kecamatan Tetap, diringkus 
Tim Patak Robot Sat Reskrim 
Polres Kaur, Kamis (9/11) 
pukul 18.30 WIB. Dia diring-
kus di wilayah Pondok Pu-
saka Kecamatan Kaur Selatan. 
Lantaran diduga mencuri 
handphone korban bernama 
Yusman (45) warga Kelura-
han Bandar Kecamatan Kaur 
Selatan, di salah satu posko 
pemenangan Gusril-Medi 
(GM).

HA ditangkap setelah pi-
hak Polres Kaur menerima 
laporan dari korban Yusman 
(45) warga Kelurahan Bandar 
Kecamatan Kaur Selatan. Dia 
melaporkan kalau HP nya 
hilang Rabu dini hari (18/11) 
pukul 01.30 WIB. Saat itu ter-
sangka masuk ke dalam posko 
kemenangan  paslon nomor 1 
Gusril-Medi dan mengambil 
HP milik korban yang berada 
di atas meja.

Penangkapan tersangka 
dipimpin langsung oleh Kanit 

Pidum  Ipda Joko Susanto, 
SH. Tersangka malam itu 
langsung digelandang ke Ma-
polres Kaur untuk dilakukan 
pengembangan lebih lanjut. 

“Untuk sementara ini ter-
sangka hanya satu orang dan 
masih kita kembangkan lagi. 
Apalagi tersangka juga per-
nah terlibat tindak pidana 
pencurian. Jadi masih akan 
terus kita kembangkan lagi 
karena kuat dugaan kita ma-
sih ada TKP lainnya,” pung-
kas Kapolres Kaur AKBP Dwi 
Agung Setyono, S.IK, MH 
melalui Kasat Reskrim AKP. 
Apriadi. 

Dengan tertangkapnya HA, 
maka dalam satu bulan ini 
sudah lebih 8 tersangka pen-
curian yang diamankan ang-
gota Sat Reskrim Polres Kaur. 

Polres Kaur mengimbau 
kepada warga  untuk waspada  
pencurian. Dengan tidak 
sembarangan memarkirkan 
motor ataupun menyimpan 
ponsel. Agar tidak diambil 
pelaku pencurian. (cik) 

TPG Cair, Non Sertifikasi Masih Proses

Maling HP di Posko 
GM, Diringkus Polisi

ALBERTUS/RB

PENGHARGAAN: Pemkab Kaur saat menerima penghargaan WTP dari Kementerian 
Keuangan yang diberikan kepada Plt Bupati Kaur.

Pemkab Kaur Raih Dua Penghargaan 
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Iklim kerja yang hangat dan memberdayakan bukan hanya membuat kar-
yawan nyaman, tapi juga bisa meningkatkan produktivitas. Perusahaan 

yang memiliki karyawan yang solid dan mentalitas yang kuat bisa membuat 
perusahaan berkembang dengan baik. Mengangkat tema “Peran dan per-
siapan SDM Menyongsong 2021, Integritas, Solidaritas, Prioritas”, Senin 

(23/11) bertempat di gedung Hotel Adeeva Pantai Panjang, Aromania 
Perfumery Bengkulu menggelar rapat kerja (Raker) 2020. Raker langsung 
dipimpin oleh owner Aromania Perfumery Bengkulu Adhe Nower sekaligus 
memberikan motivasi kepada seluruh karyawan. Sedangkan Ferry Hazlina 
selaku Manager Operasional memimpin jalanya sarasehan, tanya jawab, 

visi misi serta penyampaian komitmen bersama dan jalannya Raker dimod-
eratori oleh Bintang dari JAC.(van/prw)

Raker 
Aromania 
Bengkulu

OWNER AROMANIA 
PERFUMERY BENGKU-
LU: Adhe Nower owner 

Aromania Perfumery 
Bengkulu menyampai-

kan kata sambutan, 
memimpin jalannya 

raker serta memberikan 
motivasi.

AROMANIA PERFUMERY BENGKULU: Owner dan Karyawan Aromania Perfumery Bengkulu mengabadikan kebersamaan “Integritas, Solidari-
tas, Prioritas”.

PENGHARGAAN: Adhe Nower owner Aromania Per-
fumery Bengkulu memberikan penghargaan kepada 
karyawan yang aktif berdiskusi dan memberi tangga-
pan kepada karyawan di raker.

BERSAMA PUTRI: Adhe Nower bersama putri yang 
ikut membantu raker.

BINGKISAN: Benny Arisandy Digital Creative Aroma-
nia Perfumery Bengkulu menyerahkan bingkisan ke-
pada moderator yang membantu raker.

KESAN DAN PESAN: Karyawan yaang mendapatkan 
bingkisan sekaligus menyampaikan kesan dan pesan.

SARASEHAN: Ferry Hazlina Manager Operasional Aromania 
Perfumery Bengkulu memimpin jalannya sarasehan.

BERBAUR: Berdiskusi dan memberikan motivasi Adhe Nower 
owner Aromania Perfumery Bengkulu langsung berbaur den-
gan karyawan.

OUTBOUND: Jalannya raker diselingi dengan diadakannya 
outbound, agar seluruh karyawan mengambil filosofi out-
bound hingga selalu bersemangat dalam bekerja.

TANYA JAWAB: Karyawan Aromania menyampaikan pertanyaan dan berperan aktif dalam raker.

PROTOKOL KESEHATAN: Raker tetap menjalankan protokol kesehatan Covid-19, seluruh 
karyawan diwajibkan memakai masker, mencuci tangan sebelum memasuki gedung, men-
gukur suhu tubuh serta selalu mengatur jarak. MODERATOR: Jalannya raker di pandu oleh Bintang dari JAC sekaligus sebagai moderator.
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Info Bawaslu

PILKADAL

BENGKULU – Ketua DKPP RI, Prof. Dr. Muham-
mad, S.IP, M.Si melakukan kunjungan kerja ke 
Bawaslu Seluma dan Bawaslu Bengkulu Selatan, 
Minggu 22 November 2020. Kunjungan ini dalam 
rangka Sosialisasi Penegakan Etik Penyelenggara 
Pemilu dalam Upaya Menciptakan Pilkada Berinteg-
ritas dan Bermartabat Tahun 2020.

Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) 
adalah lembaga yang bertugas menangani pelang-
garan kode etik penyelenggara pemilu. Kode etik 
penyelenggara pemilu merupakan suatu kesatuan 
asas moral, etika, dan filosofi yang menjadi pedo-
man perilaku bagi Penyelenggara Pemilu berupa 
kewajiban atau larangan, tindakan dan/atau ucapan 
yang patut atau tidak patut dilakukan oleh Penyeleng-
gara Pemilu.

Dalam sosialisasi tersebut, Muhammad menyam-
paikan prinsip-prinsip kode etik Penyelenggara 

Pemilu diantaranya integritas 
Penyelenggara Pemilu yang 
berpedoman pada prinsip ju-
jur, mandiri, adil, dan akunta-
bel serta profesionalitas Penye-
lenggara Pemilu yang berpedo-
man pada prinsip berkepastian 
hukum, aksesibilitas, tertib, 
terbuka, proporsional, pro-
fesional, efektif, efisien, dan 
kepentingan umum

Profesional maknanya da-
lam penyelenggaraan Pemilu, 
Penyelenggara Pemilu mema-
hami tugas, wewenang dan 
kewajiban dengan didukung 
keahlian atas dasar penge-
tahuan, keterampilan, dan 
wawasan luas.

Syarat pemilihan demokratis 
yakni regulasi yang jelas dan 
tegas, peserta pemilu yang taat 
aturan, pemilih yang cerdas 
dan partisipatif, birokrasi ne-
tral, dan penyelenggara yang 
kompeten dan berintegritas. 
“Demokrasi yang diawali dari 
pemilu, harus menghasilkan 
pemimpin yang berintegritas, 
dan pemilu yang berintegritas 
diawali dari penyelenggara 
pemilu yang berintegritas,” ujar 
Muhammad.

Kedatangan Ketua DKPP RI 
didampingi Ketua Bawaslu 
Provinsi Bengkulu Parsadaan 
Harahap, SP, M.Si, Anggota 
Bawaslu Provinsi Bengkulu 
Ediansyah Hasan, SH, MH, 
Dodi Herwansyah, S.Pd, MM 
serta Kabag dan Kasubbag di 
lingkungan Sekretariat Bawas-
lu Provinsi Bengkulu.(**)

MUHAMMAD

Harus Memiliki Integritas
dan Profesionalitas

JAKARTA – Penyelenggara pilkada 
harus bekerja lebih keras dalam melak-
sanakan pilkada serentak di tengah 
pandemi. Wakil Ketua MPR RI Jazilul 
Fawaid mendorong penyelenggara 
untuk jemput bola. Meyakinkan para 
pemilih agar datang ke TPS pada 9 
Desember mendatang.

Dalam diskusi di media center DPR/
MPR kemarin (23/11), Jazilul kembali 
mengingatkan bahwa pilkada tahun ini 
dilaksanakan dalam kondisi pandemi 
Covid-19. Karena itu, dibutuhkan cara-
cara yang tidak biasa untuk meningkat-

kan partisipasi pemilih. 
Politikus PKB itu mengatakan, perlu 

ada mobilisasi agar masyarakat mau 
datang ke TPS. KPU dan Bawaslu bisa 
membentuk tim khusus untuk jem-
put bola. Mendatangi rumah-rumah 
warga untuk mengajak mereka datang 
ke TPS. ’’Itu harus dilakukan,’’ terang dia. 
Jika masih menggunakan cara lama, dia 
khawatir partisipasi pemilih akan ren-
dah. Sebab, masyarakat khawatir tertular 
Covid-19.

Jangan sampai terjadi seperti di Kota 
Medan. Pada pilkada 2015, partisipasi 

pemilihnya hanya sekitar 25 persen. Saat 
KPU Kota Medan menggelar simulasi 
pemungutan suara belum lama ini, parti-
sipasinya juga masih tetap 25 persen. 

Di tempat yang sama, anggota Bawaslu 
RI Mochammad Afifuddin mengatakan 
bahwa pilkada harus dilaksanakan 
secara sehat. Baik prosesnya, pelaksan-
aannya, maupun hasilnya. ’’Semuanya 
harus sehat dan hasilnya bisa diterima 
masyarakat,’’ terangnya. 

Afif mengakui, beban tugas penye-
lenggara pilkada di tengah pandemi 
menjadi bertambah. Sebelumnya, 

Bawaslu hanya mengawasi pelaksa-
naan tahapan pilkada. Tapi, sekarang 
protokol kesehatan juga menjadi objek 
pengawasan.

Pria asal Sidoarjo itu menambah-
kan, mendekati hari pemungutan 
suara, intensitas kampanye tatap muka 
akan semakin tinggi. Kampanye lang-
sung masih dianggap paling efektif 
oleh paslon. Karena itu, dia berharap 
masyarakat sadar untuk mengikuti 
protokol kesehatan. ’’Saat kami turun 
ke daerah-daerah, masih banyak yang 
cuek,’’ tandasnya.(lum/c7/byu)

Genjot Partisipasi Pemilih dengan Jemput Bola

JAKARTA – Kasus pelibatan anak-anak dalam berba-
gai kegiatan kampanye pilkada 2020 menjadi sorotan. 
Pasalnya, selain melanggar peraturan, praktik tersebut 
dinilai tidak layak dilakukan calon kepala daerah.

Komisioner Komisi Perlindungan Anak Indonesia 
(KPAI) Jasra Putra menyatakan, kasus pelibatan anak 
dalam kampanye terjadi di sejumlah daerah. Namun, 
tidak banyak laporan yang masuk ke KPAI. ”Aduan 

yang masuk 
(baru, red) 
9  k a s u s ,” 
ujarnya da-
lam webi-
nar tentang 
pilkada ra-
mah anak 
k e m a r i n 
(23/11). Kar-
ena basisnya 
aduan, dia 
menyebut 
jumlah kasus 
rill di lapan-
gan berpo-
tensi jauh 
lebih banyak. 

Jasra men-
j e l a s k a n , 
s e m b i l a n 
k a s u s  i t u 
tersebar di 
s e m b i l a n 
daerah den-
gan modus 

yang berbeda-beda. Di Kota Makassar dan Surabaya, 
misalnya, ada paslon yang menjadikan anak-anak 
sebagai bintang utama iklan kampanye.

Kemudian, di Kota Tomohon terdapat paslon yang 
memanfaatkan panti asuhan anak untuk menjaring 
simpati. Modus lain yang dilakukan ialah menjadi-
kan anak-anak sebagai model penganjur kampanye, 
mengacungkan nomor paslon seperti yang terjadi di 
Kolaka Timur, Sintang, dan Sambas.

Sementara itu, Komisioner KPU RI I Dewa Kade Wiarsa 
Raka Sandi mengatakan, ada kelemahan aturan pilkada 
terkait temuan KPAI tersebut. Berbeda dengan UU 
Pemilu, UU Pilkada tidak mengatur larangan keterlibatan 
anak. Meski demikian, KPU melakukan terobosan den-
gan melarangnya di peraturan KPU (PKPU). 

Dalam PKPU, lanjut Raka, parpol, tim sukses, dan 
paslon dilarang melibatkan balita, anak-anak, dan kel-
ompok rentan lainnya. Hanya, Raka mengakui, tidak ada 
sanksi yang diatur secara jelas. Di situ hanya disebutkan, 
Bawaslu dapat memberikan teguran tertulis.

Anggota Bawaslu RI Fritz Edward Siregar men-
jelaskan, dari pantauan Bawaslu, ada berbagai ken-
dala psikologis yang dihadapi untuk penertibannya. 
”Misalnya, siapa yang jaga anak kalau orang tua ikut 
kampanye, tapi anak tidak diajak?” ucapnya.

Selain itu, karena tidak diatur dalam UU Pilkada, 
Fritz mengaku sulit bagi jajaran Bawaslu untuk men-
indak. Kalaupun ada pasal yang dijadikan dasar, 
yang digunakan adalah UU Perlindungan Anak. Hal 
tersebut bukan kewenangan Bawaslu. Sejauh ini, 

lanjut Fritz, 
t i n d a k a n 
maksimal 
B a w a s l u 
a d a l a h 
membuat 
rekomen-
d a s i  k e 
p e n e g a k 
h u k u m .
( f a r / c 9 /
bay)

KPAI Khawatir Pelibatan Anak di Kampanye
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BENGKULU – Di masa 
pandemi Covid-19 banyak 
anggaran dan bantuan ditu-
runkan dalam rangka perce-
patan penanganan Covid-19 
dan pemulihan ekonomi 
pada masyarakat terdampak. 
Bantuan ini dinilai rawan 
disalahgunakan, termasuk 

rawan terjadi praktik pung-
utan liar (pungli).

Kombes. Pol. Adhi Satya 
Perkasa dari Pojka Pence-
gahan Satgas Saber Pungli, 
mengatakan, terdapat be-
berapa titik rawan pungli 
di masa pandemi Covid-
19 diantaranya, pada saat 

proses penyaluran bansos, 
layanan pada fasilitas kes-
ehatan,  pungutan pada 
fasilitas yang seharusnya 
gratis,  serta pelayanan di 
bandara/izin keluar masuk 
wilayah. Untuk itu, dibu-
tuhkan perhatian bersama 
dalam pengawasan bansos 

ini sehingga bisa berjalan 
dengan baik.

“Kita amankan kebijakan 
pemerintah ini. Programnya 
kita buat seefisien mungkin, 
pendek rentangnya, tidak 
bertele-tele sehingga dapat 
dirasakan manfaatnya bagi 
masyarakat,” kata Adhi 

saat kegiatan supervisi dan 
monitoring Satgas Saber 
Pungli Pusat (Kemenkopol-
hukam RI) terkait bantuan 
sosial pandemi Covid-19 di 
Provinsi Bengkulu, di Ru-
ang Pola Pemprov, Senin 
(23/11) .

BENGKULU – Dalam rang-
ka menyerap dan meny-
alurkan aspirasi masyarakat, 
DPRD Kota Bengkulu meng-
gelar reses ke daerah pemili-
han (Dapil) masing-masing. 
Gelaran reses dilaksanakan 

selama dua hari, mulai dari 
21-22 November. Reses ini 
bertujuan untuk menam-
pung aspirasi masyarakat 
terkait pembangunan di ber-
bagai bidang. Juga pertang-
gungjawaban moral 

dan politis kepada konstituen 
di dapil sebagai perwujudan 
perwakilan rakyat dalam 
pemerintahan dan dilakukan 
untuk mendukung optimal-
isasi kinerja DPRD.

Hadiah 
Kawan Honda

Bengkulu – Program Kado 
Menawan Honda (Kawan 
Honda)  yang dirilis Astra 
Motor Bengkulu pada Bulan 
September 2020, akhirnya 
telah sampai kepada tahap 
pengundian hadiah utama, 
berupa Honda CBR 150 R. 
Disaksikan langsung oleh 
pihak kepolisian, AKP. Neng-
sih, S.Pd, notaris Sari Indra, 
SH, M.Kn, dan perwakilan 
Dinas Sosial, Dwi Haryono 
M.Si dan Herliansyah GW, 
S.Pd.I, Linda Epita Sari yang 
merupakan warga Kota 
Bengkulu berhasil menjadi 
pemenang hadiah utama 
tersebut. 

Peduli Sosial, PT JAP
Salurkan 50 Paket Sembako 

BENGKULU - Pandemi Covid-19 ikut berimbas 
dengan menurunnya daya beli masyarakat. Kar-
ena itu, PT Javas Anugerah Perkasa (JAP) bek-
erjasama dengan Dit Binmas Polda Bengkulu, 
membantu warga sekitar dalam bentuk mem-
berikan bantuan paket sembako. Penyerahan 
dilaksanakan usai upacara kelulusan 77 Satpam 
baru gemblengan PT JAP untuk  mengabdi ke 
masyarakat.

YUNIKE/RB

SUVERVISI: Plt Gubernur Bengkulu Dedy Ermanysah bersama Satgas Saber Pungli Pusat (Kemenkopolhukam RI) pada kegiatan supervisi dan 
monitoring, Senin (23/11) di Kantor Gubernur Bengkulu.

Laporkan Jika Ada Pungli Bansos

Baca LAPORKAN...Hal 19

BERSAMA: Anggota DPRD Kota Bengkulu Nuzuludin, SE berfoto bersama dengan 
masyarakat di akhir sesi acara. 

Tampung Aspirasi Masyarakat, 
Nuzuludin Laksanakan Reses

Baca TAMPUNG...Hal 19

Belajar Pengelolaan Pers
PWI dan Pemkot Prabumulih ke Bengkulu

BENGKULU – Pemerintah Kota (Pemkot) 
Bengkulu kedatangan tamu dari Pemkot Per-
abumulih bersama Persatuan Wartawan In-
donesia (PWI) Perabumulih, Senin (23/11) di 
ruangan Hidayah. Dalam kujungan itu Pemkot 
Perabumulih ingin belajar pengelolaan pers dan 
program Pemkot Bengkulu. 

Ketua PWI Prabumulih Mulwadi mengatakan, 
kunjungannya ke Kota Bengkulu dalam rangka 
oriantasi media massa untuk meningkatkan 
pendidikan wartawan. Dia mengatakan alasan 
memilih Kota Bengkulu tempat kunjungan karena 
melihat program untuk wartawan sudah baik. 

“Dari kujungan ini kita berharap ada pening-
katan kualitas orientasi wartawan Prabumulih,” 
ujarnya.

IKHSAN/RB

SALURKAN : Wujud peduli sosial, PT Javas 
Anugerah Perkasa (JAP) menyalurkan 50 paket 
sembako bagi warga di sekitar Perusahaan.

Baca PEDULI...Hal 19

Warga Kota Bawa 
Pulang CBR 150 R

Baca WARGA...Hal 19

IST/RB

MENANG : Pelanggan se-
tia Honda Motor atas nama 
Linda Epita Sari berhasil 
mendapat hadiah 1 unit 
motor Honda CBR 150 R 
kemarin (23/11).Baca BELAJAR...Hal 19
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Peduli Sosial, PT JAP Salurkan 50... 

Laporkan Jika Ada Pungli Bansos

Tampung Aspirasi Masyarakat...

Belajar Pengelolaan Pers

ILHAM/RB

KUNJUNGAN: Bersama Pemkot Prabumulih, PWI kunjungan ke Pem-
kot Bengkulu, Senin (23/11).

BENGKULU – Bencana non alam 
pandemi Covid-19 belum menunju-
kan tanda-tanda selesai, Pemerintah 
Kota (Pemkot) Bengkulu pada Kebi-
jakan Umum/Penetapan Plafon Ang-
garan Sementara (KUA/PPAS) APBD 
2021 telah menganggarkan dana 
Belanja Tak Terduga (BTT) sebesar 
Rp 1 miliar. Anggaran tersebut dipe-
runtukan menanggulangi pandemi 
Covid-19serta bencana alam yang tak 
terduga lainnya. 

A n g g o t a  B a n g g a r  D P R D  Ko t a 
Bengkulu H. Ariyono Gumay men-
gatakan,  dana BTT yang diang-
garkan sementara tersebut masih 

sama dengan tahun sebelumnya 
meski saat ini masih menghadapi 
masa pandemi Covid-19. Namun 
jika nantinya ada keadaan darurat 
dan memaksa membutuhkan ang-
gran yang besar, kepala daerah akan 
melakukan refocusing kembali ang-
garan-anggran yang ada. Walaupun 
anggaran yang ada saat ini sudah 
sangat minim sekali.

“Jadi kedepan jika itu terjadi, struk-
tur APBD kita kembali terganggu 
sekali,” jelasnya.

Dia menjelaskan,  tahun 2020 Rp 1 
miliar karena ada pandemi Covid-19 
di refocusing menjadi Rp 204 miliar 

untuk penanganan Covid-19. Dari 
anggaran Rp 204 miliar yang hasl dari 
refocusing tersebut, terpakai sekitara 
Rp 71 miliar. Memang saat ini kasus 
bencana non alam seperti Covid-19 
tidak boleh diabaikan karena belum 
menunjukan angka penurunan orang 
yang terjangkit. Bahkan dampak 
Covid-19 pada APBD 2020 ini bakal 
terbebankan pada APBD 2021 karena 
nilai PAD turun. 

“Dampak dari banyak atau besar 
pengeluaran tahun 2020 kemung-
kinan tahun 2021 dikwatirkan tidak 
banyak kegiatan yang bisa berjalan,” 
terangnya.(juu)

Sementara itu, Asisten III Pemkot 
Prabumulih M Rasyid mengatakan, 
memang setiap tahun pihaknya men-
gadakan kunjungan keluar daerah. 
Pihaknya juga melihat bagai mana 
pengelolaan media yang dilakukan 
oleh Pemkot Bengkulu.

“Kita mencari program-program 
yang bagus yang ada di Kota Beng-
kulu. Kita melihat program di Kota 
Bengkulu sudah sangat bagus dan 
banyak yang mengapresiasi, selain itu 
Pak Wakil Walikota orang media jadi 
pengelolaan media di Kota Bengkulu 
bagus” jelasnya. 

Sementara itu, Ptl Walikota Beng-
kulu Dedy Wahyudy mengatakan, 
mereka rombongan dari PWI Prabu-
mulih bersama Pemkot Prabumulih 
berkunjung ke sini. Yang pertama 
dalam rangka silaturahmi. 

“Karena ini PWI, saya juga dari war-
tawan, saya bercerita bagaimana men-

jadi wartawan yang baik. Karena war-
tawan itu sejatinya profesi yang sangat 
mulia. Sejatinya wartawan itu punya 
wawasan yang luas dan mampu berko-
munikasi dengan baik,” ujarnya.

Nanti, kata Dedy pihak Pemkot 
Prabumulih juga akan bertukar pro-
gram dengan Pemkot Bengkulu. 
Beberapa program Pemkot Beng-
kulu yang akan diadopsi oleh Pemkot 
Prabumulih seperti menafkahi para 
janda, mengangkat anak yatim dan 
lainnya.

Hadir dalam pertemuan tersebut 
Asisten III M. Husni, Staf Ahli Wa-
likota Matriani Amran, Plt Kadis 
Kominfosan, Plt Kadis Dukcapil 
Nofri Andrianto dan perwakilan PWI 
Bengkulu, Syahbandar. Dari Pemkot 
Prabumulih adalah Asisten III M. 
Rasyid dan Sekretaris Dinas Kominfo 
Kota Prabumulih. Sedangkan dari 
PWI Prabumulih hadir langsung ketua 
PWI Prabumulih Mulwadi didampingi 
sekretaris, Aswin.(juu)

APBD 2021, BTT Dianggarkan Rp 1 Miliar

Komisaris di PT Javas 
Anugerah Perkasa Dr. Desy 
Maryani, SH, MH  yang juga 
seorang dosen di Fakultas 
Hukum Universitas Dehasen  
mengatakan peduli sosial 
bagi warga sekitar sudah ru-
tin digelar. ‘’Jadi kegiatan ini 
bukan saja karena sedang 

pandemi, namun rutin setiap 
bulan perusahaan berbagi 
kepada warga yang ada di 
sekitar kantor, ‘’ jelasnya.

Bantuan sembako ini kata 
Desy sapaan akrabnya, 
diberikan agar meringankan 
beban warga untuk uru-
san kebutuhan sehari-hari. 
Sumber pembelian sembako 
diambil dari keuntungan 

perusahaan dan dibagi-
kan lagi ke warga. ‘’Mudah-
mudahan bantuan ala ka-
darnya ini bermanfaat buat 
masyarakat,‘’ ulasnya. 

Sementara itu Kasubdit 
Satpam Polsus Dit Binmas 
Polda Bengkulu AKBP Hj. 
Banyu Erni Juarsih, SH, MH 
mengapresiasi peduli sosial 
dari perusahaan ini. (iks)

Sambungan dari hal 9

Adhi menyampaikan, pe-
merintah telah mengalokasi-
kan anggaran sebesar Rp 700 
triliun di tingkat pusat dan 
sebesar Rp 72 triliun di tingkat 
daerah dalam rangka perce-
patan penanganan Covid-19. 
“Ayo kita kawal dan awasi ber-
sama untuk pelaksanaannya. 
Agar anggaran ini tepat sasa-
ran, sesuai dengan tujuan dan 
manfaatnya juga dirasakan 
masyarakat,” tegasnya.

Plt. Gubernur Bengkulu 
Dedy Ermansyah mengin-
gatkan, agar masyarakat da-
pat melapor jika menemu-
kan indikasi pungli dalam 
penyaluran bantuan sosial 
dan pelayanan masyarakat 
lainnya. Masyarakat pun 
bisa mengawasi penyaluran 
bantuan-bantuan ini untuk 
mencegah bantuan dan pro-
gram disalahgunakan. 

“Untuk perbaikan pe-
nyaluran bantuan sosial, 
masyarakat juga harus diin-

formasikan kembali terkait 
bagaimana cara mereka me-
laporkan ketika ada penyim-
pangan,” ujar Dedy.

Ketua UPP Saber Pungli  
Provinsi Bengkulu Kombes Pol 
Anwar Efendi, memaparkan, 
selama empat tahun terakhir 
Pokja Penindakan saber pungli 
di Provinsi Bengkulu telah telah 
melakukan OTT sebanyak 72 
kasus dengan 114 tersangka 
dan menyita barang bukti uang 
sebesar Rp. 673.463.692.

Di Provinsi Bengkulu, ada 14 

area rawan pungli diantaran-
ya Lembaga Pemasyaraka-
tan, penerimaan siswa baru, 
pelayanan KTP (Kelurahan 
dan Capil), prona, perizinan 
satu atap, pelabuhan, daerah 
perbatasan (TPR), Samsat, 
Dinas PUPR, Badan Kepe-
gawaian Daerah, Dana Desa, 
pengadaan barang dan jasa, 
Bansos serta para Oknum 
anggota dan masyarakat yang 
memanfaatkan nama Satgas/
UPP untuk kepentingan prib-
adi masing-masing. (key)

Sambungan dari hal 9
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Seperti halnya yang dilaku-
kan Anggota DPRD Kota 
Bengkulu  sekaligus politisi 
Partai Gerindra, Nuzuludin, 
SE yang melakukan reses di 
Dapil 3, bertempat di hala-
man Masjid Al- Mukhlisin, 
Merapi 9 Kelurahan Panora-
ma, Minggu malam (22/11).

Meskipun dalam kondisi 
pandemi Covid-19 Reses 
tentu saja tetap disambut an-
tusias dari berbagai lapisan 
masyarakat. Mulai dari Sekre-
taris kecamatan Singaran Pati, 
Lurah Panorama, Ketua RT, 
Remaja Islam Masjid (RISMA) 
Al- Mukhlisin, serta tokoh adat 
dan sesepuh yang berada di 
lingkungan Dapil 3. Reses ini 
dimanfaatkan secara maksimal 
oleh masyarakat untuk me-
nyampaikan aspirasi dengan 
tetap menerapkan protokol 
kesehatan secar ketat. Mulai 
dari pakai masker, cek suhu 
tubuh, hingga pengaturan 
jarak tempat duduk para par-
tisipan.  

Dalam reses di Dapil 3 ini ada 

beberapa keluhan masyarakat 
yang di sampaikan, seperti 
tidak optimalnya lampu jalan 
yang ada di Merapi 9 serta 
Merapi Ujung.

“Masyarakat di sekitar kami 
memperhatikan bahwa sehari-
hari lampu di tempat kami 
ini gelap sama sekali, bukan 
hanya disini tapi juga di merapi 
ujung, mohon kiranya untuk 
disampaikan kepihak terkait 
agar masyarakat menikmati 
lampu yang kata walikota akan 
dihidupkan semuanya” un-
gkap awaludin Ketua Rt 07 
Kelurahan Panorama.

Ditanggapi langsung oleh 
Nuzuludin, mengenai lampu 
jalan sudah dilakukan pen-
ingkatan jalan di APBD pe-
rubahan, namun di tahun 
2020 tidak dianggarkan tetapi 
dianggarkan tahun depan dan 
hanya sedikit. Namun jika di-
minta hanya beberapa titik saja 
memungkinkan dilakukan di 
tahun 2021. Mengingat angga-
ran berkurang, lantaran masih 
menangani Covid-19.

Kemudian ada lagi aspirasi 
dari masyarakat mengenai 

pagar pemakaman di Merapi 
Ujung yang belum terpagar 
secara keseluruhan. Ada seki-
tar 300 meter dari pohon be-
sar dan meminta agar semua 
lahan di pemakaman bisa 
terpagar secara menyeluruh.

Menanggapi hal tersebut 
Anggota DPRD Kota ini men-
gatakan bahwa meminta rin-
cian ukuran agar bisa di alokasi 
segera untuk pembuatan pagar 
pemakaman.

“Saya sangat ingin mengang-
garkan untuk pagar ini, saya 
minta rincian berapa ukuran 
dan estimasi biayanya tapi 
sampai saat ini tidak diberikan 
ke saya, namun jangan takut, 
akan coba kita anggarkan di 
anggaran perubahan,” ung-
kapnya.

Nuzuludin berharap pemuda 
berpikir maju. Dia akan aktif 
memberikan kontribusi agar 
Risma lebih maju. Ia juga men-
gungkapkan apapun aspirasi 
dari masyarakat akan diper-
juangkan, seperti bantuan 
nelayan sudah dianggarkan. 

“Tahun 2021 insya Allah ne-
layan Danau Dendam bisa 
merasakan APBD untuk rakyat 
berupa pemberian bibit ikan 
tembakang” jelasnya.

Kemudian untuk tetap men-
jaga kelestarian budaya daerah 
Lembak rencananya tugu tabut 
di simpang Panorama akan di-
ganti dengan tugu orang sedang 
sarafal anam.(desti/prw)

Melalui RB, Pemenang Lin-
da Epita Sari menyampaikan 
ucapan terimakasih kepada 
Astra Motor Bengkulu yang 
sudah menggelar program 
hadiah yang sangat menawan 
ini. “Terima Kasih Astra Mo-
tor Bengkulu untuk rezekinya, 
semoga Astra Motor Beng-
kulu terus berkembang dan 
menjadi perusahaan yang 
membanggakan di Provinsi 
Bengkulu,” ujarnya.

Kepala Bagian Market-
ing Astra Motor Bengkulu 
Chrystian David mengata-
kan Kawan Honda merupa-
kan program khusus yang 
ditujukan kepada konsumen 
Sepeda Motor Honda. Pada 
program ini  konsumen 
Sepeda Motor Honda yang 
melakukan pembelian pada 
periode Agustus 2020 hingga 
Oktober 2020 mempunyai 
kesempatan untuk mendap-
atkan 1 unit Honda CBR 150 
R. ‘’Program Kawan Honda 

berlaku di seluruh Provinsi 
Bengkulu baik pembelian 
cash maupun kredit,” jelas-
nya.

 Saat pengundian kata David 
sapaan akrabnya berlangsung 
lancar dengan menggunakan 
protokol kesehatan. Program 
Kawan Honda dibuat untuk 
memberikan apresiasi secara 
langsung kepada konsumen 
sepeda motor Honda.  Sebe-
lum itu untuk  untuk menda-
patkan hadiah dari Program 
Kawan Honda, konsumen 

harus melakukan 3 langkah 
setelah melakukan pembe-
lian Sepeda Motor Honda 
yakni: follow Instagram atau 
Facebook Honda Bengkulu, 
download aplikasi Motorku X 
dan login dengan kode refer-
ral dealer/sales/HNDBKL, 
upload foto bersama mo-
tor baru konsumen serta 
screenshoot aplikasi motorku 
X ke Instagram/Facebook 
konsumen, Tag ke Honda 
Bengkulu dan Dealer serta 
tuliskan captionnya.(iks)

Warga Kota Bawa Pulang CBR 150 R
Sambungan dari hal 9
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ARGA MAKMUR – Kasus 
Covid-19 Bengkulu Utara 
(BU) terus bertambah, bah-
kan mendekati angka 100 
kasus positif. Tepatnya se-
banyak 85 kasus, setelah ada 
penambahan delapam kasus 
positif baru ini. Tambahan 
delapan kasus positif tersebut 
dikonfrimasi Satgas Covid-19 
Provinsi Bengkulu sesuai 
hasil uji lab. 

Kabid Pencegahan dan Pen-
gendalian penyakit (P2P) 
Dinas Kesehatan Ujang Is-
mail, SKM, M.Kes membena-
rkan adanya penambahan 
tersebut. Namun Satgas BU 
belum menerima laporan 
rinci terkait identitas sample 
swab yang dinyatakan positif 

tersebut.
“Sudah diumumkan Satgas 

Provinsi terjadi penamba-
han yang merupakan warga 
BU, 8 orang. Saat ini jum-
lah kasus di BU 85 kasus,” 
terangnya. 

Dari 85 kasus tersebut, 47 di-
antaranya masih dinyatakan 
positif dan berstatus pasien 
rawat di rumah sakit baik di 
Arga Makmur maupun Kota 
Bengkulu. Termasuk mereka 
yang berstatus Orang Tanpa 
Gejala (OTG) dan melakukan 
isolasi mandiri. 

“39 diantaranya sembuh, 
lima meninggal dunia. Se-
dangkan sisanya masih ber-
status kasus positif. Kita ma-
sih menunggu data detail 

kasus positif tersebut,” terang 
Ujang.

Saat ini Stagas Covid-19 
BU terus berusaha untuk 
melakukan meluasnya penu-
laran. Selain dengan tracing, 
Satgas juga memperketat 
pelaksanaan protokol kes-
ehatan yang memang wajib 
diikuti di masyarakat untuk 
menekan angka penamba-
han Covid-19. 

“Yang terpenting saat ini 
adalah protokol Covid-19, 
wajib diikuti seluruh ma-
syarakat. Karena saat ini me-
mang penyebaran Covid-19 
di BU sudah sangat masif dan 
memang terjadi di seluruh 
klaster masyarakat,” imbuh 
Ujang. (qia)

Pengukuran Masih Berlangsung 
ARGA MAKMUR – Pengukuran lahan Hak 

Guna Usaha (HGU) milik PT Purnawira 
Dharma Upaya (PDU) terkait ajuan per-
panjangan perizinan masih berlangsung. 
Pengukuran ini terkait dengan lahan yang 
akan dibebaskan dan diserahkan ke warga 
lantaran tidak digarap dan masih sengketa 
dengan warga.

Tak hanya itu, data terhimpun RB 
juga ada lahan yang akan diserahkan 
pada pemerintah. Lahan tersebut untuk 
pembangunan fasilitas pemerintah di 
Kecamatan Batik Nau dan lainnya. 

Asisten I Pemkab BU Dullah, SE me-
nuturkan jika saat ini ia Pemkab BU 
menyerahkan sepenuhnya pengukuran 
dengan Kantor Pertanahan, Perusahaan 
dan pemerintah desa. Ini karena hal pen-
gukuran yang dilakukan terkait dengan 
pengajuan perpanjangan izin. 

“Saat ini masih berjalan pengukuran 
yang dilakukan kantor pertanahan atas 
ajuan perusahaan untuk perpanjangan 
izin,” terangnya. 

Sesuai hasil rapat dengan perusahaan 
dan pemerintah desa, perusahaan akan 
melepaskan lahan sedikitnya 1.700 Ha 
dari 4.000 Ha lahan HGU perusahaan. 
Lahan tersebut adalah lahan yang me-
mang tidak digarap perusahaan maupun 
berstatus sengketa dengan masyarakat.

“Dengan pengukuran yang dilakukan itu, 
maka akan ditentukan titik-titik lahan yang 
akan dilepaskan perusahaan,” terangnya.
(qia)

Capai 85 Kasus
Positif Corona

Lahan HGU Juga untuk Fasilitas Pemerintah 

Khusus Guru Honorer
ARGA MAKMUR –  Ke-

marin Pemkab Bengkulu 
Utara (BU) mengikuti zoom 
meeting yang digelar oleh 
Kemendikbud. Hal ini terkait 
dengan rencana perekrutan 
Pegawai Pemerintah den-
gan Perjanjian Kerja (P3K) 
2021 khusus tenaga guru 
non PNS. 

Dalam zoom meeting 
tersebut, Mendikbud Nadiem 
Makarim menegas-kan jika 
perekrutan P3K khusus guru 
tersebut dalam program 
perekrutan sejuta  guru yang 
dilaksanakan oleh Pemer-
intah Pusat. Tahun depan, 
pemerintah akan melak-
sanakan tes P3K khusus guru 
non PNS hingga total yang 
diangkat menjadi 1 juta guru.

Bedanya dengan tes P3K 
umum, pelaksanaan tes P3K 
untuk guru tersebut hanya 
diperuntukan bagi guru non 
PNS yang sudah bertugas 
baik guru non PNS yang 
diangkat oleh kepala daerah 
ataupun yang tergabung 
dalam honorer KII. Selain 
itu, yang diperbolehkan 
mengikuti tes adalah lulusan 

pendidikan profesi guru 
yang terdaftar di Data Pokok 
Pendidikan (Dapodik). 

Kadis Pendik Dr. Agus 
Haryanto, MM menuturkan 
salah satu beda pelaksa-
naan tes P3K khusus guru 
tahun depan adalah pelak-
sanaan tes yang dilakukan 
tiga kali. Peserta yang tidak 
lulus dalam tes pertama bisa 
mengikuti tes dua kali lagi di 
tahun depan. 

 “Jadi akan ada tiga kali tes 
dan bisa diikuti oleh peser-
ta yang sama, yang belum 
lulus. Sampai nanti kuota 
secara nasional sebanyak 1 
Juta guru P3K,” terangnya.  

Nantinya Kemendikbud 
akan menyiapkan materi 
pembelajaran seputar tes 
yang akan dilakukan bagi 
guru non PNS yang akan 
mengikuti tes. Pembelajaran 
dilakukan secara daring se-
hingga menghindari perte-
muan berkumpul yang bisa 
menyebabkan penyebaran 
Covid-19. “Jadi sebenarnya 
kemungkinan untuk lulus 
sangat besar, apalagi yang 
tidak lulus bisa mengikuti tes 
lagi sebanyak dua kali lagi,” 
terangnya. (qia)

ARGA MAKMUR – Wakil Ketua DPD 
RI Sultan B Najamudin kemarin (23/11) 
melakukan kunjungan kerja ke Bengkulu 
Utara (BU). Kunjungan Sultan ini salah 
satunya terkait dengan pengawasan 
kesiapan daerah melaksanakan Pilkada 
hingga 9 Desember mendatang. 

Dalam acara yang dihadiri PPK dan Pan-
was Kecamatan ini, Sultan mengingatkan 
jika penyelenggara pemilu baik yang ada 
di bawah KPU maupun Bawaslu harus 
benar-benar netral dan tidak memihak. 
Jangan sampai ada kecurangan yang 
melibatkan penyelenggara pemilu. 

“Saya benar-benar tekankan, peny-
elenggara harus netral. Wasit jangan sam-
pai ikut bermain politik. Kalau wasit ikut 
bermain, jelas tidak bagus,” tegas Sultan. 

Ia menuturkan jika hal-hal yang tidak 
ingin terjadi terutama soal keamanan, 
biasanya terjadi akibat adanya ketidak 
puasan lantaran netralitas. Baik itu pe-
nyelengara pemilu, ASN ataupun pihak-
pihak yang harusnya netral. 

“Saya ingin pelaksanaan Pilkada di 
Provinsi Bengkulu terutama di BU berja-
lan dengan lancar, aman dan sesuai den-
gan aturan. Kuncinya mudah, ikuti saja 
aturan yang sudah ditentukan,” tegasnya. 

Tak hanya itu, ia juga meminta Polri, TNI 
dan KPU kemarin melakukan paparan 

singkat untuk menjelaskan kesiapan 
pelaksanaan Pilkada. Dalam paparan 
tersebut ia meyakini jika BU sangat siap 
dalam melaksanakan Pilkada. 

“Kita sudah dengar langsung paparan 
dari pihak terkait, saya kira BU sudah san-
gat siap untuk Pilkada,” pungkas Sultan. 

Sementara Sekda BU Dr. Haryadi, 
MM, M.Si yang menyambut Sultan 
menuturkan jika Pemkab BU sangat 
bangga dengan kunjungan Sultan ke 
BU. Ia juga berharap DPD bisa terus 
mendukung pembangunan BU terutama 
yang bersumber dari pemerintah pusat. 

“Kita sangat bangga tentunya mendapat-
kan kunjungan dari Waka DPD. Karena 
kursi yang diduduki oleh Bung Sultan 
sangat strategis tentunya untuk mendu-
kung pembangunan di BU,” ujar Sekda. 

Ia juga menegaskan terkait Pilkada 
Pemkab BU sudah mendukung penuh 
pelaksanaan Pilkada. Ia juga memastikan 
PNS BU akan patuh pada aturan kepega-
waian yang menegaskan jika PNS tetap 
netral meskipun memiliki hak pilih seb-
agai warga negara.  “Untuk PNS BU, saya 
pastikan akan netral. Apalagi baik saya 
sendiri hingga Pak Bupati sudah mener-
bitkan edaran yang isinya menegaskan 
jika PNS harus netral dalam Pilkada yang 
akan berlangsung,” tegas Sekda. (qia)

Shandy/rb 

KUNJUNGAN: Waka DPD RI Sultan B Najamudin saat melakukan kunjungan ke BU kemarin

Sultan : ”Wasit” Jangan Ikut Main Politik Tahun Depan, 
3 Kali Tes P3K

Guru dan Nakes Kembali 
Tertular Covid-19 

ARGA MAKMUR – Kemarin tidak ada penambah-
an kasus Covid-19 di Bengkulu Utara. Jumlah kasus 
Covid-19 di BU sebanyak 85 kasus dengan terakhir 
penambahan 8 kasus terakhir hari Minggu lalu yang 
kemarin data detailnya diterima Satgas Covid-19.       

Dari delapan penambahan kasus terakhir hari 
Minggu lalu, satu diantaranya adalah berstatus 
guru perempuan berumur (57) warga Kota Arga 
Makmur. Sedangkan satu lagi adalah laki-laki (41) 
berstatus tenaga kesehatan yang juga warga Kota 
Arga Makmur. 

Enam kasus lainnya adalah adalah warga Keca-
matan Giri Mulya dan Putri Hijau selain juga warga 
Kota arga Makmur yang bekerja sebagai wiraswasta 
dan pegawai swasta. Delapan orang tersebut kini 
melakukan isolasi mandiri. 

Menariknya, delapan kasus tersebut terjangkit 
lantaran tertular dari kasus sebelumnya. Mereka 
rata-rata keluarga dekat atau memang orang yang 
memiliki hubungan kerja dekat dengan kasus se-
belumnya dan melakukan kontak erat. 

Kabid pencegahan dan Pengendalian penyakit 
(P2P) Dinas Kesehatan Ujang Ismail, SKM, M.Ph 
menuturkan jika penularan terjadi sebelum kasus 
kontak erat mereka ditemukan. Sehingga 8 kasus 
tersebut dilakukan swab setelah mereka diketahui 
kontak erat dengan orang yang belakangan diketa-
hui positif Covid-19. 

“Setelah dinyatakan positif, wajib isolasi. Namun 
8 kasus ini, tertular sebelum kontak erat mereka 
diketahui positif Covid-19,” ujar Ujang.

Ia menerangkan jika Satgas Covid-19 langsung 
melakukan tracing dengan melakukan swab pada 
kontak erat kasus yang dinyatakan Covid-19. Terma-
suk dengan delapan pasien yang dinyatakan positif 
hari Minggu lalu, Satgas langsung melakukan wawa-
ncara untuk mencari kontak erat kasus.“Setelah 
diketahui kontak erat, kita langsung lakukan swab. 
Kontak erat tersebut minimal orang yang bersentu-
han langsung tanpa mengenakan APD, atau yang 
berada dalam satu ruangan minimal 30 menit tanpa 
menggunakan prokes,” terangnya Ujang. 

Di sisi lain, Kemarin Satgas Covid-19 juga melaku-
kan disinfektan di Mapolres BU. Penyemprotan 
dilakukan untuk menghindari masuknya wabah 
Covid-19 ke Mapolres BU. (qia)

Hanya Pullo Tello yang Berlayar 
ENGGANO – Aktifitas masyarakat keluar 

masuk Enggano menuju Kota Bengkulu 
terancam tersendat lagi, bahkan teran-
cam terisolir. Ini lantaran dua dari tiga 
alat transportasi yang biasa digunakan 
masyarakat keluar masuk Enggano saat 
ini tidak beroperasi. 

Kapal Sabuk Nusantara (Sanus) 52 yang 
selama ini melakukan pelayaran dari 
Enggano – Pulai Baai dan sebaliknya, 
melakukan perawatan dan perbaikan 
atau docking dan diprediksi sampai 
pertengahan Desember mendatang. 

Selain itu pesawat yang juga selama ini 
dua kali seminggu melakukan pener-
bangan dari Fatmawati menuju Bandara 
Malakoni juga menghentikan semen-
tara aktifitas penerbangan lantaran habis 
masa kontrak. Sehingga saat ini transpor-
tasi Enggano hanya mengandalkan satu 
kapal, yaitu kapal ferry Pulo Tello.   

Plt Kadis Perhubungan Nur Imansyah 
membenarkan jika saat ini hanya ada satu 
alat transportasi kelaur masuk Enggano. 

Karena memang setiap tahun kapal harus 
melakukan docking yang biasanya sekitar 
dua atau tiga minggu. 

“Kita sudah mendapatkan pemberi-
tahuan terkait dengan docking. Namun 
untuk pesawat memang akan kita koordi-
nasikan lebih dulu terkait dengan kontrak 
penerbangan,” terangnya.

Sementara itu Komisioner KPU BU 
Andi Perwira menuturkan KPU sudah 
mengantisipasi terkait dengan minimnya 
alat transportasi menuju Enggano terse-
but. Hal ini terkait dengan angkutan atau 
mobilisasi logistik pemilu baik sebelum 
maupun sesudah pemungutan suara. 

“Kita sudah bahas dengan semua pihak 
terkait karena memang nantinya setelah 
surat suara datang dan tuntas dilakukan 
penyortiran, kita akan lakukan mobilisasi 
logistik,” terangnya.

KPU sudah mengantisipasi berkoordi-
nasi dengan TNI Angkatan Laut. Hal ini 
terkait kemungkinan meminjam kapal 
TNI untuk pengangkutan logistik pemilu 
jika memang tidak memungkinkan un-
tuk menggunakan alat transportasi lain.  

“Karena memang kita pernah meng-
gunakan kapal TNI untuk logistik, 
makanya saat ini kita lakukan pembi-
caraan dengan TNI AL. Sehingga kita 
pastikan logistik akan tiba di Enggano 
tepat waktu,” ujar Andi. (qia)

Jelang Pilkada, Enggano Terancam Terisolir Lagi

ARGA MAKMUR – Kadis 
Kesehatan Samsul Maarif, 
SKM, M.Kes memastikan 
dua Puskesmas Perconto-
han Nasional yang diban-
gun oleh Kementerian KES-
EHATAN tahun ini. Saat ini 
bangunan sudah mencapai 
90 persen dan sudah me-
masuki tahap penyelesaian 
pembangunan terakhir.

Samsul menuturkan jika 
dua Puskesmas di Batik Nau 
dan Napal Putih akan difung-
sikan tahun depan. Hal ini 
untuk peningkatan pelayanan 
kesehatan di tengah masyara-

kat hingga ke desa-desa yang 
menjadi target pemerintah. 
“Saat ini pembangunannya 
sudah memasuki tahap akhir 
sudah berdiri bangunan yang 
artinya siap kita fungsikan,” 
terangnya. 

Ia menuturkan jika Pemk-
ab BU tinggal melengkapi 
fasilitas pelayanan medis di 
dua Puskesmas Percontohan 
Nasional tersebut. Pasalnya 
puskesmas tersebut akan 
menjadi Puskesmas pelay-
anan dua lantai yang me-
mang standarnya layaknya 
rumah sakit.  (qia)

Dua Puskesmas Percontohan 
Nasional Siap Difungsikan

Shandy/rb 

PENCEGAHAN: Kapolres BU AKBP. Anton 
Setyo Hartanto, S.IK, MH saat berkoordinasi 
dengan tim Satgas terkait penanganan Cov-
id-19.
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POLING CALON BUPATI
DAN WAKIL BUPATI

LEBONG
PILIHAN PEMBACA RB

3

Kopli                               Rozi
35

Armansyah                         Masropen

32

2

Teguh                             Nasirwan
41

4

Dalhadi Umar Wawan Fernandez
39

1 LEBONG

JP 1/2BW

PELABAI - Pengusutan dugaan koru-
psi pembangunan intake dan jaringan 
pipa air baku di Desa Ladang Palem-
bang, Kecamatan Lebong Utara yang 
tidak lama lagi berulang tahun ketiga, 
patut dicurigai. Soalnya sampai saat ini 
belum ada perkembangan pengusutan 
yang statusnya sudah penyidikan (dik). 
Penyidik Unit Tindak Pidana Korupsi 
(Tipikor) Satreksrim Polres Lebong be-
lum juga menetapkan tersangka.

Direktur Pusat Kajian Anti Korupsi 
(Puskaki) Bengkulu, Melyan Sori mem-
inta Polda Bengkulu menindaklanjuti 
kinerja Polres Lebong dalam pengusu-
tan proyek senilai Rp 16,6 miliar itu. 

Mengingat pekerjaan tahun 2017 yang 
bersumber dari Anggaran Pendapatan 
dan Belanja Negara (APBN) itu telah 
diusut Polres sejak 2018. ‘’Sampai saat ini 
tak jelas, jadi wajar kalau menimbulkan 
tanya di masyarakat,’’ kata Melyan.

Jika memang pengusutannya sudah 
dihentikan, seharusnya Polres Lebong 
transparan. Yakni dengan memberikan 
keterangan soal penerbitan Surat Perin-
tah Penghentian Penyidikan (SP3). Kalau 
dibuat menggantung seperti saat ini, 
jelas akan berdampak buruk terhadap 
kepercayaan masyarakat akan ketegasan 
Polri dalam memberantas korupsi. 
‘’Jangan sampai masyarakat tidak lagi 

mempercayai kinerja penegak hukum 
di Lebong gara-gara tidak becus menan-
gani perkara korupsi,’’ tukas Melyan.

Sementara Kapolres Lebong, AKBP. 
Ichsan Nur, S.IK belum bisa dikonfirma-
si. Begitu juga Kasat Reskrim, Iptu. Didik 
Mujiyanto melalui Kanit Tipikor, Aipda. 
Tri Cahyoko, terkesan menghindar 
menjelaskan penyidikan kegiatan fisik 
Balai Wilayah Sungai Sumatera (BWSS) 
VII Kementerian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) itu. ‘’Izin Pak 
Kapolres dulu,’’ ujar Tri.

Diketahui, penyidik Tipikor Satreskrim 
Polres Lebong sempat memeriksa lebih 
30 an saksi di balik kasus ini. Baik tim 

pengawas dari BWSS VII Kementerian 
PUPR maupun rekanan pelaksana dari 
PT. Duta Utama Karya. Indikasi peny-
impangan adalah pengurangan volume 
pekerjaan. Baik untuk bangunan intak-
enya maupun bendungan airnya.

Spesifikasi pekerjaan terindikasi meng-
gunakan material yang tidak sesuai den-
gan Rencana Anggaran Biaya (RAB) se-
bagaimana dokumen kontrak. Termasuk 
pemasangan bronjong dan perpipaan 
air baku yang diduga menggunakan 
material tidak Standar Nasional Indo-
nesia (SNI). Alhasil pekerjaan itu belum 
dapat dimanfaatkan masyarakat sebagai 
sumber sarana air bersih. (sca)

Korupsi Air Baku Masih Kabur
ARIS/RB

DIBERSIHKAN : Petugas dari Bawaslu dan Satpol PP Lebong saat menurunkan peraga 
sosialisasi peserta Pilkada yang tidak sesuai APK desain KPU.

L E B O N G  U TA R A  - 
Pengamat politik dari Uni-
versitas Bengkulu (Unib), 
Drs. Mirza Yasben, M.Soc 
memastikan perolehan su-
ara peserta Pemilihan Bupati 
(Pilbup) Lebong akan terbagi 
merata. Itu karena keempat 
pasangan calon (paslon) sa-
ma-sama memiliki basis mas-
sa yang militan di kandangnya 
masing-masing. Itu artinya 
selisih suara pemenangnya 
tidak akan terpaut jauh dari 
suara peserta lainnya.

‘’Ibarat sepotong kue, iri-
sannya akan tampak rapi. Itu 
sepengamatan saya sesuai 
pergerakan opini masyarakat 
dari kampanye yang dilaku-
kan masing-masing paslon,’’ 
kata Mirza yang merupakan 
putra asli Lebong itu.

Dengan kondisi ini, setiap 
paslon harus punya jurus 
ampuh yang melampaui 
kemampuan paslon lain-
nya. Salah satunya mampu 
meyakinkan masyarakat 
yang sampai saat ini belum 
menemukan pilihan ideal-
nya. Dalam politik, banyak 
cara yang bisa dilakukan un-
tuk meyakinkan atau mem-
pengaruhi masyarakat.

‘’Namun dari banyak cara 
itu, sebagai warga yang men-
junjung tinggi demokrasi, se-
tiap paslon harus menghin-
dari cara kotor. Jangan 
pernah meracuni pilihan 
masyarakat dengan politik 
uang karena dampak pan-
jangnya akan sangat buruk 

terhadap keberlangsungan 
demokrasi,’’ terang Mirza.

Senada disampaikan tokoh 
pemuda Lebong, Ansori, 
sampai saat ini belum terihat 
adanya paslon yang lebih 
menonjol atau unggul dari 
paslon lainnya. Keempat-
nya sama-sama memiliki 
kelebihan dan kekurangan. 
Baik untuk tingkat intelek-
tual maupun kemampuan 
finansialnya.

‘’Dalam debat yang telah 
diselenggarakan KPU, hampir 
merata isu yang diangkat da-
lam visi misi masing-masing 
paslon, tidak ada yang istime-
wa. Bagi saya, visi dan misi 
masing-masing paslon mirip-
mirip saja,’’ tukas Ansori.

Sementara di tengah 
masyarakat, semakin deras 
berhembus isu akan adanya 
politik uang. Bahkan ke tel-
inga masyarakat sudah mulai 
dibisikkan nominal yang 
akan disiapkan masing-mas-
ing paslon jika masyarakat 
memilihnya. Pasaran suara 
untuk Pilbup disebut-sebut 
antara 250 ribu hingga Rp 400 
ribu per kepala.

‘’Sudah mulai banyak tim 
dari masing-masing paslon 
yang menjanjikan sekian 
sekian itu. Untuk dibuktikan 
memang susah karena uang-
nya belum turun. Makanya 
kami berharap Bawaslu benar-
benar pasang mata dan telinga 
soal ancaman politik uang 
dalam pelaksanaan Pilkada 9 
Desember,’’ ujar Ansori. (sca)

Selisih Suara Pemenang
Pilbup, Tak Akan Jauh



telepon penting
Kapolres   : 082280559797, 

     081336009977

Wakapolres  : 081367395996

Kabag Ops  : 081368293186 

Kasat Reskrim  : 081274890817

Kasat Intel  : 08127317715

Kasatres Narkoba  : 085369000969

Kasat Binmas  : 081271279066

Kasat Lantas  : 081396058666

Pabung   : 081349049001

PBK   : 081273229643, 

     085268355005
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MUKOMUKO – Fasilitas ge-
dung baru bagi perpustakaan 
di Mukomuko, sulit terwujud. 
Pasalnya, pengajuan Rp 10 mil-
iar ke pemerintah pusat, hanya 
diberikan pagu anggaran sekitar 
Rp 446,2 juta. Alhasil, hampir 
dipastikan, Mukomuko untuk 
tahun depan, tanpa ada gedung 
baru untuk perpustakaan.

Dengan begitu, gedung per-
pustakaan masih akan meman-
faatkan gedung Kantor Dinas 
Kearsipan dan Perpustakaan 
Daerah. Yang artinya, gedung 
ideal untuk layanan perpus-
takaan belum akan terwujud 
dalam waktu dekat. Sebab masih 
menyatu dengan gedung kan-
tor dinas. Pelaksana Tugas (Plt) 
Kepala Dinas Kearsipan dan 
Perpustakaan Daerah (Diskap-
da) Mukomuko, Jodi, S.Pd men-
gatakan, pagu anggaran DAK 
yang turun itu, direncanakan 
digunakan untuk memenuhi 
dan melengkapi kebutuhan 
kantor. Karena pagu indikatif 

tersebut, belum mencukupi 
untuk difasilitasi pembangunan 
gedung baru.

“Untuk membangun gedung 
baru, dana yang ada sepertinya 
belum memadai,” kata Jodi.

Disebut Jodi, Dana Alokasi 
Khusus (DAK) Fisik Sub Bidang 
Perpustakaan yang turun ke Mu-
komuko, untuk tahun anggaran 
2021, sekitar Rp 446,2 juta. Den-
gan dana hanya sejumlah itu, 
rencananya, sebagian akan di-
gunakan untuk pengadaan lima 
unit komputer, laptop, CCTV 
termasuk untuk peningkatan 
layanan internet di Diskapda 
Mukomuko.

“Kita masih menunggu kepas-
tian pagu yang didapat. Seka-
rang ini, rencananya hanya un-
tuk pengadaan alat-alat kantor,” 
kata Jodi.

Dibagian lain, Jodi tidak 
menampik, sekarang ini ter-
jadi penurunan kunjungan 
masyarakat ke fasilitas perpus-
takaan Mukomuko. Pihaknya 

tidak dapat berbuat banyak, 
lantaran sekarang masih ber-
langsung pandemi Covid-19.

“Dulu sehari itu hampir 20 
orang sampai 30 orang dalam se-
hari. Kalau sekarang ini, antara 
10 orang sampai 15 orang sehari. 
Kadang memang kita batasi. Jika 
sampai full di atas, kita minta 
pengunjung tunggu dulu di 
bawah,” kata Jodi.

Sebagai upaya kembali men-
ingkatkan minat masyarakat, 
pihaknya berencana menam-
bah lima spot internet. Dengan 
pembagian, tiga spot berada di 
ruang perpustakaan. Spot inilah 
yang nantinya bisa digunakan 
masyarakat untuk dapat layanan 
online ataupun belajar secara 
online.

“Lima itu, dua titik berada 
di bawah untuk mendukung 
aktivitas kantor. Kemudian tiga 
titik lagi di atas, yang inilah yang 
bisa dimanfaatkan pelajar, dan 
pengunjung lainnya,” tukasnya. 
(hue) 

Rp 446,2 Juta Bukan 
untuk Gedung Baru MUKOMUKO – Dinas 

Perindustrian, Perda-
gangan, Koperasi (Dis-
perindagkop) dan Usaha 
Kecil Menengah (UKM) 
Mukomuko, mengajukan 
pembangunan pemban-
gunan los pasar, di empat 
lokasi pasar. Pembangu-
nan itu direncanakan ta-
hun 2021. Dan kini, nasib 
dari pengajuan tersebut, 
bergantung dengan hasil 
pembahasan Tim Angga-
ran Pemerintah Daerah 
(TAPD) Kabupaten Mu-
komuko dengan Badan 
Anggaran (Banggar) 
DPRD Mukomuko.

Sekretaris Disperindag-
kop dan UKM Mukomu-
ko, Nurdiana, SE, M.AP 
mengatakan, jika usulan 
anggaran diakomodir, 
pihaknya bakal mereal-
isasikan pembangunan 
sebanyak 4 los pasar 
tradisional tahun de-
pan. Selain itu, anggaran 
yang diajukan juga untuk 
kegiatan pembangunan 
sanitasi pasar.  

“Sanitasi pasar ini sep-
erti pembangunan dan 
perbaikan toilet, parit, 
dan lainnya. Adapun 
kegiatan peningkatan 
pembangunan pasar tra-
disional itu, seluruhnya 
diusulkan dalam APBD 
Kabupaten Mukomuko 
untuk Tahun Anggaran 
2021,” kata Nurdiana.

Apakah bakal terealisasi 
ditahun depan, Nurdiana 
belum dapat memasti-
kan. Sebab sampai ke-
marin, pihaknya belum 
mengetahui, apakah 
usulan tersebut diako-
modir atau tidak. 

“Belum tahu kita. Kan 
sekarang masih dalam 
pembahasan di DPRD 
Kabupaten Mukomuko,” 
kata Nurdian.

Sementara itu, kegiatan 
peningkatan pemban-
gunan pasar tradisional 
yang biasanya dida-
nai dari Dana Alokasi 

Khusus (DAK) Fisik, be-
lum tersedia. Disebut 
Nurdiana, informasi 
yang ia dapatkan, alokasi 
anggaran yang bersum-
ber dari DAK itu, lebih 
banyak digunakan un-
tuk pemulihan ekonomi 
masyarakat. 

“Informasinya seperti 
itu, masih kepada pemu-
lihan ekonomi. Misalnya 
memberikan bantuan 
modal usaha, bantuan 
sarana dan prasarana 
kelancaran usaha, dan 
yang lainnya,” sampai 
Nurdiana.

 Pihaknya sangat ber-
harap, ada perubahan ke-
bijakan dari pemerintah 
pusat. Sebab Mukomuko 
masih sangat membu-
tuhkan DAK Fisik Bidang 
Pasar. Dan keinginan 
Pemkab Mukomuko, su-
dah disampaikan dalam 
bentuk ajuan ke pemer-
intah pusat.

“Yang jelasnya, kami su-
dah mengusulkan ang-
garan ke pemerintah 
pusat untuk sejumlah 
pembangunan pasar 
tradisional yang ada di 
Kabupaten  Mukomuko,” 
katanya lagi.

Dan usulan anggaran 
pembangunan sejum-
lah pasar tradisional ke 
pemerintah

pusat, lanjutnya, sesuai 
permohonan yang masuk 
dari pemerintah desa se-
tempat. Apalagi ditahun 
ini, ada sejumlah kegia-
tan pembangunan pasar 
yang batal dilaksanakan. 
Karena anggaran yang 
tersedia sebelumnya, su-
dah ditarik pemerintah 
pusat untuk kepentingan 
penanganan pandemi 
Covid-19.

“Jadi apa yang kami 
ajukan itu berdasarkan 
usulan proposal dari 
desa.  Mudah-mudahan 
saja, usulan yang kami 
ajukan dapat direalisasi-
kan,” tandasnya. (hue)

Nasib 4 Los Pasar 
Tunggu Persetujuan Dewan

MUKOMUKO – Serah terima jabatan 
(Sertijab) digelar di Aula Mapolres 
Mukomuko, kemarin. Menarik, Serti-
jab ini antar perwira pertama (Pama) 
berpangkat Ajun Komisaris Polisi 
(AKP). Namun dengan jabatan yang 
mereka isi, untuk perwira menengah 
(Pamen) berpangkat Komisaris Polisi 
(Kompol).

Sertijab dipimpin langsung Kapolres 
Mukomuko AKBP Andy Arisandi, SH, 
S.IK, MH. Ada tiga Pama yang mendap-
atkan pemberhentian dari jabatan lama 
dan diangkat di jabatan baru, sesuai 
dengan Telegram Kapolda Bengkulu 
nomor ST/502/XI/KEP./2020. Yakni 
AKP. Deni Kusnadi, SH, AKP. Dian Set-
iawan, SH dan AKP. Muslim.

AKP. Dedi Kusnadi, SH selama ini 
sebagai Pejabat Sementara (PS) Kabag 
Sumda Polres Mukomuko. Ia kemudian 

diangkat dalam jabatan baru, sebagai 
PS Kabag Ops Polres Kepahiang. Se-
dangkan jabatan yang ditinggalnya, 
diisi oleh AKP. Dian Setiawan, SH.

AKP. Dian sebelumnya sebagai PS 
Kabag Ren Polres Mukomuko. Meng-
gantikan posisi AKP Dedi, perwira ini 
juga masih dalam posisi sebagai PS 
Kabag Sumba.

Lalu jabatan Kabag Ren Polres Mu-
komuko, diisi oleh AKP Muslim, juga 
sebagai PS. AKP Muslim sebelumnya di 
Polres Mukomuko, menjabat di jabatan 
Kasubbag Binops Bagops. Dengan be-
gitu, kini jabatan yang ditinggal Muslim, 
dalam posisi kosong.

Selain adanya perwira yang dimutasi 
di dari jabatan yang ada. Polres Mu-
komuko juga menerima tiga orang 
perwira baru. Mereka ini mendapat 
penempatan di Polres Mukomuko, usai 

lulus dari Pendidikan Alih Golongan 
(PAG) jebolan tahun 2020, dari Bintara 
menjadi Perwira. Yaitu, Ipda. Kurtani, 

Ipda. Su-
p r i a d i 
dan Ipda. 
Warno.

 “Pelaksanaan Sertijab, dengan mem-
perhatikan protokol kesehatan. Mutasi 
dan rotasi di lingkungan Polri, menjadi 
hal yang biasa untuk kepentingan pe-
nyegaran organisasi. Untuk pejabat 
yang baru, segera menyesuaikan,” 
sampai Kapolres. (hue)

Penyegaran Organisasi

Peri/rb

SEPI: Sejak pandemi Covid-19, kunjungan masyarakat ke Perpustakaan milik Pemkab Mukomuko, menurun.

Prioritas Rp 123 Miliar 
Pulihkan Ekonomi

MUKOMUKO – Dana Desa (DD) tahun 2021, un-
tuk 148 desa di Kabupaten Mukomuko, pagunya 
mencapai Rp 123 miliar. Dari dana tersebut, din-
yatakan Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat 
dan Desa (DPMD) Kabupaten Mukomuko, Gi-
anto, SH, M.Si, diprioritaskan untuk pemulihan 
ekonomi.

Kebijakan ini, setelah pandemi Covid-19 ber-
dampak terhadap perekonomian masyarakat. 
Sebab perekonomian masyarakat pedesaan 
sempat menurun, imbas dari pandemi Covid-19 
yang melanda.

“Untuk itulah, Dana Desa yang dikucurkan dari 
APBN pada Tahun 2021 mendatang, diharapkan 
mampu membantu memulihkan perekonomian 
masyarakat pedesaan,” ujar Gianto.

Pemulihan ekonomi yang dimaksud, bisa 
meliputi pembangunan infrastruktur yang ber-
dampak langsung terhadap ekonomi warga. Jadi 
pemerintah desa harus dapat memilah milih, 
pembangunan infrastruktur yang memberikan 
dampak pertumbuhan ekonomi.

Menurut Gianto, ada beberapa pembangunan 
infrastruktur yang mampu memulihkan ekonomi 
masyarakat. Salah satunya pembangunan jalan 
usaha tani (JUT),  termasuk program bantuan 
langsung tunai dana desa (BLT-DD). Sebab, ke-
mungkinan masih ada warga yang kesulitan 
memenuhi kebutuhan hidup imbas dari Pandemi 
Covid-19.

“Tahun 2021 desa diberikan kesempatan untuk 
mengalokasikan sebagian DD untuk BLT bagi ke-
luarga terdampak Covid, yang dituangkan dalam 
APBDes,” kata Gianto.

 Apalagi pagu DD untuk Kabupaten Mukomuko 
tahun ini, disebut Gianto, bertambah sekitar Rp 
285 juta. Sehingga total untuk tahun depan, jum-
lah DD yang diperoleh Mukomuko mencapai Rp 
123,1 miliar.

“Kalau dibandingkan dengan DD Tahun 2020 
ada tambahan sekitar Rp 285 juta. Tambahan 
itu, salah satunya karena ada penambahan dana 
untuk alokasi kinerja bagi 15 desa,” demikian 
Gianto. (hue) 

MUKOMUKO - Berdasarkan 
kebijakan baru, penentuan pem-
belajaran tatap muka Tahun 2021 
dari pemerintah pusat, dimung-
kinkan diterapkan di Mukomuko. 
Pasalnya, kini penentuan pen-
erapan belajar dengan tatap muka, 
diserahkan dengan kesepakatan 
tiga pihak.

Dengan begitu, Kepala Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan (Dis-
dikbud) Kabupaten Mukomuko, 
Drs. H. Ruslan, M.Pd mengatakan, 
bahwa Kabupaten Mukomuko me-
mungkinkan untuk melaksanakan 
belajar tatap muka pada tahun 
mendatang.

“Dengan adanya kebijakan baru 
itu, maka mulai tahun 2021 akan 
kita tindak lanjuti. Karena daerah 

kita memungkin untuk melak-
sanakan belajar tatap muka,” kata 
Ruslan.

Adapun tiga pihak yang menen-
tukan izin belajar tatap muka itu, 
lanjut Ruslan, yakni Pemerintah 
Daerah (Pemda), Kantor Wilayah 
(Kanwil) atau Kantor Kementerian 
Agama. Lalu lembaga atau satuan 
pendidikan, dan pihak yang ketiga, 
orang tua wali murid.

“Anak yang akan ikut sekolah tatap 
muka tetap atas persetujuan orang 
tua. Orang tua masuk dalam pihak 
yang memberi izin,” jelasnya.

Belajar tatap muka yang akan 
dilaksanakan ini, kata Ruslan, 
tetap dikaji dan dipersiapkan ter-
lebih dulu. Sebab, belajar tatap 
muka dapat dilaksanakan dengan 

tetap mengacu pada protokoler 
kesehatan.

Setidaknya yang harus diterapkan 
di sekolah tersebut, siswa yang be-
lajar wajib menjaga jarak minimal 
1,5 meter. Lalu siswa tidak melaku-
kan kontak fisik dengan siswa lain-
nya. Selain itu, siswa dan guru wajib 
mengenakan masker, dan wajib 
ada fasilitas cuci tangan.

“Jumlah siswa dalam kelas juga 
sudah ditentukan. Untuk PAUD 
dan SLB sebanyak 5 siswa, dan SD 
- SMA masing-masing sebanyak 
18 orang siswa. Artinya sekolah 
harus mengatur jam masuk se-
cara bergantian. Dengan sejum-
lah hal itu, inilah yang masih terus 
kita matangkan,” tutup Ruslan. 
(hue) 

Kebijakan Baru, Belajar Tatap Muka

Peri/rb

SERTIJAB: Kapolres Mukomuko memimpin serah terima jabatan perwira di 
Aula Mapolres Mukomuko, kemarin.



CURUP

PM Bor,  Menerima Pemb. Sumur Bor Dgn 
Mesin& Service, Hub. Irwan 085379259286, 
Almt Jl. S. Parman 6 RT.7 RW.2 Pdg Jati BKL

•  sumur bor • •  jual tanah •
LT 10x20, Lok. Prumnas Pinang 
Mas ,  SHM,  H rg  Nego .  Tanpa 
Perantara.  Hub.  085228004888

•  kehilangan •
1BPkB, No. 1.07523032 a/n An-
war Fauzi,  Alamat Taba Jambu 
K e c a m a t a n  P o n d o k  K u b a n g

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Daihatsu ‘2013, BD1745AS, 
Noka PM2M60251D2005235, Nos-
in. TG1A12K, A/n Widya Wulandari

•  kehilangan •
BPkB, Mobil Toyota, BD1137LL, 
N o k a ,  M H F 1 1 K F 8 3 Y 0 0 1 5 3 1 4 , 
Nosin. 7K-0347000, A/n Chufran

•  sumur bor •
wff Bor, Jaa Pembuatan Sumur Bor & 
Service, Hub. Andi Tlp/Wa 082346329870, 
A/L: Sukaraja Dusun II Bengkulu

•  sumur bor •
HerMAnsyAH sInAgA, Pembuatn & Servis 
Sumur Bor, Servis Jet Pum& Summersible Dpn Ben-
colen Mall (BIM) Hub. 081367722575/ 085783169529
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•  sumur bor •
HerMAnsyAH sInAgA, Pembuatn & Servis 
Sumur Bor, Servis Jet Pum& Summersible Dpn Ben-
colen Mall (BIM) Hub. 081367722575/ 085783169529

CURUP POS
14 SENIN, 23 NOVEMBER 2020 Rakyat Bengkulu

Marthawati Resmi 
Nahkodai IBI RL 

CURUP - Pengurus Cabang Ikatan Bidan In-
donesia (IBI) Kabupaten Rejang Lebong (RL) 
tuntas melaksanakan musyawarah Cabang ke-
VIII, kemarin (22/11). Kegiatan dilaksanakan di 
salah satu hotel di Kota Curup. Terpilih sebagai 
Ketua Pengurus Cabang (PC) IBI Kabupaten 
RL, Marthawati, S.ST yang langsung dilakukan 
pelantikan.

Dijelaskan mantan Ketua PC IBI Kabupaten RL, 
Azizah, Amd.Keb, karena dalam massa pandemi 
Covid-19, kegiatan mereka laksanakan dalam 
dua tahapan. Masing-masing Pramuscab dan 
muscab yang seluruhnya sudah dilaksanakan 
secara bertahap. Peserta ada 50 bidan.

Para peserta, sambung Azizah, terdiri dari 
7 orang kandidat ketua IBI, 7 orang ketua be-
serta anggotanya dan 11 orang panitia persiapan 
Muscab. Ditambah 25 orang peserta muscab 
yang berasal dari perwakilan 15 ranting IBI se-
Kabupaten RL. 

‘’Ke depan saya berharap dengan sudah terpilih 
dan dilantiknya Ketua dan Pengurus Cabang IBI 
Kabupaten Rejang Lebong ini, bisa semakin me-
ningkatkan pelayanan kebidanaan pada semua 
tatanan pelayanan kesehatan, Meliputi tatanan 
primier, skunder dan tersier,’’ sampai Azizah.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kabupaten RL, Syamsir, S.KM, M.KM 
menyampaikan, pengurus IBI Kabupaten RL 
bisa membantu pemerintah sesuai bidang atau 
profesinya. Salah satunya membantu pemerintah 
dalam upaya menurunkan angka kematian ibu 
dan bayi di Kabupaten RL.

Selain itu, sambung Syamsir, keberadaan IBI 
bisa memberikan pelayanan kesehatan bagi 
balita dan lansia serta meningkatkan kualitas 
tatanan pelayanan untuk ibu hamil. ‘’Harapan 
kami, beradaan IBI tentunya bisa meningkatkan 
pelayanan para bidan kepada masyarakat. Salah 
satunya guna menurunkan angka kematian ibu 
dan anak. Serta meningkatkan kualitas pelayanan 
sesuai bidang/profesi anggota IBI,’’ demikian 
Syamsir.(**)

DILAnTIk: Pengurus IBI kabupaten rejang 
Lebong dilantik untuk kepengurusan lima 
tahun.

Libatkan Mahasiswa 
CURUP – Komisi Pemili-

han Umum (KPU) Kabu-
paten Rejang Lebong (RL) 
sudah mulai melakukan 
kegiatan penyortiran dan 
pelipatan surat suara sejak 
Sabtu (21/11). Lokasi pelipa-
tan surat suara di Gudang 
Logistik KPU RL kawasan 

jalan S. Sukowati dengan dia-
wasi ketat pihak kemananan 
serta disaksikan Bawaslu 
Kabupaten RL.

 Dijelaskan Ketua KPU Ka-
bupaten RL Drs. Restu Satrio 
Wibowo melalui Kasubbag 
Umum Sekretariat Riko Sapu-
tra, SE kepada RB, untuk saat 
ini logistik surat suara yang 
masuk baru untuk Pemilihan 

Bupati dan Wakil Bupati RL. 
Dari hasil penyortiran, dite-
mukan 40 lembar surat suara 
dalam kondisi rusak.

 ‘’Penyortiran sudah selesai 
kita lakukan sejak Sabtu yang 
dilakukan oleh petugas dari 
KPU sendiri. Dilanjutkan 
pelipatan suarat suara dan 
mudah-mudahan malam ini 
(tadi malam, red) bisa selesai 

dengan mengerahkan 50 
orang petugas,’’ terang Riko.

 Untuk petugas pelipatan 
surat suara sendiri, sambung 
Riko, sesuai MoU mereka 
dengan Institut Agama Islam 
Negeri (IAIN) Curup, me-
manfaatkan tenaga maha-
siswa sebanyak 50 orang. Di-
harapkan selesai tadi malam 
dan dilakukan packing. Hari 

ini seluruhnya dilaporkan ke 
KPU Provinsi Bengkulu.

‘’Kita masih menunggu 
untuk logistik surat suara pe-
milihan gubernur dan wakil 
gubernur Bengkulu. Akan 
kita lakukan penyortiran 
sebelum dilakukan pelipatan 
sebagaimana surat suara 
untul Pilbup RL,’’ demikian 
Riko.(**)

PeLIPATAn: kPU kabupaten rL hingga sore kemarin (22/11) masih melakukan pelipatan surat suara yang memanfaatkan tenaga mahasiswa IAIn 
Curup di gudang Logistik kPU.

40 Lembar Surat Suara Rusak

Dugaan Pencabulan 
Anak Dibawah Umur 

CURUP – Pria lanjut usia yang 
memiliki cucu, Ar alias Ma (65) 
asal Kecamatan Curup Tengah 
ditangkap polisi. Duda anak 
dua ini diamankan karena di-
duga melakukan persetubuhan 
atau pencabulan dengan anak 
bawah umur pada Agustus 2020 
lalu. Bahkan korban diduga 
sempat menginap di rumah Ar 
hingga akhirnya dijemput orang 
tuanya.

Berdasarkan keterangan ke-
luarga korban yang melapor ke 
Unit Perlindungan Perempuan 
dan Anak (PPA) Sat Reskrim 
Polres Rejang Lebong (RL), be-

rawalkorban tidak pulang ke 
rumah setelah izin keluar untuk 
jalan-jalan pada 26 Agustus 2020. 
Sampai keesokan harinya, 27 
Agustus 2020 belum juga pulang, 
orang tua korban mendapat info 
kalau korban ada di rumah Ar 
alias Ma.

Setelah dilakuakn pengecekan, 
ternyata benar korban berada 
di rumah terlapor. Selanjutnya 
korban dibawa pulang ke rumah 
oleh orang tuanya. ‘’Sampai di 
rumah korban menceritakan 
kalau dirinya sudah disetubuhi 
terlapor.Mendengar pengakuan 
korban, orang tua korban mel-
apor ke Unit PPA Satreskrim 
Polres Rejang Lebong,’’ terang 
Kapolres RL AKBP. Puji Prayitno, 
S.IK, MH melalui Kasat Reskrim 

AKP. Ahmad Musrin Muzni, SH, 
S.IK kepada RB.

Pascadilaporkan, Ar menge-
tahui hal itu memilih melari-
kan diri keluar Kabupaten RL. 
Hingga akhirnya ada info kalau 
kemarin (22/11) terlapor pulang 
ke rumahnya di Kecamatan Cu-
rup Tengah. Personel Polres RL 
langsung melakukan pengin-
taian hingga akhirnya berhasil 
mendapati Ar yang selanjutnya 
diamankan ke Mapolres RL. 

‘’Tersangka sempat kabur saat 
dilaporkan sehingga jadi buro-
nan kita. Hari ini (kemarin, red) 
kita dapat info terlapor ada di 
rumahnya, makanya langsung 
kita lakukan penangkapan. Saat 
ini Ar masih menjalani pemerik-
saan,’’ demikian Musrin.(**)

12 Hal Baru 
Saat di TPS

CURUP – Polres Rejang Lebong (RL) terus 
melakukan sosialisasi disiplin protokol 
kesehatan, terutama menjelang hari pen-
coblosan Pilkada 9 Desember 2020 men-
datang. Salah satunya yang sedang gencar 
disosialisasikan Polres RL yaitu 12 hal baru 
saat pemilih berada di TPS nantinya.

Dikemukakan Kapolres RL AKBP. Puji Pray-
itno, S.IK, MH kemarin, 12 hal baru tersebut 
yaitu pemilih wajib menggunakan masker 
saat datang ke TPS dan selalu menjaga jarak. 
Kemudian, sebelum dan sesudah mencoblos 
pemilih wajib mencuci tangan di tempat 
yang sudah disediakan di TPS.

Lalu, sambung Puji, pemilih diwajibkan 
mengecek suhu tubuh kepada petugas yang 
ada sebelum masuk ke wilayah TPS dan 
menggunakan sarung tangan plastik yang 
sudah disediakan sebelum mencoblos. 
Selajutnya pemilih yang sudah mencoblos 
akan ditetes tinta pilkada. Satu lagi, jumlah 
pemilih di satu TPS maksimal 500 orang.

‘’Serta untuk petugas dalam hal ini KPPS 
(kelompok penyelenggara pemungutan 
suara, red) dalam bertugas harus dileng-
kapi APD (alat pelindung diri, red). Mulai 
dari masker, sarung tangan dan faceshild. 
Kedatangan pemilih juga diatur secara 
terjadwal untuk menghindari terjadinya 
antrean dan kerumunan massa di TPS,’’ 
sampai Kapolres.

Pemilih sambung Kapolres, tidak hanya di-
wajibkan menggunakan masker dari rumah. 
Tetapi juga diminta menyiapkan serta mem-
bawa pulpen dan identitas diri dari rumah. 
TPS juga akan dilakukan penyemprotan 
disinfektan oleh petugas secara berkala. 
Serta ada bilik khusus bagi pemilih yang 
suhu tubuhnya di atas 37,3 derajat celcius. 
Terakhir selama berada di lokasi TPS dilarang 
berkerumun dan menghindari kontak fisik.

‘’Harapan kita sosialisasi 12 hal baru saat 
berada di TPS ini bisa benar-benar dipedo-
mani masyarakat. Jangan sampai muncul 
klaster pilkada pada hari pencoblosan nanti-
nya. Seluruh pelaksanaan pencoblosan nanti 
tetap akan diawasi ketat agar prokes Covid-19 
dijalankan dengan disiplin,’’ demikian Ka-
polres.(**)

CURUP – De (33) warga 
Desa Air Apo, Kecamatan 
Binduriang yang ditetap-
k a n  s e b a ga i  t e r s a n g k a 
kepemilikan narkoba jenis 
sabu, bakal terancam lama 
mendekam dipenjara. Kare-
na penyidik Satuan Reserse 
Narkoba (Sat Resnarkoba) 

Polres Rejang Lebong (RL) 
menjeratnya dengan satu 
pasal, yaitu Pasal 112 ayat 
(2) UU nomor 35 Tahun 
2009 tentang Narkotika. An-
caman pidana kurungan 
minimal 5 tahun penjara dan 
maksimal 20 tahun penjara. 
Serta pidana denda minimal 

Rp 800 juta maksimal Rp 8 
miliar.

Dijelaskan Kapolres Rejang 
Lebong AKBP. Puji Prayitno, 
S.IK, MH melalui Kasatres 
Narkoba Iptu. Susilo, SH, 
MH, dari keterangan ter-
sangka, menjalani profesi 
sebagai pengedar sabu sejak 

enam bulan belakangan. 
Sabu ia dapati dari pasokan 
rekannya berinisial T. Dirin-
ya juga menjual sabu ke pada 
pelanggan dalam bentuk 
paket beragam ukuran.

’Sabu yang dijualnya mulai 
dari paket kecil harga Rp 30 
ribu hingga paket sedang 

harga Rp 2 juta. Keterangan 
tersangka inu tidak kita per-
cayai begitu saja. Pendala-
man dan pengembangan 
masih terus kita lakukan. 
Termasuk terhadap oknum 
yang disebutkan tersangka 
sebagai pemasoknya selama 
ini,’’ demikian Susilo.(**) 

Terancam Lama Dipenjara

DIAMAnkAn: Duda Lanjut Usia berinisial Ar alias Ma (65) ditangkap polisi atas dugaan mencabuli 
anak dibawah umur.

Sempat Buron, Duda Tua Dibekuk Polisi
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CURUP
CURUP –  Tim 

Hukum Pasangan 
Calon (Paslon) Bu-
pati-Wakil Bupati 
Pilkada Kabupat-
en Rejang Lebong 
(RL) Susilawati-
Ruswan YS (SR), 
kemarin kembali 
mendatangi Badan 
Pengawas Pemilu 
(Bawaslu) Provinsi 
Bengkulu untuk 
melengkapi ber-
kas laporan mer-
eka sebelumnya. 
Dengan perbaikan 
tersebut, kemarin 
b e r k a s  l a p o r a n 
mereka dinyatakan 
lengkap.

‘’Benar, tadi siang kita sudah menyerah-
kan beberapa kekurangan dokumen surat 
dan bukti lainnya terkait peristiwa dugaan 
pelanggaran TSM (Terstruktur, Sistematis 
dan Massif, red) yang sudah kita laporkan 
sebelumnya ke Bawaslu Provinsi Bengkulu. 
Alhamdulillah berkasnya sudah dinyatakan 
lengkap,’’ terang Tim Advokasi SR, Agustam 
Rahman.

Mereka, sambung Agustam, tinggal 
menunggu konfirmasi lebih lanjut be-
berapa hari kedepan dari Bawaslu Provinsi 
Bengkulu. Terkait proses jadwal persidan-
gan pendahuluan. ‘’Selain laporan pelang-
garan TSM ini kita masukan ke Bawaslu 
Provinsi Bengkulu, tembusannya juga 
sudah kita kirimkan untuk Bawaslu RI,’’ 
sambung Agustam.

Ditambahkan Agustam, dengan berkas 

yang sudah lengkap tersebut, mereka ber-
keyakinan dan optimis dengan bukti-bukti 
yang ada, laporan mereka akan dikabulkan 
majelis Pemeriksa. ‘’Apalagi tindakan kami 
melaporkan dugaan pelanggaran TSM ini, 
sebagai upaya juga untuk melindungi ASN 
khususnya di lingkungan Pemkab Rejang 
Lebong agar tidak diperalat oknum peja-
bat demi kepentingan politik,’’ demikian 
Agustam.

Terpisah, Komsioner Bawaslu Provinsi 
Bengkulu Halid Saifullah, kepada RB 
mengungkapkan, secara berkas laporan 
sudah lengkap dan sudah mereka terima. 
Sehingga mereka akan menjadwalkan si-
dang pendahuluan. 

‘’Kita 4 hari kedepan akan menjadwalkan 
sidang pendahuluan. Yaitu pembacaan 
apakah syarat formil dan meterilnya sudah 
terpenuhi atau belum,’’ singkat Halid.(dtk) 

LENGKAPI: Tim Kuasa Hukum Paslon SR melengkapi kekuran-
gan berkas laporan ke Bawaslu Provinsi Bengkulu.

Berkas Laporan Tim 
Hukum SR Lengkap

CURUP – Terkait status 
sengketa kepengurusan 
Dewan Pengurus Daerah 
(DPD) Partai Perindo Kabu-
paten Rejang Lebong (RL), 
akhirnya memiliki kepastian 
hukum. Ini setelah kelu-
arnya putusan nomor : 524/
Pdt.sus-parpol/2020/PN.Jkt.
pst. Tanggal putusan senen 
23 november 2020 amar 
putusan Mengadili : Dalam 
Eksepsi -menolak eksepsi 
para tergugat,

Dalam pokok perkara satu, 
menolak gugatan penggu-
gat seluruhnya selanjutnya 
menghukum penggugat un-
tuk membayar biaya perkara 
sebesar Rp 966.000.

Hal ini disampaikan Ketua 
DPD Partai Perindo Kabu-
paten RL Heri Purwanto 
kepada RB. ‘’Artinya dengan 
ditolaknya seluruh gugatan 
Pengurus DPD Perindo yang 
lama menunjukkan kepen-
gurusan Ketua DPD Perindo 
Heri Purwanto yang diakui 
oleh DPP Perindo sudah 
memiliki kepastian hukum 
dengan dikeluarkan kepu-
tusan tersebut,’’ terang Heri 
yang juga merupakan ang-

gota DPRD Provinsi Beng-
kulu Dapil Lebong-Rejang 
Lebong ini.

Untuk itulah, sambung 
Heri, dirinya selaku Ketua 
DPD Partai Perindo Kabu-
paten RL menyampaikan 
ucapan terima kasih ke-
pada semua pihak yang telah 
membantu serta suport dan 
dukungan moril. Terutama 
dalam menghadapi gugatan 
pengurus lama tersebut. 
‘’InsyaAllah ini karena saya 
yakin bahwa tuhan tidak ti-
dur dan akan menunjukkan 
kebenaran itu mana yang 
memang hak dan mana yang 
batil. Namun begitu saya 
juga tetap mendoakan para 
penggugat selalu di berikan 
kesehatan serta kesadaran 
bahwa kita sebagai umat 
manusia taidak lepas dari hi-
lap dan salah,’’ sampai Heri.

Disisi lain, tambah Heri, 
sehubungan dengan lapo-
rannya selaku ketua DPD 
Partai Perindo Kabupaten 
RL di Polda Bengkulu, ten-
tang masalah perlindungan 
hak cipta, mereka masih 
tetap menunggu hasilnya.
(dtk)

Heri Purwanto Menang

CURUP – Hingga sore kemarin, Komisi Pemil-
ihan Umum (KPU) Kabupaten Rejang Lebong 
(RL) terus mengupayakan penyelesaian proses 
pelipatan surat suara untuk Pilkada Bupati dan 
Wakil Bupati Kabupaten RL pada 9 Desember 
2020 mendatang. Pelipatan surat suara ini di-
lakukan para mahasiswa Institut Agama Islam 
Negeri (IAIN) Curup.

Dijelaskan Ketua KPU Kabupaten RL Drs Restu 
Satrio Wibowo melalui Kasubbag Umum Sekre-
tariat KPU Kabupaten RL Riko Saputra, SE kemarin, 

hingga sore hari proses sudah mencapai 90 persen. 
Target mereka akan tuntas hingga malam hari 
(tadi malam, red).  ‘’InsyaAllah selesai 100 persen 
malam ini (tadi malam, red). Karena hingga sore 
ini sudah rampung 90 persen,’’ terang Riko.

Dilanjutkan Riko, hari ini rencananya proses 
akan dilanjutkan dengan pengepakan surat 
suara pilkada bupati-wabup ke dalam kota 
suara pilkada bupati-wabup. Pengepakan 
akan dilakukan petugas dari Sekretariat KPU 
Kabupaten RL.  ‘’Selain surat suara yang sudah 

selesai dilipat, juga ada beberapa logistik lain-
nya yang akan kita pak,’’ sambung Riko.

Ditambahkan Riko, untuk surat suara Pilkada 
Gubernur-Wakil Gubernur sendiri mereka ma-
sih menunggu informasi kapan akan sampai 
di gudang logistik mereka. Karena sejauh ini 
baru kotak suara dan bilik suara yang sudah 
sampai digudang. ‘’Kita masih menunggu un-
tuk surat suara untuk pilkada gubernur-wagub, 
mudah-mudahan dalam minggu ini sudah ada 
informasinya,’’ imbuh Riko.(dtk)

Pelipatan Surat Suara Sudah 90 Persen

CURUP – Gugus Tugas 
Percepatan Penanganan 
Covid-19 Kabupaten Rejang 
Lebong (RL) menyebutkan, 
jumlah konfirmasi positif 
dalam pengawasan sampai 
kemarin tinggal 25 kasus. 
Seperti yang disampaikan 
Juru Bicara Gugus Tugas 
Percepatan Penanganan Co-
vid-19 sekaligus Kepala Di-
nas Kesehatan (Dinkes) Ka-
bupaten RL Syamsir, S.KM, 
M.KM kepada RB kemarin.

Dijelaskan Syamsir, kema-
rin mereka mencatat ada 
tambahan jumlah selesai 
konfirmasi alias sembuh se-
banyak 17 kasus. Masing-ma-
sing 8 kasus dari Kecamatan 
Curup Tengah yaitu kasus 
236, kasus 237, kasus 240, 

kasus 244, kasus 247, kasus 
251, kasus 252 dan kasus 254. 
Lalu dari Kecamatan Curup 
sebanyak empat kasus yaitu 
kasus 231, kasus 239, kasus 
241 dan kasus 256.

Kemudian, lanjut Syamsir, 
dari Kecamatan Curup Utara 
ada tiga kasus sembuh yaitu 
kasus 238, kasus 243 dan 
kasus 253. Serta dua kasus 
lagi masing-masing dari Ke-
camatan Bermani Ulu kasus 
kasus 228 dan dari Keca-
matan Curup Selatan kasus 
229. ‘’Dengan tambahan 17 
kasus sembuh ini, total yang 
sudah selesai konfirmai atau 
sembuh mencapai 247 kasus 
dan masih ada 25 kasus lagi 
dalam pengawasan,’’ rinci 
Syamsir.(dtk) 

Konfirmasi Positif dalam 
Pengawasan Tinggal 25 Kasus
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POLING CABUP DAN
CAWABUP KEPAHIANG
PILIHAN PEMBACA RB 

Ujang Syarifudin
Firdaus Djaelani
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Hidayatullah Sjahid

H. zurdinata, S.IP
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KEPAHIANG – Dunia pendi-
dikan di tanah air semakin hari 
terus berkembang, khususnya di 
tengah gencarnya teknologi dan 
digitalisasi saat ini. Tak hanya 
siswa, namun juga dewan guru 
pun dituntut harus melek teknologi 
dan digitalisasi. Bahkan hampir 
seluruh sistem pendidikan saat 
ini sudah menggunakan teknologi 
dan digitalisasi, diantaranya e-
pangkat, dapodik, dan aplikasi data 
sertifikasi.

Namun di tengah gencarnya 

teknologi saat ini, masih banyak 
guru di Kabupaten Kepahiang 
yang belum melek teknologi dan 
digitalisasi, khususnya guru-guru 
senior yang sudah berusia 45 tahun 
ke atas. Kendati memahami fakta 
tersebut, Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan (Dikbud) Kepahiang 
mengaku hingga saat ini pemerin-
tah memang belum mendapatkan 
solusi untuk penguasaan teknologi 
bagi para guru senior ini.

“Memang masih sangat banyak 
kami temukan guru yang belum 

bisa teknologi dan digitalisasi. 
Ini terlihat ketika pengisian data 
online, baik untuk kenaikan pan-
gkat, dapodik maupun sertifikasi. 
Banyak sekali kesalahan yang dise-
babkan tidak memahami digital-
isasi,” ungkap Kabid Dikdas Dinas 
Dikbud Kepahiang, Nining Fawely 
Pasju, S.Pt, MM.

Nining mengatakan di zaman 
teknologi ini, mau tak mau guru 
dituntut untuk bisa melek teknolo-
gi dan digitalisasi. Bahkan guru 
dituntut untuk proaktif belajar 

menguasai teknologi dan digital-
isasi guna menunjang program 
pembelajarannya.

“Salah satunya itulah gunanya 
pemerintah memberikan tun-
jangan sertifikasi kepada para 
guru-guru, ya untuk menunjang 
kebutuhan mengajarnya. Bukan 
untuk beli mobil dan kebutu-
han rumah tangga, tapi untuk 
pengembangan kualitas guru itu 
sendiri, seperti membeli kom-
puter, laptop, belajar aplikasi dan 
lainnya. Sehingga apapun sistem 

pendidikan terkait teknologi 
dan digitalisasi yang diterap-
kan pemerintah, guru bisa terus 
mengikutinya,” terang Nining.

Nining mencontohkan, di masa 
pandemi Covid-19 saat ini kemam-
puan teknologi dan digitalisasi para 
guru sangat dibutuhkan, karena 
hampir seluruh lembaga pendi-
dikan atau sekolah menerapkan 
pembelajaran kelas jauh secara 
daring.

“Kalau guru tidak mengua-
sai teknologi, bagaimana akh-

irnya bisa mengajar daring dan 
memberikan materi kepada para 
siswanya. Hal inilah akhirnya juga 
yang membuat salah satu ken-
dala kelas daring tidak maksimal, 
lantaran guru tidak menguasai 
teknologi. Untuk itu sejak awal 
kita dari leading sector selalu 
melakukan sosialisasi kepada 
para guru untuk mulai belajar 
teknologi dan digitalisasi, yang 
gunanya pun untuk mempermu-
dah para guru dalam menjalank-
an tugasnya,” papar Nining.(sly)

KEPAHIANG – Dari 8 seko-
lah yang masuk kategori 
penilaian Peduli dan Ber-
budaya Lingkungan Hidup 
di Sekolah (PBLHS) Kabu-
paten Kepahiang Tahun 
2020, ternyata masih ada 
beberapa sekolah yang be-
lum sepenuhnya mener-
apkan budaya peduli ling-
kungan. Hal ini ditemukan 
berdasarkan penilaian yang 
dilakukan Tim Pembinaan 
Adiwiyata Kabupaten Kepa-
hiang 2020 dalam beberapa 
pekan ini.

Diungkapkan Kepala 
Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Kabupaten Kepa-
hiang, Mukhtar Yatib, S.Pd 
selaku Ketua Tim Pembina, 
bahwa dari hasil penilaian 
yang dilakukan oleh pi-
haknya, mayoritas memang 
sudah mulai menerapkan 
program PBLHS, namun 
ada yang sudah terstruktur 
dengan baik, dan masih ada 
yang terkesan belum siap.

“Dari penilaian sementara 
yang kita lakukan, ada seko-
lah yang sudah menerapkan 
PBLHS secara keseluruhan, 
namun ada juga yang masih 
sangat minim penerapan. 
Hal ini sudah kita lakukan 
sosialisasi. Diharapkan bagi 
sekolah yang masih minim 
penerapan untuk bisa segera 

diterapkan dan disampaikan 
laporan kepada kita, un-
tuk kemudian kita lakukan 
monitoring dan penilaian 
lanjutan nantinya,” terang 
Mukhtar.

Dijelaskan Mukhtar, ada 
beberapa hal yang dinilai 
dari sekolah terkait PBLHS 
ini, diantaranya rencana ger-

akan PBLHS, pembelajran 
tentang pembiasaan diri yang 
mengintegrasikan penerapan 
Perilaku Ramah Lingkungan 
Hidup (PRLH), dan pengelo-
laan sampah di sekolah.

“Kemudian juga ada pe-
nilaian terkait penanana-
man serta pemeliharaan 
tanaman, konservasi air, 

konservasi energi, inova-
si PRLH, dan penerapan 
PRLH. Selain itu juga ter-
kait jaringan kerja dan ko-
munikasi, kampanye dan 
publikasi, pemberdayaan 
kader, hingga evaluasi,” pa-
par Mukhtar.

Disampaikan Mukhtar, 
semakin banyak kader adi-
wiyata di sekolah, diharap-
kan dapat meningkatkan 
jumlah kegiatan penerapan 
program PBLHS. Sama hal-
nya dengan semakin banyak 
jumlah keiatan dan media 
kampanye serta publikasi 
gerakan, maka diharapkan 
dapat mendorong warga 
sekolah dan masyarakat 
dalam penerapan PRLH.

“Terkhusus untuk kampa-
nye dan publikasi, media 
yang dapat digunakan di-
antaranya poster, majalah 
dinding, bulletin, website, 
pameran, medsos, media 
cetak, dan media elektronik,” 
jelas Mukhtar.(sly)

Soal Oknum Dewan Za
KEPAHIANG - Setelah 

melaporkan oknum ang-
gota DPRD Provinsi Beng-
kulu berinisial Za, yang 
juga merupakan Ketua Tim 
Kampanye Pasangan Calon 
(Paslon) Bupati dan Wakil 
Bupati Kepahiang Nomor 
Urut 01 (Ujang Syaripudin - 
Firdaus Jailani) ke Bawaslu 
Kepahiang, kemarin (23/11) 
Tim Hukum Paslon Nomor 
Urut 02 Hidayattullah Sja-
hid – Zurdi Nata (Dana) 
menyampaikan laporan ke 
Badan Kehoramatan (BK) 
DPRD Provinsi Bengkulu.

Laporan yang disampaikan 
Tim Hukum pasangan Dana 
tersebut terkait dugaan  
pelanggaran larangan dan 
sanksi kampanye yang dia-
tur dalam Pasal 69 huruf b 
dan c jo Pasal 187 ayat (2) 
dan (3) Undang-Undang 
Nomor 10 Tahun 2016 Ten-
tang Perubahan Kedua Atas 
Undang-Undang Nomor 1 
Tahun 2015 Tentang Pene-
tapan Peraturan Pemerintah 
Pengganti Undang-Undang 
Nomor 1 Tahun 2014 Ten-
tang Pemilihan Gubernur, 
Bupati Dan Walikota dan 

Wakil Walikota. 
Diungkapkan Tim Kuasa 

Hukum Pasangan Dana, Zain-
al Abidin Tuatoy, MH, bahwa 
laporan tersebut didasari den-
gan beredarnya video yang 
berdurasi 1 menit 31 detik, 
yang menurut pihaknya telah 
merugikan kliennya (paslon 
Dana, red). Dan, perbuatan 
terlapor (oknum dewan Za) 
disinyalir sudah melanggar 
ketentuan Peraturan DPRD 
Provinsi Bengkulu Tahun 
2020 tentang Kode Etik DPRD 
Provinsi Bengkulu.

Dalam kode etik DPRD 
Provinsi Bengkulu menjelas-
kan bahwa “Anggota DPRD 
dilarang menyalahgunakan 
jabatannya untuk kepent-
ingan pribadi. Selanjutnya 
anggota DPRD memiliki 
kewajiban yaitu memegang 
teguh dan mengamalkan 
Pancasila, melaksanakan 
UUD Tahun 1945 dan me-
naati peraturan perundang-
undangan serta mempertah-
ankan kerukunan nasional 
dan keutuhan negara kes-
atuan Republik Indonesia”.

“Berdasarkan hal tersebut 
menurut kami, terlapor telah 
melanggar kode etik DPRD 
Provinsi Bengkulu.(sly/krn)

Banyak Guru Gagap Teknologi

Tim Hukum Dana Lapor 
ke BK DPRD Provinsi

IST/RB

BK: Tim Hukum Pasangan Dana saat menyampaikan 
laporan ke BK DPRD Provinsi Bengkulu, Senin (23/11).

Masih Ada Sekolah Belum Terapkan PBLHS

ARIE/RB

PENILAIAN: Tim Adiwiyata Kabupaten Kepahiang melakukan penilaian di salah 
satu sekolah di Kecamatan Ujan Mas, Senin (23/11).
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60 Warga 
Terjaring Razia

BENTENG - Tim Satuan Tu-
gas (Satgas) Bengkulu Tengah 
(Benteng), kemarin (23/11) 
kembali menggelar razia dalam 
penegakan Peraturan Bupati 
(Perbup) Nomor 37 Tahun 2020 
tentang Penerapan Disiplin Dan 
Penegakkan Hukum Protokol 
Kesehatan (Prokes). Sebanyak 
60 orang terjaring razia karena 
tidak menerapkan protokol kes-
ehatan.

Kepala Satpol PP Benteng, 
Gunawan R mengatakan, da-
lam razia penegakan perbup 
ini, Tim Satgas tidak pandang 
jabatan. Hal ini terbukti saat 
petugas memberhentikan mo-
bil Ketua DPRD Benteng yang 
sedang melintas. Ketua DPRD 
bersama ajudan diperiksa oleh 
Tim Satgas apakah sudah men-
erapkan prokes sesuai perbup 
atau belum.

“Dalam penerapan prokes 
ini tidak pandang jabatan dan 
semuanya harus diperiksa. 

Dalam pemeriksaan ini, Ketua 
DPRD dan ajudannya sudah 
menerapkan prokes sesuai 
Perbup Nomor 37 Tahun 2020,” 
ungkapnya.

Dia menambahkan, dalam ra-
zia tersebut sebanyak 60 orang 
terjaring karena tidak memakai 
masker. Dari 60 orang ini, 46 
diantaranya dikenakan sanksi 
kerja sosial, 12 orang teguran 
tertulis dan dua orang dikena-
kan sanksi membayar denda 
sebesar Rp 100 ribu. Warga yang 
dikenakan sanksi ini karena 
yang bersangkutan menolak 
untuk melakukan kerja sosial 
sehingga lebih memilih mem-
bayar denda.

Sambungnya, melihat masih 
banyaknya warga yang tidak 
sadar untuk menerapkan Per-
bup Nomor 37 Tahun 2020, ke 
depan Tim Satgas akan terus 
gencar dan secara rutin setiap 
hari melaksanakan razia di 
titik-titik keramaian masyarakat. 
“Kita akan selalu bertindak 
tegas bagi warga yang melang-
gar, tidak memandang jabatan, 
semuanya akan ditindak sesuai 

sanksi yang tertera dalam Per-
bup,” tegas Gunawan. 

Di tempat sama, Ketua DPRD 
Benteng, Budi Suryantono men-
jelaskan, kegiatan razia yang 
digelar oleh Tim Satgas Benteng 
ini sangat bagus dan memang 
harus dilaksanakan secara rutin. 
Saat ini Benteng masih dilanda 
wabah Covid 19. Ia juga mem-
inta kepada Tim Satgas dalam 
menindak warga harus tegas 
dan sesuai dengan yang sudah 
tertera dalam perbup tersebut.

“Dengan kegiatan ini di-
lakukan secara rutin agar bisa 
memberikan pembelajaran 
kepada warga yang masih tetap 
melanggar Perbup dan tidak 
menerapkan prokes. Dengan 
begini kita bisa membiasakan 
diri dalam menerapkan prokes. 
Hal ini juga demi kebaikan dan 
kenyamanan kita bersama. 
Saya juga setuju apabila dalam 
penerapan prokes ini tidak 
pandang jabatan, jadi siapa saja 
yang lewat harus diberhentikan 
dan diperiksa, apabila melang-
gar harus ditindak,” tegas Budi.
(jee)

Mobnas Ketua DPRD 
Ikut Diberhentikan

JERI/RB

MASKER: Bupati Benteng, Ferry Ramli mengimbau agar warga Benteng selalu mematuhi 
protokol kesehatan dengan memakai masker setiap melakukan aktivitas di luar rumah.

Saat Pencoblosan
9 Desember
BENTENG - KPU Ben-

teng menggelar rapat kerja 
dengan anggota Panitia 
Pemilihan Kecamatan 
(PPK) kemarin (23/11). 
Dalam rapat tersebut 
KPU memastikan bagi 
semua warga yang sedang 
menjalani isolasi mandiri 
karena Covid-19 akan di-
datangi oleh petugas saat 
pencoblosan 9 Desember 
2020 mendatang.

Komisioner KPU Benteng, 
Mulyadi menjelaskan saat 
ini di Kabupaten Benteng 
masih dilanda wabah Covid-
19. Untuk menghindari pe-
nyebaran Covid-19, KPU 
menugaskan Kelompok 
Penyelenggara Pemung-
gutan Suara (KPPS) untuk 
melakukan jemput bola 
terhadap warga yang men-
jalani isolasi mandiri.

“Petugas KPPS nantinya 
akan menggunakan Alat 

Pelindung Diri (APD) 
yang lengkap apabila 
mendatangi warga yang 
sedang isolasi mandiri 
untuk melaksanakan 
pencoblosan di rumah-
nya. Petugas KPPS juga 
akan didampingi pen-
gawas dan saksi,” jelas-
nya.

Mulyadi menambah-
kan untuk petugas KPPS 
sudah disiapkan APD 
lengkap. Namun APD 
lengkap baru digunakan 
saat petugas mendatangi 
warga yang diisolasi, bu-
kan dari pagi mengguna-
kan APD lengkap.

Lanjutnya, semua ini 
dilakukan agar menghin-
dari sesuatu yang tidak 
diinginkan apabila warga 
yang sedang menjalankan 
isolasi mandiri tersebut 
pergi ke TPS. “Selain itu 
dengan mekanisme seper-
ti ini, merupakan hal yang 
bagus untuk dilaksanakan 
demi kelancaran Pilkada 
serentak,” ujarnya.(jee)

Warga Isolasi Mandiri
Akan Didatangi Petugas

RAPBD Turun Rp 20 Miliar
BENTENG – Ran-

cangan Anggaran 
Pendapatan dan Be-
lanja Daerah (APBD) 
Bengkulu Tengah 
(Benteng) 2021 yang 
disusun dalam Kebi-
jakan Umum Ang-
garan (KUA) Priori-
tas Plafon Anggaran 
Sementara (PPAS) 
tahun 2021, menga-
lami penurunan Rp 
20 miliar dari tahun 
sebelumnya. Un-
tuk diketahui pada 
tahun sebelumnya 

APBD Benteng mencapai Rp 803 miliar. 
Selain itu, apabila tidak ada perubahan dan tidak 

ada halangan, hari ini KUA PPAS akan diserahkan 
ke DPRD Benteng untuk dibahas. Kabid Perenca-
naan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan 
Daerah Badan Perencanaan Pembangunan 
Daerah (Bappeda) Benteng, Hertoni Agus Satria, 
SE mengatakan, penurunan anggaran ini karena 
adanya pengurangan Dana Alokasi Khusus (DAK) 
dan Dana Alokasi Umum (DAU) dari pemerintah 
pusat. 

“Ada pengurangan, maka sangat berpengaruh 
pada RAPBD Benteng. Jika dibandingkan tahun 
2020 ini, adanya penurunan anggaran tahun 
depan sekitar Rp 20 miliar. Pengaruhnya dari ang-
garan pusat,’’ ujarnya.

Hertoni menambahkan untuk APBD tahun 
depan Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan 
Ruang (PUPR) Benteng masih terbesar menda-
patkan pagu anggaran dari Pemkab Benteng. 
Hal Ini karena Benteng masih fokus untuk pem-
bangunan. Selain itu tahun depan ada anggaran 
untuk pembayaran utang pembangunan yang 
dilaksanakan tahun ini. “Pembahasan anggaran 
ini akan dilakukan bersama DPRD besok (hari 
ini, red),” jelasnya.

Di tempat berbeda, Ketua DPRD Benteng, Budi 
Suryantono, S.Sos mengatakan setelah menerima 
KUA PPAS, Badan Musyawarah (Banmus) akan 
melakukan penjadwalan. Mulai dari pandangan 
umum, fraksi, hearing dan lainnya yang berkaitan. 
Ditargetkan paling lambat bulan depan telah 
ketok palu.

“Apa yang disampaikan dari pemerintah daerah 
akan dibahas terlebih dahulu, kemudian akan kita 
pertimbangkan untuk anggaran yang memang 
prioritas,” Tutup Budi.(jee)

BENTENG – Satuan Polisi 
Pamong Praja (Satpol PP) 
Benteng menugaskan se-
banyak 502 orang anggota 
Perlindungan Masyarakat 
(Linmas) di setiap Tempat 
Pemungutan Suara (TPS) 
pada saat pencoblosan Pil-
gub Bengkulu, 9 Desember 
mendatang.

Kepala Satpol PP Benteng, 
Gunawan R mengatakan to-
tal anggota Linmas yang ada 
sebelumnya sebanyak 285 
orang. Namun dikarenakan 
dibutuhkan sebanyak 502 
orang, maka Satpol PP te-
lah melakukan perekrutan 
kembali untuk memenuhi 
kekurangan Linmas.

“Kebutuhan mencapai 
502 orang, Kita melaku-
kan perekrutan lagi se-
banyak 217 orang. Total 
anggota Linmas sebanyak 

502 orang tersebut akan 
kita tempatkan di 251 TPS 
dengan rincian 1 TPS akan 
dikawal atau dijaga 2 petu-
gas Linmas,” jelasnya.

Gunawan menambah-
kan, Linmas yang bertugas 
untuk mengawal dan mem-
bantu jalannya pemung-
utan suara pada 9 Desem-
ber mendatang. Selain itu 
dalam penerapan protokol 
kesehatan (prokes) seluruh 
pegawai Satpol PP baik ASN 
maupun tenaga honorer 
akan bertugas di beberapa 
kecamatan dalam melaku-
kan pemantauan. 

“Pada H-1 pelaksanaan 
pencoblosan nanti, kita 
akan memberikan Surat 
Perintah Tugas (SPT) ke-
pada seluruh Linmas un-
tuk bertugas sesuai tupoksi 
mereka,” ungkapnya.(jee)

Tugaskan 502 Petugas 
Linmas Amankan TPS

HERtoni AguS SAtRiA
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SELUMA - Rencana pem-
bangunan Madrasah Aliyah 
Negeri (MAN) di Kabupaten 
Seluma segera terealisasi. 
Pemkab Seluma sangat 
mendukung gagasan dari 
Kantor Kementerian Aga-
ma (Kemenag) Seluma itu. 
Hal ini dibuktikan dengan 
menghibahkan lahan seluas 
1 hektare lebih ke Kemenag 
Seluma. 

Pemkab Seluma melalui 
Bidang Tata Pemerintahan 
(Tapem) Setkab Seluma 
telah melakukan peninjau-
an dan pengukuran ulang 
lahan yang akan dihibah-
kan itu. Kabag Tata Pemer-
intahan (Tapem) Setkab 
Seluma, Dadang Kosasi, SE 
membenarkan hibah lahan 
untuk Kemenag Seluma itu 
untuk pembangunan MAN. 

Pihaknya sudah melakukan 
peninjauan dan pengu-
kuran kembali lahan yang 
luasnya sekitar 1 hektare 
lebih. 

Menurutnya, saat ini se-
dang dalam proses pener-
bitan Surat Keputusan (SK) 
penetapan oleh Bupati Se-
luma. Setelah penerbitan SK 
selesai maka lahan tersebut 
akan langsung dihibahkan 

ke Kemenag Seluma.
Lahan tersebut nantinya 

tidak hanya akan diban-
gun sekolah saja. Namun, 
bentuk sekolahnya yaitu 
MAN Model. Bukan hanya 
sekolah, tapi juga kebun 
dan taman. MAN model 
ini nantinya bersebela-
han dengan Masjid Agung 
Baitul Falihin. Adapun un-
tuk surat tanahnya sendiri 

sudah lengkap hanya serti-
fikat yang masih belum 
ada. Namun hal itu tidak 
menggangu karena me-
mang secara formal lahan 
tersebut sudah tercatat di 
dalam aset milik Pemkab 
Seluma. Dijelaskan Dada-
ng, pihaknya akan mengu-
rus sertifikat tersebut agar 
tidak ada permasalahan di 
kemudian hari.(cup)

Segera Hibah Lahan Untuk Bangun MAN

Usulkan Dua Raperda
SELUMA - Pemkab Seluma akan kembali mengu-

sulkan dua rancangan peraturan daerah (raperda) 
di luar propemperda tahun ini. Kedua raperda yakni 
Raperda Protokol Kesehatan dan Raperda Peruba-
han Struktur Organisasi. Saat ini raperda itu masih 
dalam proses penyusunan draft dan penyusunan 
penjelasan akademik.

Apabila telah selesai disusun, raperda itu akan 
langsung diusulkan ke DPRD Seluma untuk diproses 
agar bisa menjadi Peraturan Daerah (Perda) Kabu-
paten Seluma.

Kabag Hukum Sekretariat Pemkan Seluma, Nur 
Fadlyah SH membenarkan hal tersebut. Dijelaskan-
nya, untuk raperda perubahan struktur organisasi 
berisi pemecahan beberapa Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) dan peningkatan tipe OPD. Prosesnya 
sejauh ini sedang dalam tahap penyusunan. Target-
nya sendiri adalah secepatnya raperda ini selesai 
disusun dan diusulkan ke DPRD.

“Nanti jika udah siap bahannya kami akan usulkan 
ke DPRD Seluma untuk proses selanjutnya,” ujar Nur.

Ia menambahkan pemkab akan memaksimalkan 
proses penyusunan raperda tersebut. Adapun target-
nya bisa selesai disusun sebelum pertengahan bulan 
Desember nanti. Seandainya sampai akhir bulan De-
sember nanti penyusunan raperda itu masih belum siap 
dan telah habis masa akhir tahun, pihaknya akan me-
masukannya dalam usulan Propemperda tahun 2021.

“Kita usahakan secepatnya, jika belum siap hingga 
akhir tahun nanti maka akan kita masukkan pada 
tahun selanjutnya,” jelasnya.

Sementara itu, Ketua Badan Pembentukan Per-
aturan Daerah (Bapemperda) Tenno Heika, S.Sos, 
MM mengatakan pihaknya sudah siap 100 persen 
melakukan pembahasan tersebut. Dimana perbup 
terkait penanganan Covid-19 yang rencana diting-
katkan menjadi peraturan daerah (perda) akan di-
dahulukan pembahasannya. Perda itu dinilai sangat 
penting untuk saat ini terutama sebagai payung hu-
kum dalam penerapan sanksi terhadap masyarakat 
yang melanggar protokol kesehatan. Pihaknya sangat 
mendukung adanya perda itu, karena penuntasan 
pandemi Covid-19 merupakan tugas semua lapisan 
masyarakat.(cup)

Hitung Kerugian Negara
SELUMA - Penanganan kasus dugaan korupsi 

penggunaan Dana Desa (DD) di Desa Padang 
Genting, Kecamatan Seluma Selatan terus digeber 
penyidik Kejari Seluma. Usai melakukan pengukuran 
dan perhitungan volume pekerjaan bersama tim ahli 
teknis dari Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ru-
ang (PUPR) Seluma, penyidik kembali merencakan 
akan melakukan koordinasi ke ahli auditor.

Tujuannya untuk mulai melakukan perhitungan 
kerugian negara yang timbul akibat dugaan korupsi 
tersebut. Kajari Seluma, Muhammad Ali Akbar SH 
MH melalui Kasi Pidsus, Ahmadi SH mengatakan 
pihaknya akan meminta bantuan ahli auditor untuk 
menghitung kerugian negara dalam kasus tersebut. 

Ia menargetkan akan menyelesaikan kasus ini di 
tahun 2020. Setelah dilakukan audit dan hasil keru-
gian negeranya keluar, penyidik akan mengambil 
tindakan lanjutan. Yakni melakukan gelar perkara 
atau ekpose untuk menentukan langkah selanjut-
nya. Sehingga, tak menutup kemungkinan nantinya 
dalam waktu dekat akan memasuki penetapan ter-
sangka.(cup)

YUDI/RB

HIBAH: Tim dari Pemkab Seluma saat meninjau lahan yang akan dihibahkan ke Kemenag Seluma.

SELUMA - Puluhan hek-
tare lahan persawahan 
di Desa Tanjungan, Ke-
camatan Seluma Selatan 
terancam gagal panen. Hal 
tersebut disebabkan adan-
ya serangan hama wereng 
yang telah menyerang se-
jak awal bulan November 
ini. Bahkan serangan hama 
itu hingga saat ini tak kun-
jung berhenti malah sema-
kin meluas.

Dinas Pertanian (Distan) 
Seluma merencakan akan 
melakukan peninjauan 
langsung ke lokasi. Tujuan-
nya untuk penanganan 
hama tersebut sekaligus 
menyiapkan jumlah pes-
tisida yang akan disal-
urkan. Plt Kepala Distan 
Seluma, Arian Sosial SP 
MSi melalui Kabid Per-
tanian, Djoko Volleyan-
toro, ST mengatakan Senin 
(23/11) ini pihaknya akan 

melakukan peninjauan ke 
lokasi. Tujuannya untuk 
melihat serangan hama 
wareng tersebut sekaligus 
upaya penanganannya. 
Distan akan memberikan 
pendampingan dan pem-
binaan cara mengendal-
ikan hama dan melakukan 
penyemprotan pestisida. 
Saat ini stok pestisida di 
Distan Seluma sudah ban-
yak sehingga petani tidak 
usah khawatir.

“Kita akan tinjau dulu 
langsung ke lokasi, kita 
akan melihat hama dan 
serangannya sudah sejauh 
mana, nanti kita bisa lihat 
cara penanganannya,” jelas 
Djoko.

Djoko menambahkan 
sebelumnya stok pestisida 
di Distan Seluma kosong. 
Pestisida  telah dibagi-
kan kepada  kelompok 
tani untuk mengendalikan 

serangan hama wereng 
yang sempat menyerang 
padi. Namun masih dinilai 
kurang untuk memberan-
tas hama, sehingga Distan 
kembali mengajukan pen-
gadaannya. Saat 

stok pestisida di Distan 
Seluma banyak dan siap 
untuk kembali membantu 
para petani. 

Menurut Djoko, pihaknya 
nanti akan memberikan 
saran agar kelompok tani 
tersebut mengajukan per-
mintaan bantuan ke Distan 
Seluma. Nantinya berdasar-
kan permintaan itulah Dis-
tan menyalurkan bantuan 
pestisida. “Pestisida sudah 
siap di kantor, ada ban-
yak jadi tak perlu khawatir, 
Nanti juga akan dilakukan 
pendampingan hingga se-
rangan hama itu bisa diken-
dalikan,” terangnya.

Sementara itu, petani 
yang terdampak hama 
wereng, Supardi men-
gatakan serangan hama 
wereng menyerang tana-
man padi terutama di lo-
kasi Kerinjing. Hal terse-
but membuat puluhan 
hektare tanaman padi 
mengering.

Kondisi tanaman padi 
saat ini telah berusia 
sekitar 40-50 hari, dan 
t e l a h  b e r b u a h .  Ha l 
tersebut membuat para 
petani mengeluh lan-
taran serangan hama 
wereng yang dapat men-
gakibatkan kegagalan 
panen. “Kami sangat 
mengharapkan adanya 
bantuan dari pemerin-
tah, serangan hama ini 
bisa membuat kegagalan 
panen,” ujarnya.(cup)

SELUMA - KPU Seluma 
memastikan masyarakat 
yang tidak masuk dalam 
Daftar Pemilih Tetap (DPT) 
masih bisa menggunakan 
hak pilihnya pada Pemili-
han Kepala Daerah (Pilka-
da) 9 Desember 2020. KPU 
Seluma sebelumnya telah 
menetapkan jumlah DPT 
sebanyak 137.919 orang. 
Penetapan DPT tersebut 
dilakukan setelah melalui 
berbagai tahapan. 

Meski demikian, bagi war-
ga yang sudah memenuhi 
persyaratan sebagai pemilih 
namun tidak terdaftar di 
DPT, masih bisa mencoblos. 
Tetapi diwajibkan membawa 
Kartu Tanda Penduduk Ele-
ktronik (e-KTP) saat ke TPS 
masing-masing.

Ketua KPU Seluma, Sarjan 
Effendi membenarkan hal 
itu. Dimana setelah DPT 
ditetapkan maka tidak ada 
lagi masa waktu perbaikan 
data pemilih. Bagi masyara-
kat yang tidak masuk DPT 
namun memenuhi syarat 
memilih akan masuk dalam 
Daftar Pemilih Tambahan 
(DPTb). Dengan ketentuan 
adalah penduduk setem-
pat yang mempunyai e- 
KTP atau Surat Keterangan 
(Suket) dari Dinas Kepen-
dudukan dan Catatan Sipil 

(Disdukcapil) Seluma. Mer-
eka nantinya bisa meng-
gunakan hak pilih saat satu 
jam sebelum TPS ditutup. 
“Dengan ketentuan apabila 
surat suara masih tersedia di 
TPS, jadi mereka tetap bisa 
memilih,” jelas Sarjan. 

Sarjan merincikan, ma-
syarakat yang bisa menggu-
nakan hak suaranya pada 9 
Desember nanti yaitu warga 
yang terdaftar dalam DPT 
dan masih memenuhi syarat 
untuk memilih hingga 9 
Desember nanti. Kemudian, 
orang yang membawa for-
mulir A5 atau surat keteran-
gan pindah memilih dari 
satu TPS ke TPS tertentu. 
Apabila pindah memilihnya 
dalam satu kabupaten, maka 
bisa memilih untuk guber-
nur dan bupati. Namun jika 
pindah dari kabupaten lain 
maka hanya bisa memilih 
untuk gubernur saja. 

Hal ini dilakukan KPU 
dalam melindungi hak pilih 
warga yang telah memenuhi 
syarat untuk memilih. Untuk 
itu, dia berharap agar ma-
syarakat juga turut berperan 
aktif dalam pilkada. “Jadi 
yang belum terdaftar bisa 
membawa persyaratan yang 
diperlukan. Hal  ini agar hak 
pilih warga bisa digunakan,” 
ujarnya.(cup)

Tak Terdaftar di DPT, 
Masih Bisa Memilih

SELUMA - Masyarakat Desa 
Air Latak, Kecamatan Seluma 
Barat dibuat heboh kemarin 
(22/11) sore. Hal itu disebab-
kan kemunculan ular piton 
berukuran besar sepanjang 
sekitar lima meter di sekitar 
pemukiman warga. Ular terse-
but diketahui telah memangsa 
dua ekor anak kambing milik 
salah seorang warga. Karena 
dianggap meresahkan, ular 
tersebut akhirnya ditangkap 
dan dibunuh.

“Sudah kami tangkap kare-
na sudah memakan dua ekor 
anak kambing milik warga,” 
kata warga desa setempat, 
Sopian (28). 

Disampaikannya,  ular 
telah memangsa dua ekor 
anak kambing milik Andri. 
Peristiwa tersebut terjadi 
pada Minggu (22/11) sore 
sekitar pukul 17.30 WIB. 
Bermula pada saat pemilik 
kambing mendengar suara 
hewan peliharannya yang 
sedikit aneh dari dalam kan-

dang. Merasa curiga, Andri 
langsung menuju ke lokasi 
kandang untuk mengecek 
kambing miliknya. 

Saat berada di lokasi kan-
dang, Andri mendapati adan-
ya ular piton berukuran besar 
yang telah masuk ke dalam 
kandangnya. Bahkan, Andri 
melihat ular tersebut sedang 
memakan anak kambing mi-
liknya. Melihat hal tersebut ia 
langsung meminta bantuan 
kepada tetangganya untuk 
mengusir ular dari kandang 
kambingnya.

“Posisi ular saat itu sudah 
berada di dalam kandang. 
Satu ekor sudah ditelan dan 
satu ekor lagi masih proses 
mau ditelan,” sampai Andri.

Usai mengeluarkan ular 
dari dalam kandang tersebut, 
warga langsung membunuh 
dan membelah perut ular. 
Alhasil saat perut ular dibelah, 
warga mendapatkan kondisi 
anak kambing yang saat itu 
sudah mati.(cup)

Ular Piton Telan 
Dua Ekor Kambing

Kendalikan Hama Wereng

YUDI/RB

HAMA: Tanaman padi mulai mengering dan mati akibat serangan hama wereng.

seluma

SELUMA - Saat ini, dugaan korupsi atau 
penyelewengan anggaran untuk tunjangan 
perumahan dan kendaraan dinas anggota 
DPRD Seluma tahun 2018, terus diusut 
Kejari Seluma. Pengusutan ini setelah ke-
luarnya laporan hasil pemeriksaan (LHP) 
Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Per-
wakilan Bengkulu tahun 2019 untuk audit 
anggaran di DPRD Seluma tahun 2018. 

Dimana kuat dugaan ada penyelewengan 
atau korupsi yang terjadi. Saat ini Kejari 
Seluma terus melakukan pengumpulan 
barang bukti (pulbaket). Yakni dengan 
melakukan pemeriksaan terhadap sejum-
lah saksi-saksi yang dipanggil.

Kajari Seluma, Muhammad Ali Akbar, SH, 
MH melalui Kasi Pidsus, Ahmadi, SH men-
gatakan penanganan kasus tersebut masih 
berjalan. Pada saat ini penyidik masih akan 
melakukan pemeriksaan atau memintai 
keterangan terhadap saksi-saksi. Sejauh 
ini, penyidik Kejari Seluma telah melaku-
kan pemanggilan terhadap beberapa saksi. 
Setidaknya sudah ada sebanyak 15 saksi 
yang sudah dimintai keterangan. Dian-
taranya anggota DPRD Seluma, pejabat 
lingkungan Sekretariat DPRD Seluma serta 
di Sekretariat di Pemkab Seluma.

“Untuk saat ini kita masih dalam 
proses memintai keterangan saksi-
saksi,”sampainya.

Sebelumnya, Kajari Seluma, Muhammad 
Ali Akbar, SH MH mengatakan bahwa 
pihaknya terus melakukan pengumpulan 
barang bukti dan keterangan saksi guna 
mengusut dan mengungkap dugaan 
korupsi tunjangan perumahan dan trans-
portasi anggota DPRD Seluma periode 
2018-2019 ini.

Sejauh ini, pihaknya sudah memangggil 
beberapa saksi untuk dimintai keterangan. 

Pemanggilan itu guna mengumpulkan 
keterangan dan memastikan besaran tun-
jangan yang diberikan untuk perumahan 
dan kendaraan anggota DPRD Seluma 
tahun 2018. “Kita masih melengkapi semua 
barang bukti yang kita perlukan, baik 
keterangan saksi maupun bukti fisik dari 
realisasi anggarannya,” sampai Kajari.

Dijelaskan Ali Akbar, jaksa juga telah 
berkoordinasi dengan Pemerintah Provinsi 
Bengkulu. Koordinasi itu untuk melihat 
besaran tunjangan perumahan dan trans-
portasi anggota DPRD. Pihaknya juga 
berpatokan dengan kajian tim appraisal 
yang telah ada. Dimana besaran tunjan-
gan perumahan dan transportasi ini tidak 
boleh melebihi dari Pemerintah Provinsi 
Bengkulu. “Jadi ini akan menjadi patokan 
kita dalam mengungkap dan mengusut 
ini,” ujarnya.

Dari informasi yang diterima, terkait 
dengan adanya kasus dugaan indikasi 
manipulasi dalam pemberian tunjangan 
perumahan dan tunjangan transportasi 
di Sekretariat DPRD Kabupaten Seluma, 
yakni biaya yang diperuntukkan untuk 
seluruh anggota DPRD Kabupaten Se-
luma terkecuali unsur pimpinan DPRD 
Kabupaten Seluma. Dalam pengusutan 
kasus ini juga mengarah pada pihak yang 
menerbitkan Peraturan Bupati (Perbup). 
Karena akibat dari perbup tersebut terjadi 
pembayaran yang cukup besar untuk sewa 
rumah dan kendaraan tanpa memperhati-
kan harga standar biaya sewa perumahan 
di seputaran Kota Tais serta memperhati-
kan hasil penilaian tim appraisal. Dengan 
penerbitan Perbup tersebut bahwa untuk 
tunjangan kendaraan sebesar Rp 12 juta 
serta tunjangan perumahan sebesar Rp 9 
juta.(cup)

Usut Dugaan Korupsi 
Anggaran DPRD

Basmi Hama 
Wereng,
Semprot Massal

SELUMA - Puluhan hektare lahan persawa-
han di Desa Tanjungan, Kecamatan Seluma 
Selatan mulai dilakukan penyemprotan mas-
sal untuk membasmi hama wereng. “Pem-
berantasan hama terpadu telah dilakukan di 
Kelompok Tani Ratu Indah Desa Tanjungan,” 
kata Ketua Forum Petani, Supardi.

Dikatakan Supardi, pemberantasan hama 
wereng secara massal telah dilakukan di area 
persawahan milik para petani. Dalam pember-
antasan hama wereng juga diikuti sebanyak 
kurang lebih 6 kelompok tani yang berada di 
wilayah irigasi Seluma kiri. Pemberantasan 
dilakukan di area persawahan seluas kurang 
lebih 60 hektare.

“Untuk sasaran lebih kurang 60 hektare 
lahan, dengan rincian 3 hektare puso, 7 hek-
tare terserang dan 50 haktare terancam akan 
serangan hama wereng. Mudah-mudahan 
dengan usaha ini mendapatkan hasil yang 
memuaskan,” harapnya.

Selain melakukan pemberantasan hama 
wereng, dalam kesempatan tersebut Distan 
Seluma juga telah melakukan pembagian in-
sektisida kepada para petani. Setidaknya ada 
sebanyak kurang lebih 40 insektisida beruku-
ran 1/2 kg yang telah dibagikan kepada para 
petani. Disampaikan Plt Kepala Distan Seluma, 
Arian Sosial SP M Si melalui Kabid Pertanian, 
Djoko Volleyantoro, ST, saat ini stok ketersedi-
aan insektisida di Distan Seluma cukup banyak 
dan siap untuk membantu para petani.(cup)

SELUMA - Kabupaten Se-
luma yang diwakili Desa 
Bakal Dalam, Kecamatan 
Talo Kecil meraih prestasi 
yang membanggakan tahun 
ini. Kabupaten Seluma ke-
luar sebagai juara 2 sebagai 
Desa Tertib Administrasi 
Kependudukan (Adminduk) 
tingkat Provinsi Bengkulu. 

Keberhasilan ini dikarena-
kan Kabupaten Seluma telah 
memenuhi seluruh target na-
sional kepemilikan dokumen 
kependudukan. Adapun tar-
get kependudukan tersebut 
meliputi KTP, Kartu Keluarga 
(KK), Akta Kelahiran dan 
Kartu Idenditas Anak (KIA). 

Kepala Dinas Dukcapil Se-
luma, Hj. Irzani SIP M Si me-
lalui Sekretaris Dinas, Dewi 
Ilmiawanti MAP mengatakan 
dalam lomba ini pihaknya 
mengirimkan perwakilan 
dari Desa Bakal Dalam yang 

sebelumnya meraih juara 
pertama di tingkat kabu-
paten.

Banyak indikator yang 
dinilai dari desa/kelurahan 
meliputi pelaporan tentang 
administrasi kependudukan 
masyarakat, baik yang buat 
baru, pindah atau laporan 
data warga yang sudah me-
ninggal dunia. Indikator pe-
nilaian yang dilakukan pada 
desa adminduk ini, salah 
satunya desa tersebut selalu 
memberikan laporan data 
setiap warganya, persentase 
warga yang membuat atau 
mengurus adminduk baik 
KTP, KK, akta kelahiran dan 
lainnya. Dalam hal ini, Desa 
Bakal Dalam untuk capaian 
dokumen kependudukan 
telah mencapai 100 persen. 
Sehingga meraih juara per-

tama di tingkat kabupaten 
dan mewakili Kabupaten Se-
luma untuk lomba di tingkat 
provinsi dan meraih juara 
kedua. 

“Ini adalah buah kerja keras 
kita semua, terima kasih ke-
pada semua khususnya ma-
syarakat di Seluma yang telah 
berperan aktif mewujudkan 
Seluma tertib adminduk,” 
sampainya.

Keberhasilan Kabupaten 
Seluma ini, lanjut Dewi, kare-
na Kabupaten Seluma telah 
memenuhi seluruh target 
nasional kepemilikan doku-
men kependudukan. Doku-
men tersebut meliputi, KTP, 
KK, akta kelahiran dan KIA.

Kabupaten Seluma juga 
telah melampaui target na-
sional. Bahkan, pada tahun 
ini target kepemilikan KIA 

sendiri menjadi yang ter-
tinggi di Provinsi Bengkulu 
dan masuk dalam peringkat 
6 nasional. Dewi menam-
bahkan, tahun sebelum-
nya Kabupaten Seluma juga 
meraih juara 1 di ajang yang 
sama. Namun demikian den-
gan prestasi yang diraih di 
tahun 2020 ini tetap mem-
banggakan. “Tahun ini kita 
tetap bangga karena telah 
melampaui target nasional,” 
ucap Dewi.

Dewi juga berharap, den-
gan adanya penilaian admin-
duk ini setiap tahunnya bisa 
memberikan motivasi atau 
acuan agar ke depan desa/
kelurahan lainnya yang ada 
dapat lebih baik lagi terkait 
tertib administrasi kepen-
dudukan di desanya. Dimana 
apresiasi itu diberikan agar 
merangsang semangat para 
petugas di tingkat desa/ke-
lurahan serta masyarakat 
setempat untuk berlomba 
lomba melengkapi admin-
istrasi kependudukan di 
wilayah masing-masing.

Sementara itu, Bupati Se-
luma, H. Bundra Jaya SH 
MH sangat mengapresiasi 
prestasi ini. Dirinya ber-
harap prestasi ini dapat 
menjadi motivasi bagi Dis-
dukcapil Seluma khususnya 
dan OPD lainnya di ling-
kungan Pemkab Seluma.
(cup/prw)

Seluma Juara 2 Tertib Adminduk

SELUMA - Pemkab Seluma 
melalui Dinas Komunikasi 
dan Informasi (Kominfo) 
pada tahun ini kembali 
melanjutkan program Indo-
nesia Merdeka Sinyal 2020 
melalui Badan Aksesibilitas 
Komunikasi Telekomunikasi 
dan Informasi (Bakti) Ke-
mentrian Kominfo RI. Saat 
ini masih ada beberapa desa 
di Kabupaten Seluma yang 
kondisinya masih blank spot 
sehingga butuh didirikannya 
tower Base Trasceiver Sta-
tion (BTS). 

Tahun ini  ada empat 
desa yang mendapatkan 
pendirian BTS. Dalam waktu 
dekat, keempat desa itu 
sudah merdeka dari blank 
spot dan memiliki sinyal. 
Lantaran komponen untuk 
membangun BTS telah tiba 
di kantor Dinas Kominfo 
Seluma kemarin (23/11).

Kepala Dinas Kominfo Se-
luma, H Hendarsyah Sip MT 
mengatakan bahwa kompo-
nen itu terdiri dari menara 
BTS, transmisi, catu daya 
(VDC) dan perlengkapan 
BTS lainnya. Komponen 
tersebut langsung dilakuan 
pendataan dan pemisahan, 
untuk selanjutnya dibawa ke 
desa yang sudah dipilih se-
bagai lokasi dibangun BTS. 

Tower BTS ini nantinya 
akan di bangun di empat 
desa yakni Desa Sekalak 
dan Desa Lubuk Resam di 
Kecamatan Seluma Utara, 
dan Desa Giri Nanto dan 
Desa Simpur Ijang di Ke-
camatan Ulu Talo. “Untuk 

komponennya sudah tiba, 
sehingga dalam waktu dekat 
sudah bisa dilakukan pema-
sangannya di empat desa 
itu,” jelasnya.

Ia menambahkan, ter-
wujudnya pembangunan 
BTS Bakti Sinyal tersebut 
merupakan cita-cita Bakti 
Kemkominfo untuk me-
ningkatkan aksesibilitas 
telekomunikasi di seluruh 
Indonesia secara langsung. 
Bakti juga akan menin-
gkatkan akses informasi 
berbentuk digital. Sehingga 
pembangunan BTS terse-
but dapat dirasakan man-
faatnya oleh masyarakat. 
Adapun lokasi yang dipilih 
merupakan blank spot atau 
daerah yang sama sekali 
tidak memiliki sinyal.

“Jadi mulai hari ini pera-
latan mulai dibawa ke desa 
masing-masing untuk lang-
sung dibangun. Dalam wak-
tu dekat nanti dipastikan 
keempat desa itu sudah 
merdeka sinyal,” bebernya.

Lanjutnya, pembangunan 
BTS Bakti Sinyal tersebut 
membutuhkan lahan yang 
disediakan oleh desa yang 
dipilih agar ke depan tidak 
menimbulkan masalah. 
Dimana lahan itu sendiri 
minimal 20 x 20 meter dan 
dihibahkan ke Pemkab Se-
luma agar pendirian BTS 
bisa berjalan dengan baik. 
“Lahan yang disediakan 
harus berstatus lahan desa 
dan tidak bermasalah, baru 
bisa dibangun,” ujarnya.
(cup)

4 Desa Segera Miliki 
Sinyal Telekomunikasi

Gaji Bidan PTT Dibayar
SELUMA - Akhirnya, bidan pegawai tidak tetap 

(PTT) di Kabupaten Seluma bisa tersenyum ba-
hagia. Setelah selama 11 bulan lamanya belum 
menerima gaji, akhirnya gaji tersebut mulai 
diterima. Dinas Kesehatan (Dinkes) Seluma telah 
mulai membayarkan gaji 194 bidan PTT itu sejak 
Senin (23/11).

Gaji yang diterima bidan PTT itu langsung ma-
suk ke rekening masing-masing secara bertahap. 
Kepala Dinkes Seluma, Rudi Syawaludin S Sos 
membenarkan hal itu. Dimana setelah melalui 
proses pengajuan, akhirnya gaji para bidan PTT 
sudah bisa disalurkan. Adapun proses yang 
sempat menghambat penyaluran gaji dikarena-
kan adanya beberapa rekening milik bidan PTT 
yang tidak aktif. Setelah pihaknya meminta agar 
para bidan tersebut melakukan refresh rekening, 
akhirnya penyaluran gaji bisa dilaksanakan.

“Sudah mulai disalurkan sejak Senin, langsung 
dirapel gajinya sesuai dengan SK kerjanya,” sam-
pai Rudi.(cup)

LINTAS

Usulkan Bengkel 
Keliling Alsintan

SELUMA - Dinas Pertanian (Distan) Seluma 
pada tahun 2021 nanti mengusulkan adanya 
bengkel keliling untuk perbaikan Alat dan Mesin 
Pertanian (Alsintan). Hal ini dilakukan untuk 
mengatasi permasalahan kerusakan serta per-
awatan dan perbaikan mesin alsintan yang telah 
dibagikan kepada para kelompok tani. Anggaran 
yang diusulkan untuk merealisasikan rencana 
tersebut sebesar Rp 400 juta.

Plt Kepala Distan Kabupaten Seluma, Arian 
Sosial SP MSi membenarkan hal itu. Dimana 
untuk mengatasi permasalahan kerusakan pada 
Alsintan, pihaknya mengusulan program pusling 
Alsintan. Nantinya program tersebut akan meli-
puti kendaraan bermotor motor atau mobil yang 
ada fasilitas sarana pemeliharaan dan perbaikan 
alsintan. Dimana kendaraan pusling bisa men-
datangi satu persatu aset alsintan untuk memper-
baikinya karena telah menyediakan teknisinya. 

“Benar, usulan kita, ini untuk melakukan ser-
vice atau perbaikan terhadap Alsintan yang ada, 
baik otu untuk perawatan atau yang mengalami 
kerusakan,” jelasnya.

Pihaknya sendiri mengusulkan agar terealisasi 
program ini maka membutuhkan anggaran sebe-
sar Rp 400 juta. Dimana program ini memang 
dinilai penting mengingat sudah banyak Alsintan 
yang mengalami kerusaan dan butuh perbaikan. 
Pentingnya usulan pusling alsintan ini untuk 
menjaga aset alsintan yang telah ada.(cup)

YUDI/RB

BASMI HAMA: Dis-
tan Seluma menye-
rahkan insektisida 
kepada para petani 
untuk menyemprot 
areal sawah yang 
diserang hama 
wereng.

IST/RB

RAIH : Kabupaten Seluma meraih prestasi dalam ajang 
tertib adminduk di Provinsi Bengkulu.



SelaSa, 24 NOVeMber 202018 Rakyat Bengkulu



Rakyat Bengkulu   SELASA, 24 NOVEMBER     TAHUN 2020     HALAMAN 20

BENGKULU – Satgas Covid-19 Provinsi Beng-
kulu melakukan rapat evaluasi penanganan 
Covid-19 di Provinsi Bengkulu di Ruang Rafflesia 
Kantor Gubernur Bengkulu kemarin (23/11). 
Diantara yang dibahas mulai dari pengendalian 
kasus hingga fasilitas untuk penanganan pasien 
Covid-19.

“Seperti yang disampaikan Kepala Dinkes dan 
Dirut RSMY maupun Satgas Covid  tadi, ada lima 
persoalan yang harus segera dicarikan solusinya,” 
kata Plt Gubernur Bengkulu Dedy Ermansyah 
yang memimpin langsung Rapat Koordinasi (Ra-
kor) Penanganan Covid-19 di Kantor Gubernur 
Bengkulu, kemarin.

Lanjut Dedy, lima persoalan yang dibahas dalam 
rapat kemarin yaitu mengenai kasus Covid-19 
yang terus bertambah sehingga mengakibatkan 
kurangnya ruang rawat inap bagi pasien Covid-19 
di rumah sakit rujukan. Hal ini juga mempenga-
ruhi jumlah tenaga medis untuk merawat pasien. 
Selain itu juga dibahas mengenai pengurusan jen-
azah pasien Covid-19, serta belum maksimalnya 
penegakan protokol kesehatan sehingga dapat 
memicu tingginya kasus Covid-19 di Provinsi 
Bengkulu.

“Semua itu akan kita bahas lebih mendalam 
lagi bersama pihak terkait dalam rapat internal. 
Sehingga nanti didapati solusi yang terbaik dalam 
mengatasi persoalan penanganan pasien Co-
vid-19 di Provinsi Bengkulu ini,” bebernya.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi Beng-
kulu, Herwan Antoni, menambahkan dalam rapat 
kemarin pembahasannya lebih pada peningkatan 
kasus sehingga terjadi kendala di rumah sakit. 
Untuk itu perlu dicari solusi, seperti penambahan 
perluasan ruang rawat inap, penambahan tenaga 
medis, dan penambahan fasilitas lainnya.

Namun, menurutnya, paling utama yang ha-

rus dilakukan dalam penanganan Covid-19 di 
Provinsi Bengkulu ini adalah dengan mengen-
dalikan kasus Covid-19. Supaya angka kasus 
positif bisa ditekan, karena itu perlu dievaluasi 
kembali klaster-klaster penularan yang sudah 
ada. Untuk kemudian dilakukan tracing se-
cara masif dengan pengambilan swab, serta 
dilakukan perawatan dan penerapan protokol 
kesehatan ketat.

“Upaya yang paling efektif itu jangan sampai 
pasien masuk rumah sakit, jangan sampai kasus 
bertambah karena itu harus dikendalikan. Untuk 
itu protokol kesehatan harus disiplin, kegiatan 

masyarakat yang berpotensi menimbulkan kera-
maian harus dievaluasi,” beber Herwan.

Selain itu, sambung Herwan, beberapa regu-
lasi yang sudah ada pun juga harus dievaluasi. 
Misalnya, Peraturan Kepala Daerah (Perkada) 
baik Peraturan Gubernur (Pergub), Peraturan 
Walikota (Perwal), Peraturan Bupati (Perbup) 
tentang Protokol Kesehatan dapat ditingkatkan 
menjadi Peraturan Daerah (Perda). “Harus diting-
katkan menjadi perda agar kekuatan hukumnya 
lebih kuat. Bila perlu benar-benar diberlakukan 
sanksi bagi pelanggar protokol kesehatan,” tegas 
Herwan.(key)

Evaluasi Penanganan Covid-19
  RSUD Dr. M. YUNUS BENGKULU
  RSUD ARGA MAKMUR
  RSUD HASANUDDIN DAERAH MANNA
  RS BHAYANGKARA BENGKULU
  Rumah Sakit DKT
  RSUD CURUP
  RSUD HARAPAN & DOA KOTA BENGKULU
  RSUD MUKOMUKO

RUMAH SAKIT RUJUKAN 
COVID-19 PROVINSI BENGKULU

Apa Yang Harus Dilakukan Jika Memiliki 
Gejala?
1. Tetap di rumah jika kondisi badan TIDAK 

FIT AGAR TIDAK MENULARI ORANG LAIN.
2. Gunakan masker dan JAGA ETIKA BER-

SIN/BATUK.
3. Hubungi CALL CENTER
4. Ceritakan lengkap kondisi FISIK DAN 

RIWAYAT PERJALANAN.
5. Pihak berwenang akan mengarahkan 

ANDA PADA RUMAH SAKIT DAN TINDA-
KAN YANG TEPAT.

  RSUD 
  RSUD 
  RSUD 
  RS 
  Rumah Sakit 
  RSUD 
  RSUD 
  RSUD 

Edukasi Perempuan
Disiplin Prokes

BENGKULU - Majelis Ulama Indonesia (MUI) 
Provinsi Bengkulu 
B i d a n g  P e r e m -
puan Remaja dan 
Keluarga (PRK) 
ikut ambil bagian 
di masa pandemi 
Covid-19. Mulai 
dari  melakukan 
edukasi disiplin 
terhadap protokol 
kesehatan (prokes) 
khususnya kepada 
kaum perempuan, 
hingga ikut mem-
bantu warga yang 
terdampak secara 
ekonomi.

Ketua MUI Provinsi Bengkulu Bidang PRK Hj. 
Hj. Yuslidar mengatakan, MUI Provinsi Bengkulu 
melalui Bidang PRK melakukan edukasi kepada 
masyarakat khususnya kepada kaum perempuan 
agar patuh terhadap protokol kesehatan. Melalui 
peranan perempuan, kaum ibu inilah nantinya 
diharapkan prokes dapat diterapkan baik di 
keluarganya, maupun di lingkungan masyarakat.

“Peranan seorang ibu ini bisa mengingatkan 
kepada suami, anak-anaknya untuk menggu-
nakan masker ketika beraktivitas di luar rumah, 
menjaga jarak, dan menjaga kebersihan tangan,” 
kata Yuslidar.(key)

Untuk Fasyankes  
BENGKULU - Pengelolaan limbah 

bahan berbahaya dan beracun (B3) di 
fasilitas pelayanan kesehatan menjadi 
hal krusial dalam upaya pencegahan 
penularan Covid-19. Limbah medis yang 
menjadi bagian dari limbah B3 mencapai 
200 kilogram di Bengkulu. 

Kasi Kesling dan Kesjaor Dinkes Provinsi 
Bengkulu, Akhmad Yuliansah  men-
gatakan sesuai karakteristiknya, limbah 
medis harus dimusnahkan paling lambat 
2 x 24 jam. 

“Dengan adanya pandemi ini, semakin 
hari (limbah medis) semakin naik. Tentu 
banyak yang khawatir kalau limbah me-
dis khususnya limbah masker jika tidak 
diurus dengan baik maka akan menjadi 
sumber baru untuk penularan Covid-19,” 
kata Akhmad.

Ia juga mengatakan, pihaknya menerima 
sumbangan sebanyak 13.600  kantong 
plastik  limbah medis warna kuning  dan 
boks sampah dari Kementerian Kesehatan 
RI  untuk dapat digunakan bagi seluruh 

rumah sakit dan puskesmas serta fasilitas 
kesehatan yang ada di Provinsi Bengkulu. 

“Ya kita bagikan kepada semua fal-
isitas kesehatan yang membutuhkan,” 
ujarnya.

Lanjut Akhmad, kantong sampah medis 
berwarna kuning untuk limbah infeksius 
dan limbah patologi. Limbah infeksius 
merupakan limbah yang berkaitan den-
gan pasien yang perlu untuk melakukan 
isolasi penyakit menular. Limbah infek-
sius dapat menjadi sebab tertularnya 
penyakit dari perawat, pengunjung, 
atau pasien lainnya. Sedangkan limbah 
patologi merupakan limbah jaringan 
tubuh yang terbuang dari proses bedah 
atau autopsi.

“Sebanyak 13.600 kantong plastik kita 
bagikan untuk semua faslitas pelayanan 
kesehatan (fasyankes) dan semua pihak 
yang membutuhkan. “Limbah medis 
ini dampaknya bisa lebih berbahaya di 
Bengkulu karena tak banyak fasilitas 
layanan kesehatan yang memiliki sistem 
pengolahan limbah medis yang baik,” 
terangnya.(hkm)

BENGKULU - Wakil Ketua 
Komisi IV DPRD Provin-
si Bengkulu, Dempo Xler 
mengaku setuju dengan 
kebijakan pemerintah untuk 
menerapkan sekolah tatap 
muka dimasa pandemi Co-
vid-19. Ia menilai sekolah 
tatap muka langsung sangat 
baik karena sekolah yang 
dilakukan daring selama ini 
kurang efektif. 

“Saya katakan sejak awal 
bahwa saya setuju jika sekolah 
tatap muka kembali di gelar. 
Dengan melakukan pembela-
jaran di sekolah secara daring/
online, maka siswa tidak akan 
mendapat resapan energi 
dari proses belajar mengajar 
yang dilakukan. Maka dari itu, 
sekolah dengan metode tatap 
muka memang cukup pent-
ing. Ini sama sepertinya kita 
menyuapi anak makan, kan 
tidak mungkin secara online,” 
jelas Dempo.

Kendati  belajar  tatap 
muka, namun tetap harus 
dilakukan dengan sistema-
tika yang baik, khususnya 
dalam penerapan protokol 
kesehatan (prokes) pence-
gahan Covid-19 yang ketat, 
seperti menyediakan hand 
sanitizer atau tempat cuci 
tangan dan menjaga jarak 
antar bangku. “Kemudian 
juga harus diawasi oleh 
Dinas Kesehatan mungkin 
juga bisa bekerjasama den-

gan UKS sekolah,” katanya.
Sekretaris Daerah (Sekda) 

Provinsi Bengkulu, Hamka 
Sabri menerangkan sudah 
ada instruksikan terkait 
pembelajaran tatap muka 
dari Kemendikbud. Wa-
laupun memang tidak ada 
penekanan bahwa setiap 
sekolah di daerah wajib 
melaksanakannya. 

Hamka mengungkapkan 
jika memang memung-
kinkan, Pemprov sendiri 
akan mengatur sistematis-
nya. Menurut Hamka, dalam 
waktu dekat pihaknya akan 
segera memangil Dinas Dik-
bud Provinsi untuk memba-
has hal tersebut. “Nanti akan 
kita bahas bersama Dikbud. 
Kita akan bicarakan siste-
matisnya bagaimana, misal-
nya apakah nanti masukknya 
bergantian atau bagaimana. 
Termasuk juga kita akan 
bicarakan soal mengikuti 
protokol kesehatannya,” pa-
par Hamka.(zie)

Mess Pemda Jadi Alternatif
BENGKULU - Anggota 

DPRD Provinsi Bengku-
lu, Hj. Sefty Yuslinah me-
nyarankan agar Pemprov 
memanfaatkan gedung 
mess pemda sebagai 
salah satu opsi tempat 
isolasi pasien Covid-19. 
“Tempat isolasi ada be-
berapa gedung yang bisa 
dimanfaatkan seperti 
mess pemda. Karena ge-
dung tersebut sebelum-

nya sudah ada fasilitas 
tempat tidur dan lainnya,” ujar Sefty, kemarin 
(23/11).

Sefty juga mengungkapkan, tak hanya mess 
pemda, beberapa fasilitas gedung lainnya yang 
selama ini belum termanfaatkan dapat digu-
nakan sebagai salah satu pilihan. “Saya juga 
mengimbau agar masyarakat benar-benar dapat 
mematuhi protokol kesehatan untuk memutus 
mata rantai penyebaran Covid-19 di Provinsi 
Bengkulu ini,” ajak Sefty.(zie)

HAMKA SABRI

Sekolah Tatap Muka
Terapkan Prokes Ketat

Kantong Plastik Medis Cegah Covid

YUSLIDAR

LINTAS

SEFTY YUSLINAH

Waspada DBD Saat Covid
BENGKULU- Masyarakat harus meningkatkan 

kewaspadaan di tengah pandemi Covid-19 un-
tuk juga mencegah penyakit Demam Berdarah 
Dengue (DBD) yang mengintai keselamatan 
warga saat musim hujan. Kepala Bidang Pence-
gahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinkes 
Provinsi Bengkulu, Lisyenti Bahar mengatakan di 
tengah pandemi Covid-19 juga harus menekan 
angka DBD. “Kita harus tetap bergerak, meman-
tau nyamuk baik secara mandiri, bersama-sama, 
maupun bekerja sama dengan pemerintah. Kita 
akan lakukan pemantauan harian di setiap kabu-
paten kota,” katanya. 

Ia mengingatkan bahwa puncak kasus DBD 
biasa terjadi menjelang akhir tahun seperti 
sekarang ini. “Fenomena ini memungkinkan 
seseorang yang terinfeksi Covid-19 juga berisiko 
terkena DBD. Pada prinsipnya sama, upaya un-
tuk mencegahnya adalah menghindari infeksi, 
dan untuk DBD, hindari dari gigitan nyamuk,” 
jelasnya.

Dinas Kesehatan juga tidak akan  melakukan 
fogging sebelum masa penularan. Hal ini di-
karenakan akan menyebabkan pencemaran 
lingkungan.(hkm)

Pemeriksaan Hasil Spesimen
BENGKULU- Untuk memastikan diagnosis 

Covid-19, ada beberapa jenis pemeriksaan 
yang bisa dilakukan, yaitu tes cepat (rapid test) 
dan tes usap (swab) atau metode reaksi rantai 
polimerase (PCR) dan sampai dengan pemer-
iksaan spesimen. 

Kepala Bidang P2P Dinkes Provinsi Bengkulu 
Lisyenti Bahar mengatakan, spesimen memi-
liki arti bagian dari kelompok atau bagian dari 
keseluruhan. Kata ini juga bersinonim dengan 
kata sampel. “Jadi, bisa disimpulkan bahwa 
pemeriksaan spesimen adalah pemeriksaan 
yang dilakukan pada suatu bagian dari keselu-
ruhan (sampel) yang diambil dengan metode 
tertentu,” katanya.

Ia juga mengatakan, sempat terjadi kerusakan 
alat hingga menimbulkan penumpukan sam-
pel spesimen. “Pihaknya kewalahan karena 
terjadi penumpukan sampel untuk diperiksa di 
Labkesda Provinsi  Bengkulu,” jelasnya.

Ia menyebutkan biasanya dalam satu hari 
kapasitas pemeriksaan sampel 93 - 184 dan 
dalam pekan ini ditingkatkan hingga penumpu-
kan lebih dari 536 sampel. “Untuk tenaga labor 
juga lembur hingga pukul 23.00 WIB, sehingga 
maksimal paling lama tiga hari hasil keluar 
mengingat kecepatan mendeteksi akan bagus 
untuk pencegahan,” bebernya.(hkm)

YUNIKE/RB

RAPAT: Plt Gubernur Bengkulu, Dedy Ermansyah memimpin rapat evaluasi penanganan Covid-19 di Provinsi Bengkulu di Kantor Gubernur 
Bengkulu, , Senin (23/11).

BAGIKAN: Kasi Kesling dan Kesjaor Dinkes Provinsi Bengkulu, Akhmad 
Yuliansah membagikan kantong plastik medis.

Orang

Saat ini 
Kn sedang 
menjalani 

perawatan 
intensif di 

ruang isolasi 
Teratai RSUD 

dr Abdul 
Rivai dengan 

keluhan                
batuk-batuk.
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